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M tres grupos políticos presentaron una moción conjunta de rechazo al convenio valenciano

Unanimidad municipal 
frente al expolio del Júcar
El Pleno del Ayuntamiento 
aprobó ayer una moción 
conjunta de los tres grupos 
políticos en la que se expre
sa el desacuerdo con el con
venio hidráulico de Valencia 
y se solicita su suspensión, 
hasta la aprobación del 
Plan de cuenca del Júcar.

Gracias al diálogo, los tres 
grupos municipales consiguie
ron redactar una moción de 
consenso, dejando a un lado 
los partidismos y primando por 
encima de todo la defensa de 
los intereses de la ciudad de 
Albacete.

En la moción se reconoce 
los perjuicios que el convenio 
firmado por el Ministerio de 
^edio Ambiente y la Gene- 
mlitat Valenciana supone para 
^bacete y para Castilla-La 
Mancha.

5)
El Pleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad la moción del agua.

Malestar en la 
región por la 
aprobación del 
trasvase de 75 hm’ 
del Tajo al Segura

La Comisión Central de 
Explotación del trasvase 
Tajo-Segura autorizó ayer el 
envío de 75 hectómetros cúbi
cos de agua para riego en la 
cuenca del Segura con la opo
sición de los representantes de 
Castilla-La Mancha.

El director general del Agua 
de Castilla-La Mancha, Alejan
dro Gil, quien calificó el tras
vase de “incongruente”, criticó 
que la política hidráulica del 
Ministerio de Medio Ambiente 
está basada en medidas impro
visadas y “parcheos”.

(Pags. 6 y 7)

El PNV imputa a 1 
ETA el asesinato de 1 
Eugenio Olaziregi, ¡ 
Empleado de una ' 
Henda de bicicletas

i El Partido Nacionalista Vas- j 
de Guipúzcoa ha condenado ; 

pl atentado perpetrado ayer en i 
pan Sebastián contra el traba- i 
lador de una tienda de bici-^¡ 
detas de Oyarzun que ha i 
"bputado a ETA. i
^ formación nacionalista i 

"Pinó en un comunicado que ; 
j'^on este asesinato, “ETA vuel- ; 
(^^ a demostrar su nula volun- . 
pd de buscar una salida día- j 
logada a este conflicto, que no ’ 
Provoca más que dolor y sufri- i 
Rento”. i
1 Gna vez más desconocemos 1 

ha sido el “delito” come- 1 
1' ® por este ciudadano vasco j 

pagar tan alto precio”, ’ ^droa el comunicado, que ¡ 
Eroga que “para algunos cual- 1 

V®^ justificación será sufi- j 
^®f®» como siempre”. i

^ ^^^, (Pág. 26) 1

Consti» la AsociacíoTde Jovenes
Empresarios de Albacete j^ ■«>i

Quesos Cerrón será el 
nuevo patrocinador del 
Albacete Balompié

La firma Quesos Cerrón, 
empresa radicada en la loca
lidad de Fuenteálamo, será el 
nuevo patrocinador del Alba
cete Balompié hasta el final 
de la temporada 96/97.

El presidente del Albacete, 
Agustín Argandoña, anunció 
ayer el acuerdo con esta 
empresa, que viene a sustituir 
a Fuente Liviana, con la que 
no existía un contrato en firme 
y con la que no se había lle
gado a un acuerdo para per
cibir las cantidades correspon

dientes.
Por otra parte, la última con- • 

troversia suscitada entre el pro
pio Argandoña y José Ramón 
Remiro, su predecesor en el 
cargo, por algunos aspectos de 
la gestión del anterior consejo 
de administración, se reprodu
jeron ayer ante la indiferencia 
de los aficionados, que esperan 
con ilusión los próximos par
tidos de Liga, el primero maña
na en la Ciudad Deportiva.

(Págs. 35 y 36)
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ALBACETE
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
MOLINA, Feria, 61 y MEDRANO, Lepanto, 76
(Junto Ambulatorio Pedro Coca)
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche:
SILVESTRE, Martínez Villena, 9 (Junto Catedral) y 
SAINZ DE BARANDA, Simón Abril, 10 (Junto Parque) 
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CASÁKRUnTÜS^^ÁKSÑGO, Madres, 8 
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
Graciano Atienza, 31

HELLIN
PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON GONZALEZ, 
Gran Vía, 10

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTÍLLA GALDON, 
Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGÜÉL ÉSCRIBAMO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO
TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: ROSA DOMENECH PERIS,
Plaza Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR SANCHEZ FERRERO, 
Mendizábal, 1

Chubascos débiles ■sa|T(Ol-

ALBACETE
Parque de Bomberos.........59 6108
Policía Nacional....................22 33 62
Policía Municipal................. 59 6126
Guardia Civil........22 11 00-218661
G. Civil de Tráfico..............2107 23
Casa de Socorro........ ..........216161
Cruz Roja Ambulancia..... 219012
Urgencias................................. 59 7137
Hospital General................. 59 7100
Alcohólicos Anónimos.......50 0312
Estación de Ferrocarril..... 210202
Telégrafos................................22 20 00
O. Reclamación Precios ....59 6111
Protección Civil....................59 98 00

508801
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22 
Teléfono de la Esperanza .52 34 34 
Teléfono del Vecino.......... 24 25 00 
Emergencia de Gas Castilla-La 
Mancha................................... 21 25 25
Radio Taxi............................. 52 20 02

LA RODA
Policía Local........................ 44 40 92
Guardia Civil....................... 4413 05
Casa de Socorro................. 4413 28
Cruz Roja...............................44 05 64

HELLÍN
Comisaría de Policía.........301516
Servicio Urgencias S.S......30 03 63
Policía Municipal................ 30 00 00
Bomberos...............................30 00 80
Cruz Roja...............................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis.................. 34 1080
Bomberos...............................34 0080

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 11 grados, mientras que la mínima 
prevista es de 6 grados. Los cielos estarán nubosos con chubascos 
débiles. Los vientos serán flojos del Sur y las temperaturas 
experimentarán un ligero descenso.

Santos Juan Bosco, Julio, 
Ciro, Saturnino y Marcela.

Días transcurridos: 30
Días hasta finalizar el 

año: 335
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,25 
y se pone a las 17,32 (H. 
S.).

La luna sale a las 00,09 
y se pone a las 11,18 (H. 
S.).

Hospital Ntra. Sra. Belén 
...............................341980

Policía Municipal..... 
Guardia Civil............
Cruz Roja...................  
Casa de Socorro......

VIILARROBLEDO
Policía Municipal.....
Centro de Salud......
Centro de Salud......  
Guardia Civil............
Bomberos...................

.31 04 65 

.34 00 96 

.341190 

.341980

140400 
,143611 
.14 3651 
,140127
14 00 80

SUSCRIBASE A:

La Tribuna
de Albacete
LLAMANDO AL TELEFONO 

21 01 21 
EL UNICO 

DIARIO DE AQUI

LOTERIAS
Limes, 27...........
Martes. 28
Miércole  ̂29
Jueves, 30
Viernes, 24-^

Jueves, día 30
3—4-T-11-

Cornple. 26
Sábado, día 25

PRIMITIVA

Comple. 3

45423
53016
90712
51124
39848

Rein. 2

Rein. 5

Lunes, día 27

Comple. 42 *“

Martes, día 28 
2 g—27—29—30—36

Comple. 18
Miércoles, día 29 

,7-27-28-33^^,,

Comple. 24
Viernes, día 24 -,,443_13-26-27-3^„.5

Comple. 38
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PUNTO SXB 
VISTÁj Como tiene que ser

EDUARDO CANTOS

L
a actitud del alcalde de la ciudad, Juan Garrido, por 
lo que se refiere a la defensa de las aguas de Albacete, 
es encomiable. Sin que le tiemble la voz bien claro 

ha dicho que él no dará un paso a favor del dichoso Convenio 
de aprovechamiento hidráulico de las aguas del Júcar que 
tienen firmado el Ministerio de Medio Ambiente y Valencia, 
mientras a Albacete no se le asegure su abastecimiento y 
el regadío de las 50.000 hectáreas. Y luego, que salga el 
sol por Antequera.

Actitudes así son las que reconfortan. Y más cuando se 
observan comportamientos como el que ha tenido en todo 
este tinglado el diputado nacional, Atanasio Ballesteros, que 
después de no encontrar argumentos que justifiquen su forma 
de proceder, ha tirado por la calle de enmedio llamando 
miserables a quienes no comulgaban con sus ruedas de molino. 
Este padre de la patria sale poco a la palestra pública. Pero 
cuando lo hace...

En cuanto a la ministra de Medio Ambiente ¿qué quieren 
ustedes que les diga? Siempre me ha parecido un elemento 
decorativo, sin más valor, dentro del marco de la política. 
Y ahora, después de lo dicho respecto de las aguas del 
Júcar y las 50.000 hectáreas de regadío que nos afectan. 
Con personas de esa condición el PP no necesita enemigos 
que le hagan la puñeta. Menos mal que otras, como Juan 
Garrido, son capaces de salvar la situación.

Sigo pensando que el problema que tienen 
los partidos políticos es que se venden al 
mejor postor. Entendiendo como “mejor 
postor” a sectores de población que como 
en el caso de Valencia y Albacete, son supe
riores a la hora de confrontar sus respectivos 
censos electorales.

En el caso concreto del Convenio de la
discordia, la señora Tocino lo tuvo bien claro. Tan claro 
como lo han tenido los demás cuando les llegó la ocasión 
de, politicamente, poder influir en el asunto a que nos estamos 
refiriendo: que el pez grande se come el chico.

Pero ¿cómo es posible que a una injusticia se le da carta 
de naturaleza invocando la historia? Por esa regla de tres 
ninguna sociedad podría ser progresista. O mejor dicho: justa.

Las razones que le asisten a Valencia para pretender adue
ñarse de las aguas del Júcar no son históricas. Son razones 
de debilidad como la desmotrada por la ministra de Medio 
Ambiente y de -como queda dicho- prepotencia en el censo 
electoral. También influye que la parte contraria, en este 
caso Albacete, ni politicamente ni de ninguna otra forma, 
supo defender lo que es suyo.

De ahí que nos sepa a bocanada de aire fresco la postura 
del alcalde Juan Garrido.

EDITORIAL

EI consenso 
inteligente

EI libro
RAMON BELLO SERRANO

L
as Cortes de Castilla-La Mancha, tan aburridas y bonistas, 

se han desperezado para nombrar persona ingrata a doña 
Isabel Tocino, diputada por Toledo y responsable de Medio 

Ambiente. Además, la juerga acaba de empezar, que si la pastorcita 
no sabe lo que dice, que si la motera anda transtomada, que 

os una muñequita mona, y cosas de este tipo. El presidente 
Bono recordó, ayer, que el ponente del Tribunal Supremo, que 
concedió la razón a Valencia, fue un magistrado apartado de 
a carrera judicial por sus relaciones con una prostituta. Vamos 
ooservando, con apasionamiento, cómo crece el nivel en la discusión 
política. Yo creo que la señora Tocino se ha equivocado en 
as formas. Y también creo, sinceramente, que el alcalde Garrido 

^ na ganado por la mano a sus compañeros populares de la 
^gion y provincia, mostrando su preocupación y su desacuerdo, 

ay que felicitar al alcalde por sus reflejos y por algo elemental, 
orno que la defensa del municipio está por encima de los criterios 

partido en asuntos de importancia. Porque esto no es, caballeros, 
es j^^^^^ ^^' agua. Es la guerra de socialistas y populares. Y 

> esde luego, la guerra de Isabel Tocino y José Bono. Conviene 
1^'^^^^ consideración de importancia, por ejemplo, y aquí 

ne la primera, que doña Isabel Tocino es mujer brillantísima 
En'^'í*^^ P®’^ ®^*°’ suscite cierto rechazo, para mí incomprensible, 
ha j^^^^® término, desde luego, que el presidente Bono hace 
y sí j^^ -^^^. ^8^^ ^^ ^^ región, cuestión que no admite réplica 

reía ’^*^^^^^' ^’ P^’^^ terminar, reseñar aquí, las pésimas 
Clones institucionales entre el gobierno regional y los «otros»

gobiernos provinciales y municipales, ejemplo 
señero ha sido una rueda de prensa, supues
tamente cultural, de la que no quiero acordarme. 
Y hay que hacer otra serie de consideraciones 
importantes : la señora Tocino ha ninguneado 
al presidente Bono en un asunto capital, como 
es el del agua, cuestión que debería corregirse 
de inmediato con un poco de buena voluntad; 
los populares, en la región, no han sabido defen
der el «convenio» y han perdido la batalla de la información; 
y, lo que es más importante, los ciudadanos están a la luna 
de Valencia, opinando mayormente por criterios de patria chica 
que por criterios de eficacia. No hay colaboración institucional, 
quizá por incultura de lo público, culpa de ambas partes y des
propósito común, situación que demanda una mínima llamada, 
traducida en acuerdo y consenso, que siente las bases de una 
convivencia natural. A los unos y los otros recordarles el libro 
: el presidente Bono es el representante ordinario del Estado 
en la Comunidad Autónoma; las competencias de las diputaciones 
provinciales, tienden, por su propia naturaleza, a la comunión 
con la administración regional; y el alcalde, claro, es la primerísima 
autoridad en su villa. Conviene, de vez en cuando, sacar el libro 
para afrontar problemas delicados y comunes, como el que nos 
ocupa, el del agua. Y los ciudadanos deseamos que, por una 
vez, se desarrolle y formule una política seria. No es necesario 
que sea con mayúsculas. Pero, al menos, seria.

E
n el Ayuntamiento de 
Albacete se dio ayer 
un paso de gigante 
para avanzar en lo que debe ser 

una acción conjunta, generosa y 
solidaria en defensa de los inte
reses albaceteños en un aspecto 
tan primordial para nuestro 
desarrollo económico y social 
como es el aprovechamiento de 
los recursos hídricos del Júcar. 
Partido Popular, Partido Socia
lista e Izquierda Unida fueron 
capaces de sentarse a negociar 
y, olvidando diferencias de matiz, 
paccionar un texto conjunto que 
recoge de hecho el sentir de todos 
los ciudadanos contra un conve
nio que hipoteca el futuro de 
nuestra tierra al atribuir a Viden
cia (tal como dijo la todavía 
ministra Tocino) todas las aguas 
de nuestro río.

Este consenso es, en primer 
lugar, beneficioso para las nece
sidades y demandas de esta ciu
dad y esta provincia: presentar 
un frente común, sin fisuras ni 
intereses espurios particulares, es 
una garantía de éxito frente a 
otras regiones y otros intereses 
que aguardan expectantes a que 
bajemos la guardia. Pero es que, 
además, este consenso es poli
ticamente inteligente; y lo es para 
todos los partidos que lo han 
alcanzado: para el PSOE e IU, 
porque les aleja de la imagen de 
oposición dañina y negativista 
que tantas veces se les achaca 
(a menudo con razón); y para 
el PP, porque supone afrontar 
con valentía -por primera vez en 
estas semanas negras para el par
tido del gobierno local y nacio
nal- un tema trascendente para 
Albacete, poniendo la voluntad 
de los electores por delante de 
una ciega obediencia a los dic
tados de Madrid o de Toledo que 
puede traerles catastróficas con
secuencias electorales.

LA TRIBUNA
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‘‘Recordando a San 
José de Calasanz”

Con motivo de las fiestas aca
démicas de los patronos de la 
Enseñanza el día 31, debemos 
recordar a uno de ellos, como 
fue San José de Calasanz, santo 
y pedagogo que no escribió una 
obra sistematizada de índole 
pedagógica, pero que sin embar
go su abundante epistolario 
rezuma ideas, conocimientos y 
sabias orientaciones para los 
maestros de todos los tiempos.

Asombra tanta fecundidad en 
persona ocupada no sólo en 
tareas educativas, sino en la fun
dación de las Escuelas Pías, su 
obra religiosa, y sus cuatro mil 
quinientas cartas escritas por 
Calasanz desde 1588 hasta 1648 
se hallan recopiladas en nueve 
hermosos volúmenes.

Para San José el concepto de 
“Maestro” no puede ser más alto 
y lo conceptúa como “Coope- 
rator veritatis” osea cooperador 
con Dios en la difusión de la 
verdad. El maestro tiene que 
prestar al alumno su colabora
ción para despegar las tinieblas 
de la ignorancia, salvarlo de la 
tremenda esclavitud intelectual 
y moral que le impiden conse
guir la verdadera felicidad.

A fin de cumplimentar tan 
sublime tarea, el maestro ha de 
estar enriquecido por una inten
sa vida interior, conjugada con 
una cultura siempre en vanguar
dia del saber de cada tiempo 
correspondiente, porque “nadie 
puede dar, lo que no tiene”.

Intuía Calasanz que no todas 
las personas están capacitadas 
para ser educadores, y el tiempo 
le ha dado la razón, pues hay 
una especial disposición que 
diferencia al verdadero maestro 
del “mercenario”. Quiere que el 
maestro sea robusto y sano, pues 
hace falta salud física para con
tender con la gente menuda 
necesitada de muchas ayudas, 
por eso la educación corporal 
o física, también formaba parte 
de su programa, de acuerdo con 
el principio de “men sana, cor- 
pore sano”.

No acepta como maestros a 
los afectados por anomalías 
mentales o defectos del lenguaje 
que puedan impedir la comu
nicación tan importante para 
educar. Excluye igualmente a los 
incostantes, caprichosos, indisci
plinados, obstinados, arrogantes, 
iracundos, débiles de carácter, 
supersticiones por naturaleza, a 
los meláncolicos y pesimistas.

El Maestro vocacional es 
aquel que en escuela irradia ale
gría, amor, cariño y respeto. Ya 
que la alegría, el buen humor, 
el optimismo, la comprensión y 
la orientación son ingredientes 
de una buena acción pedagógica 
que desemboca en la consecu
ción de un amplio espíritu de 
libertad para aprender, asimilar 
lo que brinda y hacer crecer la 
personalidad del educado, pero 
sin un falso “progresismo”.

Denso programa por cierto. 

el calasancio ¿Quién lo seguirá 
en su totalidad? Buen educando 
será.

San José de Calasanz como 
vemos fue el primer pedagogo 
que creó la verdadera escuela 
popular con sus tres elementos 
más indispensables como: forma
ción intelectual completa, una 
sólida educación moral y la gra
tuidad absoluta para todos los 
niños a fin de participar de sus 
beneficios.

¡Felicidades! a los cuerpos de 
la Enseñanza.

E. Sánchez Vecino

La “independencia” 
del señor Iglesias

La noticia la conocíamos la 
semana pasada: Doña María del 
Carmen Bayod vio truncada su 
carrera docente por ejercer un 
derecho fundamental que a 
todos nos asiste, el derecho a 
la libertad ideológico. ¡Increíble! 
Como ex-alumna de la Facultad 
de Derecho de Albacete me 
siento profundamente indigna
da. Cuando estudié la carrera 
aprendí que valores como la 
libertad, la justicia, la igualdad 
y el pluralismo político eran no 
sólo los cimientos de un Estado 
de Derecho, sino también de la 
vida política, económica, cultural 
y social, en definitiva, de la con
vivencia diaria de los ciudada
nos. Lástima que algunos pro
fesores que me impartieron clase 
no crean en tales ideales, o al 
menos nos lo pongan en práctica 
con su conducta. El Sr. Iglesias 
y algunos otros son los que, des
de su cátedra, se han procla
mado demócratas de toda la vida 
y defensores de la libertad, 
opuestos al tirano y al déspota 
y por descontado antifacistas, 
pero ¿son sus decisiones real
mente objetivas y justas? Y 
hablo en plural porque me extra
ña que una sola persona tenga 
tanto peso como para tomar una 
decisión tan arbitraria sin el apo
yo o el consentimiento expreso 
o tácito de otras tan influyentes 
o más que ella. Utilizar como 
instrumento de presión la firma 
de un manifiesto a favor del Sr. 
Felipe González, entonces can
didato del PSOE, es, simplemen
te, un atentado contra derechos 
fundamentales proclamados en 
la Constitución, nuestra Carta 
Magna, cuyo art. 1 constituye a 
España en un Estado social y 
democrático de Derecho, Estado 
que, personas como aquella, 
dicen haber contribuido a su 
construcción. Y yo me pregunto 
¿para qué?, ¿para luego violar 
sus principios esenciales de 
igualdad y no discriminación por 
razón de opinión (art. 14 CE)? 
¿Desconoce este Catedrático 
que nadie puede ser obligado 
a declarar sobre su ideología 
(art. 16 CE)? Cómo decía un 
filósofo italiano, “los peores ene
migos de la libertad no son los 
que la oprimen, sino los que la 
deshonran”.

En vista de lo acontecido, 
podríamos sospechar que lo que 
aquí se pretendía era formar una 
camarilla de afines adeptos de 
la causa socialista, al tomarse 
como criterio selectivo priorita
rio el ideológico y no el de la 
cualificación profesional. ¿Fir
maron los demás profesores del 
Area de la que es titular el Sr. 
Alfredo Iglesias el dichoso mani
fiesto? Recordemos que otras 
tres compañeras de María del 
Carmen se negaron a firmar y 
también acabaron en la calle, 
aunque no se atrevieron a acudir 
a los tribunales. Admiro su 

valentía. Doña Carmen, porque 
lo más cómodo hubiera sido 
callarse y “pasar por el aro”, 
pero usted se ha enfrentado a 
la injusticia y ello nos ha per
mitido conocer y corroborar las 
tropelías que se han estado 
cometiendo por enemigos de la 
libertad. La Universidad no pue
de ser feudo particular de nadie 
ni plataforma donde desarrollar 
comportamientos caciquiles.

Ese grupo de presión que la 
echó. Doña Carmen, aunque 
reducido, era y es el más influ
yente de la Universidad. Ignoro 
si todos o algunos de los fir
mantes del manifiesto lo hicie
ron para evitar represalias o 
“motu propio” (en este caso, en 
su perfecto derecho), pero si 
existieron presiones y no las han 
denunciado, en cierto modo 
están contribuyendo a perpetuar 
prácticas inconstitucionales que 
pueden seguir produciéndose, 
además de tolerar la coacción 
ejercida sobre ellos. ¡Hay que 
desenmascarar a los que coartan 
la libertad!

Por último, y a propósito de 
la perplejidad del Rector, don 
Luis Arroyo, que sigue negando 
que haya existido discriminación 
alguna: en la sentencia ha que
dado probado que el despido de 
la recurrente ftie como conse
cuencia de la negativa a firmar 
el manifiesto y no por una extin
ción automática del contrato; 
por tanto, para no caer en el 
ridículo, debería reconocer lo 
que es evidente y expedientar 
o sancionar al Sr. Iglesias por 
su deplorable actitud, puesto que 
el prestigio de la Institución que 
representa está por encima de 
una opinión personal.

Tampoco entiendo la preocu
pación del Rector ante la posi
bilidad de que otros profesores 
en formación invoquen idéntico 
argumento para impugnar su no 
continuación en la vida acadé
mica, ya que son los Tribunales 
los que en su caso determinarían 
con independencia si ha existido 
o no discriminación ideológica 
y en ellos debe confiar ¿o no? 
Si no se han producido otras 
actuaciones irregularidades nada 
debe temer el Sr. Arroyo. Acudir 
a los Tribunales no es montar 
ningún escándalo, sino ejercer el 
derecho a la tutela judicial efec
tiva que el Rector conocerá muy 
bien como jurista que es.

La imagen de la Universidad 
de Castilla-La Mancha no puede 
quedar empañada por actos 
como éste; la Universidad nos 
pertenece a todos que, como 
contribuyentes, somos los que la 
hemos levantado. No creo que 
hayan puesto dinero de su bol
sillo los autores de la tropelía, 
aunque luego en sus decisiones 
sí actúen como si fuera suya. 
La UC-LM no es una Univer
sidad de partido, sino una enti
dad autónoma que pertenece a 
todos los ciudadanos, sean o no 
del PSOE, pues a la hora de 
pagar impuestos no se excluye 
a los votantes de otros partidos.

Y para los suspicaces: criti
caría con igual indignación 
actuaciones similares de simpa
tizantes de otros partidos sean 
cuales fueren. ,

Carmen P.R.

Imagen de los 
Servicios Públicos

Ante las gravísimas acusacio
nes realizadas por el Presidente 
y miembros del Gobierno y dis
tintos altos cargos del Ministerio 
de Economía y Hacienda res
pecto a la existencia de una “am

nistía fiscal” y la “manipulación 
política” de la Inspección de Tri
butos por parte del anterior 
Gobierno del PSOE y que hubie
ran servido para evitar la con
gelación salarial impuesta por la 
Ley de Presupuestos Generales 
del Estado de 1997, el Sindicto 
de Administración Pública de 
CC.OO. quiere manifestar lo 
siguiente:

Rechazamos radicalmente el 
daño que esas acusaciones pue
dan producir en la imagen de 
los servicios públicos en su con
junto, de la Administración Tri
butaria en particular y de los 
empleados públicos ajenos a 
cualquier tipo de operación polí
tica. La lucha contra el fraude 
fiscal es una función inaliena
blemente pública que no puede 
quedar ensombrecida y bajo sos
pecha por la alarma social y la 
desmoralización que estas gra
vísimas denuncias provocan en 
la opinión pública.

Consecuentes con ello, empla
zamos al Gobierno y a los res
ponsables del Ministerio, de Eco
nomía y Hacienda para que, en 
caso de tener pruebas y cons
tancia de la existencia de una 
utilización partidaria de actos de 
corrupción o prevaricación, en 
contra de los intereses públicos 
por “amiguismo” de determina
dos responsables políticos o 
empleados públicos, proceda a 
denunciarlos sin demora ante los 
Tribunales de Justicia.

De igual manera, exigimos 
que, en caso de no ser fundadas 
dichas acusaciones, los autores 
de las denuncias rectifiquen 
públicamente reponiendo en su 
sitio el prestigio y el buen nom
bre de la Administración Tribu
taria y la dignidad de sus 
empleados públicos.

Asimismo, el Gobierno debe
rá informar a la opinión pública 
de las acciones jurídicas que 
haya emprendido o que piense 
emprender al objeto de devolver 
a la Hacienda Pública sus dere
chos económicos, derechos que 
son de todos.

De igual manera que si el 
impago de las obligaciones fis
cales justificaba la congelación 
salarial de los empleados públi
cos para 1997, como señaló el 
Presidente del Gobierno, cual
quier ingreso que se pudiera 
producir al reducirse los dila
tados plazos de liquidación como 
consecuencia de una nueva 
actuación del Ministerio de Eco
nomía y Hacienda, vaya dirigida 
al mantenimiento del poder 
adquisitivo de los salarios públi
cos.

Igualmente consideramos 
necesario que los grupos parla
mentarios insten o apoyen cual
quier iniciativa que vaya enca
minada a clarificar esta lamen
table y gravísima situación. La 
construcción en el seno del Par
lamento de una Comisión de 
Investigación sería en este caso 
más que una necesidad un impe
rativo del sentido común y de 
la responsabilidad. Los ciudada
nos tienen derecho a una infor
mación verídica y a la depura
ción de responsabilidades.

Por último, CC.OO, considera 
que los ciudadanos tienen dere
cho a una eficaz lucha contra 
el fraude fiscal, advirtiendo que 
si “Hacienda somos todos”, la 
seguridad jurídica no puede ser 
entendida únicamente como 
amparo de los contribuyentes 
más singulares, sino también 
como protección de los derechos 
colectivos a un sistema tributario 
justo.

Manuel Chacón Vayá.
Secretario General de S.A.P. 

de CC.OO.

Albacete y 
la música

JOSE LUIS CASTEJON

D
esde muy joven siempre 
me atrajo profundamen
te Albacete como la 
capital de la provincia en donde 

yo vivía y me había criado. 
Recuerdo mis primeros tiempos 
cuando con gran alegría visitaba 
esa hermosa ciudad manchega, 
y escuchaba la radio con un viejo 
aparato de galena que tenía mi 
tío Angel. Después ya casado, 
tuve el privilegio de vivir en Alba
cete y disfrutar de los excelentes 
conciertos que daban allí algunas 
de las orquestas más prestigiosas 
de España y del mundo.

Pero fue el año pasado cuando 
tuve el inmenso gozo de ver cómo 
nacía nada menos que una 
orquesta sinfónica que además 
tocaba con dignidad y pureza un 
amplio repertorio sinfónico de 
los mejores autores.

Aún recuerdo con nostalgia el 
fallido homenaje que un grupo 
de intelectuales manchegos entre 
los que se encontraba el escritor 
y periodista Enrique García Sola
na y el poeta munerense Antonio 
Rosillo.

Se trataba nada menos que 
reconocer a Sara Montiel como 
la manchega más célebre después 
de Dulcinea del Toboso.

La creación de la Orquesta 
Sinfónica de Albacete demuestra 
que es posible abrir la caja de 
los sueños y ponerlos en práctica. 
Tengo la dicha de que una de 
mis alumnas que formé durante 
mi tiempo de profesor en Muñe
ra, ahora toca como violinista en 
la sinfónica Albacetense. Ella nie 
tiene al día de las hermosas aven
turas artísticas de nuestro ya 
entrañable conjunto orquestal.

He sabido que la Orquesta 
Sinfónica de Albacete pasea y 
difunde las gloriosas páginas de 
los autores clásicos y modernos, 
por las inolvidables tierras de La 
Mancha.

El director Fernando Bonete 
parece ser que ha sustituido la 
invencible lanza de Don Quijote, 
por la varita mágica de su batuta 
que va desvelando los profundos 
misterios de las notas dormid^ 
en las partituras inmortales ne 
los compositores del repertorio 
internacional. , .

Como sigo siendo un sonad 
y afortunadamente muchos 
mis sueños Dios los ha hec 
realidad, nadie puede ' 
soñar que nuestra joven Orqd 
de Albacete recorrerá otra 
tierras de España, y por fin sa aw 
a llevar nuestra música a 
países de Europa y

Otros músicos español^ y 
han triunfado con éxito «” ® 
de Estados Unidos Nuestra 
orquesta puede ha®®¿9.^que 
conducida por un nms 
pone empeño en el tra Í^ 
hecho y ganas de salir 
con fortuna y arte. AlbaceteEn cierta manera, Alba^^^j 
puede convertirse en H ^^ 
musical de La Man ^^^¡^ 
región, al ¿ra dar 
sonoro tan ""^^’"‘„Ss¡ca en 
a conocer la buena -g^do 
directo, como ciudades 
al recorrer los sy n cuen- 
de La Mancha. LaManch^"j„ 
ta con pintores romo ^^ ^ 
López, con con 
como Pedro Alm ^^n pop^' 
directores de "“g^y »5d«* 
lares como Luis Co ^j^ontiet 
cantantes como g u

El posible y
Orquesta «‘"^^S^-ando Bonete, 
con su director Feru ^ g^j^ 
nos dé a conocer ^ nromueva d 
positores y **®®^Xa Mancha 
arte lírico en los suc-tierra prometida de todos 
ños de arte y cultura.

Ó
 b
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► El Ayuntamiento expresó ayer su 

desacuerdo con el convenio 
firmado por el Ministerio de Medio 
Ambiente y la Generalitat 
Valenciana y solicitó su suspensión I [L

aT
ríb

i

Los tres grupos políticos aprobaron una moción de consenso, fruto del diálogo 

El Pleno rechaza el convenio
y solicita su suspensión
Si algo caracterizó ¡a sesión ordinaria del Pleno 
del Ayuntamiento celebrada ayer fue la línea 
de consenso en la que se movieron los tres 
grupos políticos, que consiguieron ponerse de 
acuerdo no sólo en el tema estrella del agua, 
sino también en otros de interés para la ciudad.

como por ejemplo el referido a la Facultad de 
Medicina. Tampoco titubeó el Pleno a la hora 
de tomar la decisión de plantar cara a la Con
federación Hidrográfica para exigirle que mate
rialice de una vez por todas los compromisos 
que tiene adquiridos con la ciudad. La moción

conjunta sobre el uso de las aguas del Júcar 
contribuyó a reducir la duración del Pleno, que 
si bien se prolongó durante casi cinco horas, 
se evitó debatir tres mociones, una de cada 
grupo político, sobre el polémico asunto del con
venio hidrográfico.

E.P.

Antes de que se iniciara la 
sesión del Pleno, la Junta de 
Portavoces logró articular el 
texto de una moción conjunta 
para la defensa del agua, lo 
que supuso la satisfacción de 
los tres grupos políticos, que 
retiraron las mociones que 
sobre el mismo tema había pre
sentado cada uno de ellos.

Gracias al diálogo y al obje
tivo común de defender por 
encima de cualquier partidis
mo los intereses de Albacete, 
el Pleno aprobó una moción 
en la que expresa su desacuer- 
do con el contenido del con
venio suscrito por la ministra 
ue Medio Ambiente y el pre- 
^dente de la Comunidad 
valenciana, por no haberse 
contado con el consenso de las 
mstituciones de Castilla-La 
kancha en un tema tan trans
cendental.

^imismo el Ayuntamiento 
en Pleno insta a las adminis- 
''aciones competentes a la sus
pensión del mencionado con- 
emo y a proceder con carácter 
e Urgencia a la redacción y 
probación definitiva del Plan 

Hidrológico de la Cuenca del 
^^^‘^^ queden recogidas 

as las legítimas aspiraciones 
ambas regiones desde el 

ecesario consenso político y 
^^ abastecimiento 

sente y futuro de aguas a 
^® Albacete, así 

^^^^^ aquellas demandas 
gj^^’^ticen el futuro 

^^ nuestra provincia 
nuestra región.

to ^^^^ remitida tan- 
A « Ministerio de Medio 

como a la Junta de 
* Castilla-La

UMA parte expositiva la 
también la preo- 

^^ *^^ Ayuntamiento de 
ti rn ^^ P?’' ^®^ perjuicios que 

^'’cmado entre 
5iiDnno y Zaplana pueden 
feses / P A^^ ^^^ legítimos inte- 
^c la ^^^^cete y del resto 
Hí-La x^'^^Hnidad de Casti- 

Mancha.
sentido se recuerda

’^^'dado el abastecimineto

de la ciudad de Albacete con 
aguas superficiales del río 
Júcar; que no se ha producido 
el necesario reconocimiento 
jurídico-administrativo de las 
superficies de regadío pendien
te; que no se han garantizado 
los recursos necesarios para 
dotar las 50.000 hectáreas de 
regadío declaradas de interés 
nacional por el Real Decreto 
950/1.989; y que tampoco se 
ha producido la necesaria 
reserva de recursos para la 
satisfacción de futuras deman
das en Castilla-La Mancha.

Tras la aprobación de la 
moción, los tres grupos polí
ticos se felicitaron por haber 
sido capaces de encontrar por 
la vía del diálogo un acuerdo 
en un tema en el que existen 
tantos intereses contrapuestos.

Por su parte, el alcalde indi
có momentos antes del Pleno 
que no pensaba que esta 
moción pudiera ocasionarle 
problemas con su partido, aña
diendo que lo único destacable 
es que el Ayuntamiento ha 
defendido lo que los ciudada
nos estaban demandando a sus 
representantes legítimos.

EI Pleno municipal formó un frente común en la defensa del agua, dejando los partidismos a un lado. JESUS moreno

^Fstamos hartos de que la 
^ Confederación nos chulee’^

Siguiendo con los temas del agua, el Pleno aprobó también 
por unanimidad la moción del Grupo Socialista por la que 
se exige a la Confederación Hidrográfica del Júcar el 
cumplimiento de los compromisos adquiridos ton el 
Ayuntamiento de Albacete. Aunque no fue necesario convencer 
a los dos grupos políticos, la intervención del proponente, el 
socialista Rafael López Cabezuelo, no tuvo desperdicio al hacer 
una extraña metáfora sobre la actitud que la Confederación 
viene manteniendo con el Ayuntamiento, “como si de un chulo 
de barrio se tratara: Viene a Albacete, nos pone un piso, 
le invitamos a comer, y luego si te he visto no me acuerdo. 
Y así un año tras otro”. López Cabezuelo recordó los últimos 
“desplantes” de la Confederación, cuando por un error 
administrativo se olvidó convocar al Ayuntamiento en tiempo 
y forma, y cuando en su última visita el presidente omitió 
la información sobre el convenio de Valencia, que seguramente 
conocía. Entrando en el contenido de la moción, el Pleno del 
Ayuntamiento pide que se firme un convenio que establezca 
los plazos para la redacción de proyectos, ejecución y plan 
de financiación actualizado.

Entre las actuaciones pendientes figura un sondeo de 
abastecimiento para Abuzaderas y Cerrolobo, la obra defensa 
de Los Llanos, el cubrimiento del Canal de M- Cristina y 
la recuperación de la ribera del Júcar.

El Ayuntamiento 
pide a la Junta que 
redacte el proyecto 
de la Facultad de 
Medicina

A raíz de la moción pre
sentada por IU, el Pleno muni
cipal aprobó por unanimidad 
una moción que, si bien supuso 
un cambio sobre el texto plan
teado inicialmente por el grupo 
proponente, siguió conservan
do el espíritu de la misma.

El ‘tira y afloja’ entre los 
portavoces de los tres grupos 
políticos giró en tomo al 
PGOU, volviendo a denunciar 
una vez más los grupos de la 
oposición el retraso de su 
aprobación.

Pese a que el portavoz popu
lar indicó que nada tenía que 
ver la Facultad de Medicina 
con el Plan General, el por
tavoz de IU le recordó que 
el edificio no se va a levantar 
en el aire, sino en un suelo 
que tiene que estar reservado 
para ese fin.

El portavoz popular indicó 
que si la Facultad de Medicina 
todavía no es una realidad, se 
debe a la Junta, que es la que 
tiene competencias en materia 
universitaria, y no a la revisión 
del PGOU.

Esta discusión se saldó con 
la intervención del portavoz 
popular, quien sentenció que 
“el Plan estará cuando tenga 
que estar”.

Aparcado pues el Plan 
General, el Ayuntamiento 
acordó instar a la Junta de 
Comunidades a que redacte 
con la mayor urgencia posible 
el proyecto para la construc
ción del edificio que albergará 
la Facultad de Medicina.

De igual manera, el Pleno 
se comprometió a iniciar pos
teriormente el expediente para 
la declaración de interés social 
de los terrenos sobre los que 
se asentará dicha facultad, y 
que todos los grupos coinciden 
en que el idóneo no es otro 
que frente al Hospital General.
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En una nota indica que el Comité Ejecutivo hace suyo e¡ acuerdo de la Mesa del Asua

La Cámara de Comercio se une 
a la lucha contra el convenio

El Comité Ejecutivo de la 
Cámara Oficial de Comercio 
e Industria de Albacete, ante 
el problema suscitado por el 
convenio firmado por el Minis
terio de Medio Ambiente y la 
Generalitat valenciana, para el 
aprovechamiento hidrológico 
del Júcar en favor de esa 
región y en contra de los dere
chos que en este sentido le 
asiste a Albacete y en general 
a Castilla-La Mancha, “hace 
suyo el acuerdo adoptado por 
la Mesa del Agua, en el sentido 
de que dicho convenio se deje 
sin efecto hasta tanto a Cas
tilla-La Mancha no se le reco
nozcan sus derechos al uso de 
esas aguas que servirán para 
abastecer a la población de 
Albacete y atender el ragadío 
de las 50.000 hectáreas decla
radas de interés nacional com
prendidas en la Manchuela 
Centro y el Canal de Alba
cete”, señala una nota remitida 
por la Cámara de Comercio.

Por otro lado, “este comité 
ejecutivo se adhiere a lo ya 
declarado por el alcalde de 
Albacete, Juan Garrido, de exi
gir a los organismos compe
tentes las necesarias garantías 
de aprovechamiento de los 
caudales del río Júcar, median
te los oportunos convenios fir
mados por las partes, en favor 
del suministro a la población 
de Albacete y los concretos 
regadíos de Castilla-La Man
cha que se hallan dentro de 
la referida cuenca”.

El comité ejecutivo de la 
Cámarade Comercio “también 
lamenta que este tipo de pro
blemas se puedan suscitar al 
no ser tratados con justicia y 
equidad los derechos que tanto 
la región como Albacete tienen 
al uso de unas aguas que han 
deservir para favorecer su 
desarrollo. Todo esto, sin pre
tender que las demás tierras 
regadas por el Júcar, no dis
pongan del trato adecuado en 
el reparto del agua”.

Alejandro Gil cree que la política de agua 
del Ministerio está basada en “parcheos”

El director general del 
Agua, Alejandro Gil, criticó 
ayer que la política hidráulica 
del Ministerio de Medio 
Ambiente (MIMAM) va por 
un camino contrario al con
senso, mediante la aprobación 
de medidas improvisadas y 
“parcheos”, que están “muy 
lejos de la planificación tantas 
veces anunciada”.

En rueda de prensa, Gil cali
ficó de “incongruente” la apro
bación del trasvase de 75 hec
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La Cámara de Comercio de Albacete se une a las críticas contra el convenio.

La ^^Mesa del Água^’ se amplía hoy con 
^ nuevas incorporaciones

Miguel Angel CATALAN

La “Mesa del Agua” se reúne hoy, a partir 
de la 9,30 de la mañana en el sede de la 
Junta Central de Regantes, en el ITAP, con 
el fin de diseñar la estrategia que de cara al 
futuro esta organización va a realizar de acuerdo 
con el compromiso alcanzado el pasado sábado 
sobre el compromiso de difusión y movilización 
política, social y jurídica, de tal forma que se 
garantice las legítimas aspiraciones de Casti
lla-La Mancha con respecto a las aguas super
ficiales del Júcar.

Asimismo está previsto que hoy se adhieran 
a la Mesa del Agua, la Universidad regional, 
la Confederación de Empresarios de Albacete, 
la Junta de Comunidades, la Cooperativa Agra
ria San Antón y la Fundación para el Progreso

tómetros para riego desde la 
cabecera del Tajo al Segura, 

■ puesto que en la reunión de 
la Comisión Central de Explo
tación del Acueducto “se ha 
demostrado” que la cuenca del 
Segura en estos momentos se 
encuentra en’un estado óptimo 
debido a las últimas aporta
ciones y a las lluvias,

“Pese a los lamentos, no 
estamos en situación de 
sequía”, indicó el director 
general del Agua, quien argu
mentó que los embalses del 
Segura se hallan a más del 80 

por ciento de su capacidad y 
las últimas lluvias registradas 
en Murcia sobrepasan en un 
30 por ciento la media histórica 
de precipitaciones.

No obstante, Alejandro Gil 
reconoció que el Ejecutivo cas
tellano-manchego no va a dis
cutir la- legalidad de la deri
vación aprobada ayer e incluso 
se mostró partidario de no 
judicializar el problema.

Sin embargo, sí advirtió de 
la posible ilegalidad, por vul
nerar la Ley del Trasvase, que 
supondrá la derivación al pan

de Albacete.
En la Mesa del Agua están integradas hasta 

este momento PSOE, lU-ICAM, los sindicatos 
CC.OO. y UGT, las organizaciones agrarias 
ASAJA y UPA, la Junta Central de Regantes 
de La Mancha Oriental y la Asociación Pro
vincial de Regantes del Alto Júcar,

En la Mesa del Agua también participa el 
PP, aunque esta haya sido la única formación 
que se ha negado a firmar el acuerdo regional 
adoptado el pasado sábado.

En este acuerdo todos los firmantes recha
zaron el convenio del 14 de enero suscrito entre 
la Generalitat Valenciana y el Ministerio de 
Medio Ambiente en el que se contemplaban 
unas obras de infraestructuras que permitirán 
triplicar los volúmenes actuales del Júcar con 
destino a Valencia,

tano de Alarcón cinco de los 
75 hectómetros aprobados, 
para compensar -según ha dic
tado el Tribunal Supremo- los 
que se detrajeron en uno de 
los trasvases al Segura apro
bados en 1993.

También criticó la aproba
ción provisional de la deriva
ción de dos hectómetros cúbi
cos desde el Júcar a la Marina 
Baja a través del Tajo-Segura, 
porque viene a consolidar el 
trasvase “encubierto” del con
venio hidráulico firmado con 
Valencia.

Asaja rechaza por 
“innecesario” el 
nuevo trasvase a 
Murcia

El secretario de la Asocia
ción Agraria Jóvenes Agricul
tores (Asaja) de Castilla-La 
Mancha, José María Fresneda, 
considera “innecesario” el nue
vo trasvase de 75 hectómetros 
al Segura, porque “hay agua 
en todas partes y no se ha pla
nificado el futuro”.

Fresneda indicó que es “un 
mal síntoma que todos los 
Gobiernos nos tomen el pelo 
a los castellano-manchegos, ya 
que tanto el ejecutivo socialista 
como el popular han autori
zado varios trasvases, y nunca 
han tenido en cuenta las nece
sidades reales de los regantes 
de la región”.

Aseguró que la inversión 
necesaria en esta comunidad 
autónoma “duplica sin duda 
los 68.000 millones de pesetas 
previstos para mejorar la 
infraestructura de la Comuni
dad valenciana”, y pide a los 
responsables del Ministerio de 
Medio Ambiente que estudien 
las medidas propuestas por la 
organización agraria.

Por su parte, el secretario 
general de ASAJA-Murcia, 
Alfonso Gálvez, calificó de “ló
gico” y “normal” este nuevo 
envío de agua desde la cuenca 
del Tajo hasta del Segura.

Gálvez señaló que “los pro
pios integrantes del Acueducto 
Tajo-Segura han considerado 
este trasvase como necesario ■

Los pueblos 
ribereños creen que
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Los Municipios Ribereños 
de Entrepeñas y Buendía creen 
que los regantes murcianos no 
necesitan los 75 hectómetros 
cúbicos aprobados ayer y creen 
Que su aprobación “no viene 
mal económicamente al gobiet- 
^Q regional de José Bono”-

En declaraciones a Efe, df 
alcalde de Cañaveruelas miembro de la Asociación deS 
los Municipios Ribereños Entrepeñas y Buendía, Grego-i 
río Villamil, indicó que el diñe-a 
vo que recibe la región cada! 

vez que se aprueba una derivación “no le viene mal al'l 
presidente de Castilla-La cha’\ que a juicio de este edni 
“nunca ha querido defender eii 
agua como se debe”.“Bono actúa siempre co^ 
demagogia”, ha indicado Vill^9 
mil a la vez que le etáge 
diga dónde va el dinero recibe anualmente el Ejecu^t^ 
Regional de las derivaciones 
aprobadas, y ha denunciado 
nuevo el “abandono” 
sufren los municipios fibe^ 
ños, “donde la Junta no invie j 
te nada”, lo que les ha lleva W 
a solicitar al Gobierno Í^^''!C^ 
que se destine una cuntí 
fija para la zona. f
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Autorizado el envío 
de 75 hm^ de agua
para riego al Segura

LT

La Comisión Central de 
Explotación del trasvase 
Tajo-Segura autorizó ayer el 
envío de 75 hectómetros cúbi
cos de agua para riego en la 
cuenca del Segura y otros 40 
para abastecimiento de los 
canales del Taibilla, con la 
oposición de los representantes 
de la Comunidad de Casti
lla-La Mancha.

Tras la reunión, que se pro
longó más de horas, el director 
general de Obras Hidráulicas 
del Ministerio de Medio 
Ambiente, Carlos Escartín, 
precisó que de la cantidad des
tinada a riego cinco hectóme
tros se van a quedar en Alar
cón para compensar los que 
en su momento se detrajeron 
para trasvase.

Así se dará cumplirniento a 
la sentencia del Tribunal 
Supremo que obligaba a la 
Administración central o bien 
a devolver esa cantidad o a 
devolver su importe,

Escartín agregó que los 
representantes de Castilla-La 
Mancha en la Comisión se 
opusieron al trasvase al con
siderar que no era oportuno, 
que había llovido en la zona 
de Murcia y que había agua 
en la cuenca del Segura.

Rechazó que el Ministerio 
Medio Ambiente se haya 

pronunciado en contra del tras
pase o que las precipitaciones 
ultimas caídas en la zona del 
Sogura hicieran innecesario el 
trasvase.

Recordó que la ministra, 
^abel Tocino, ya había seña
do que en la cabecera del 

había agua suficiente, 
^truque precisó que la decisión 
Ornada ayer fue de la Comi- 
^'On y no del Ministerio.

Para el director general, que

La Comisión del trasvase autorizó 75 hectómetros cúbicos para el Segura.

la cuenca del Segura “esté en 
mejor o peor situación no tiene 
nada que ver con la decisión 
del trasvase, porque el agua 
del Segura está repartida de 
acuerdo con un decreto y, hoy 
por hoy, el río está por debajo 
de los niveles de agua que ese 
decreto le reconocía”.

Subrayó que la zona que se 
riega con el agua del trasvase 
es distinta, por lo que “no tiene 
nada que ver con que los 
embalses del Segura -que están 
al 30 por ciento- estén más 
o menos llenos”.

Quince días

El trasvase no se podrá ini
ciar de inmediato porque las 
recientes lluvias han producido 
daños en el canal, que hay que 
reparar, lo que se hará en unos 
quince días, según el director 
general de Obras Hidráulicas.

Carlos Escartín apuntó entre 
las razones que justifican el 
trasvase la de que en los pan
tanos de la cabecera del Tajo,

en Entrepeñas y Buendía, hay 
niveles de agua que no se 
conocían desde 1981, ya que 
hay más de mil hectómetros 
cúbicos.

Agregó que las previsiones 
de demandas del Tajo de los 
dos próximos años y las reser
vas para abastecimiento, riego, 
las Tablas de Daimiel y sus 
usos internos están cubiertas 
por lo que se puede enviar el 
agua, ya que “con las leyes del 
trasvase en la mano no hay 
razones técnicas para negarse”.

El director general manifes
tó que el agua se utilizará para 
riego de invierno de diversos 
cultivos, ya que se necesita 
ahora, y que no se utilizará 
para embalsar.

El Sindicato Central de 
Regantes del Acueducto 
Tajo-Segura pidió el pasado 8 
de enero un trasvase de 75 hec
tómetros cúbicos de agua para 
regar las 70.000 hectáreas de 
cultivos de Murcia, Almería y 
Alicante.

Ramón Valcárcel: ‘‘Bono 
se opone a los trasvases 
para ganar el voto fácil”

LT

El presidente del Gobierno 
murciano, Ramón Luis Valcár
cel, aseguró ayer que si el jefe 
del Ejecutivo de Castilla-La 
Mancha, José Bono, se opone 
habitualmente a los trasvases 
que se solicitan desde Murcia 
es por “ganar un voto fácil 
mediante políticas meramente 
demagógicas”.

Valcárcel, que hizo estas 
declaraciones antes de conocer 
que la Comisión central de 
explotación del trasvase 
Tajo-Segura había aprobado 
un trasvase de 75 hectómetros 
cúbicos de agua para riego y 
otros 40 para abastecimiento, 
dejó claro que no es a Bono 
a quien Murcia “tiene que 
pedirle el agua” sino al Gobier
no central y al Ministerio de 
Medio Ambiente.

El titular del Ejecutivo mur
ciano criticó a José Bono por 
“iniciar una guerra” cada vez 
que la comunidad murciana 
solicita un trasvase, y afirmó 
que su región no está dispuesta 
a entrar en ese tipo de enfren
tamientos, toda vez que los 
regantes de esta autonomía no 
piden agua de forma “capri
chosa, sino porque es necesario 
para el desarrollo económico” 
de la zona.

Tras participar en los actos 
que se celebraron en el stand 
de Murcia con motivo del día 
de esta región en la Feria 
Internacional de Turismo (FI- 
TUR), Valcárcel dijo que 
cuando la solicitud de los 
regantes coincide con una épo
ca de lluvias como la actual, 
desde Castilla-La Mancha “no 
deberían plantearse proble
mas”.

Responsabilidad

“Si Bono levanta la bandera 
-afirmó Valcárcel- con esta 
cuestión e intenta, mediante 
políticas meramente demagó
gicas, ganar un voto fácil, ése 
es el problema de Bono, que 
quizás se vea acrecentado aho
ra cuando ha sido incapaz de 
conocer” el proyecto de 
conexión del Tajo Medio con 
el Guadiana y el Segura que
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Ramón Luis Valcárcel.

ha presentado Murcia “desde 
la solidaridad y la responsa
bilidad”.

Este proyecto supondría un 
trasvase medio anual de 200 
hectómetros cúbicos para abas
tecimiento humano y para el 
Parque Nacional de las Tablas 
de Daimiel.

El presidente murciano 
subrayó que su colega caste
llano-manchego ha descalifica
do el proyecto antes de cono
cerlo y le invitó a que se infor
me bien sobre esta iniciativa 
del Gobierno de Murcia para 
que pueda opinar “a favor o 
en contra, pero con conoci
miento de causas”.

Ramón Luis Valcárcel le 
advirtió también a Bono que 
“tenga cuidado” con los alcal
des de los municipios ribereños 
de los pantanos de Entrepeñas 
y Buendía, porque “le están 
enmendando la plana” al haber 
apoyado públicamente el pro
yecto presentado por Murcia 
para acometer un nuevo tras
vase desde el Tajo Medio.

“A mí me preocuparía 
mucho si esto me ocurriera en 
mi región, y Bono debe prestar 
más atención a sus alcaldes y 
actuar con mayor sentido de 
la solidaridad y la responsa
bilidad”, dijo el presidente 
murciano, para añadir que el 
apoyo de los alcaldes demues
tra que Bono no defiende los 
intereses de su región.
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>1 esta convocatoria, que permitirá crear 1.870 empleos, se han acosido 68 municipios

El Plan Regional de Empleo del
97 dejará 561 millones en Albacete

LM.
LT

Primera solicitud

de

DON MELCHOR SAEZ AUNON

10
40

Caudete y 60 empleos, y 
millones para Tarazona y 
empleos.

No obstante, y a pesar

Viernes, 31 
Enero de 1997

(Profesor EGB y Agente Comercial jubilado)
Falleció en Albacete el día 21 de enero de 1997, a los 76 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposa, Mercedes López Navarro; hijos, Adolfo, Manuel, Juan Carlos y 
Mercedes; hijas políticas. Llanos Marín, Isabel Gallardo y Elena Valverde; he * 
manos, nietos, sobrinos y demás familia
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa, que tendrá lugar hoy viernes, 31 de enero, a las SIETE de a tarde en la Parroquia de Nuestra Señora de las Angustias. . 1997

^Albacete, Enero u___

El Plan Regional de Empleo 
dejará este año en nuestra pro
vincia unos 561 millones (entre 
aportaciones de la Junta y de 
las diferentes localidades aco
gidas a esta convocatoria), 
según informó ayer en rueda 
de prensa el delegado de la 
Junta en Albacete, Siro Torres.

Este Plan, al que se han ins
crito 68, de los 86 municipios 
de Albacete, permitirá la con
tratación de 1.870 trabajadores 
durante tres meses; cifra, que 
podrá incrementarse hasta las 
5.000 a lo largo del 97, una 
vez entren en vigor el Plan 
Especial en Zonas Rurales 
Deprimidas, así como otras ini
ciativas relacionadas con la 
agricultura y el fondo de acción 
especial. A estas medidas hay 
que sumar los módulos de for
mación y empleo, que dirigidos 

n a jóvenes, incluye este año por 
primera vez intervenciones con 
empresas, a cambio de la con
tratación indefinida del 50% 
de los alumnos.

Torres, que dio cuenta de 
los trámites administrativos 
que se han llevado a cabo y 
de la reunión de la comisión 
provincial del pasado día 27, 
y aseguró que han sido aten
didas casi el 100% de las peti
ciones recibidas, quedando 
únicamente fuera aquellas que 
no se atenían a lo expuesto 
en la normativa correspondien
te, recalcó que para su con
cesión se ha tenido en cuenta 
tanto las necesidades de la 
zona como la cifra de parados 
inscritos en el INEM.

Las obras a las que se des
tinarán estas inversiones van 
desde la mejora de las infraes
tructura urbana, deportiva, cul
tural y medioambiental, hasta 
el arreglo de los edificios muni
cipales pasando por la promo
ción turística.

Si nos vamos al listado de 
los muncipios beneficiados, 
sobresalen, por citar algunos, 
los siguientes ejemplos: 120

millones para la capital alba
ceteña y 400 puestos, 74 millo
nes para Almansa y 242 
empleos, 36 millones para 
Hellín y 110 empleos, 18 millo
nes para La Roda y 54 puestos, 
45 milones para Villarrobledo 
y 150 puestos, 21 millones para

que la provincia albaceteña ha 
sido, por tercer año consecu
tivo, la que más se ha volcado 
con esta convocatoria, en Alba
cete 11.000 personas se han 
quedado fuera de ellas proce
dentes de los 18 municipios 
que no han optado a este Plan.

Dentro de estas 18 locali
dades, entre las que se encuen
tran algunas de pequeña enti
dad, destacan los casos de 
Barrax y Riópar, por el elevado 
número de desempleados que 
tienen, 118 y 99, respectiva
mente.

El ex-presidente del 
Tribunal Superior 
de Justicia de la 
región se incorpora 
al Consejo 
Consultivo de 
Castilla-La Mancha

infraestructuras y promoción turística, son algunos de ios proyectos presentados a este Plan, según Siro Torres.

El Consejo Consultivo de 
Castilla-La Mancha, al que se 
incorporará el ex-presidente 
del máximo órgano judicial de 
la región, José Rodríguez, reci
bió a lo largo del 96 un total 
de 61 solicitudes de dictamen, 
de las cuales 5 no fuero admi
tidas por distintas causas.

Entre los asuntos que sí fue
ron admitidos se encuentran 28 
actos administrativos, 25 pro
yectos de reglamento, 4 ante
proyectos o proyectos de Ley 
y un recurso de inconstitu
cionalidad.

Lo único que se contemplan 
^ son obras y no servicios

Una de las peculiaridades de la Orden por la que se regulaba 
este Plan es que únicamente se podían proponer proyectos 
relacionados con obras y no con servicios, tal y como pretendían 
algunos Ayuntamientos como el de la capital, según explicó 
el delegado provincial de Industria y Turismo, José Luis 
Moreno. Moreno, que citó como ejemplo labores de limpieza, 
recalcó que éste y no otro fue el motivo por el cual se tuvo 
que modificar la propuesta inicialmente enviada desde Albacete 
a la Junta.

Una vez rectificada, las obras acogidas a este Plan a 
propuesta del Ayuntamiento albaceteño se refieren al arreglo . 
de los caminos de La Pulgosa o la plantación de arbolado 
en varias zonas del término municipal, por citar algunas.

En este caso al igual que en el resto de los aceptados el 
seguimiento de la ejecución de las obras y del correspondiente 
calendario correrá a cargo de la corporación municipal, los 
propios técnicos locales y la Consejería, a través de la 
Delegación Provincial.

La primera solicitud de dic-] 
tamen que tuvo entrada en el 
Registro General del Consejo 
tuvo lugar el 2 de abril, inme
diatamente después de su cons
titución, y se refería al pro
yecto de reglamento de la Ley 
contra la venta y publicidad de 
bebidas alcohólicas a menores.

Por otra parte, el recurso de 
inconstitucionalidad sobre el 
que se pronunció este órgano 
tuvo que ver con el servicio 
farmacéutico a la población.

Entre los órganos solicitan
tes la mayor parte pertenecen 
al Gobierno regional o son 
cuestiones planteadas por los 
ayuntamientos. Esta tendencia, 
según el presidente del citado 
Consejo, José Sanroma, es la 
que presumiblemente se man
tenga en un futuro.

Respecto al tema de la posi
ble inconstitucionalidad del 
modelo de financiación auto
nómica, Sanroma dijo que 
debe guardarse secreto hasta 
que se produzca el correspon
diente dictamen. Como ya ^ 
conocido las Cortes solicitaron 
el informe el pasado 13 de ene
ro, tras lo cual este Consejo 
pidió el texto íntegro de los 
acuerdos que fueron aproba
dos por el Consejo de Política 
FiscalyFinanciera.

Q
 

O



La Tribuna
Viernes, 31
Enero de 1997 ALBACETE

Presidida por Rafael Jávesa de Isla cuenta con 39 socios, ¡a mayoría de ¡a capital Garamendi: “Crear

Constituida la Asociación de
Jóvenes Empresarios de Albacete

I. MENDIVIL

Bajo la presencia del pre
sidente nacional de los jóvenes 
empresarios, Antonio Gara
mendi, y del presidente de 
FEDA, José Manuel Martínez, 
se procedió ayer a la consti
tución de la Asociación de 
Jóvenes Empresarios de la Pro
vincia de Albacete, AJEMA, 
cuya presidencia recae en 
Rafael Jávega de Isla.

AJEMA, que cuenta con el 
apoyo y los servicios de FEDA, 
y que dispone en la actualidad 
de 39 asociados, todos ellos de 
la capital a excepción de uno 
de La Roda, es la tercera de 
estas características que se crea 
en el ámbito de la comunidad 
castellano-manchega. En Ciu
dad Real lleva funcionando 
una desde hace dos años, en 
Toledo otra y en Guadalajara 
está en proceso de constitu
ción.

Esta asociación, que a juicio 
de José Manuel Martínez, tie
ne por delante dos retos 
importantes, por una parte, la 
creación de empresas y por 
otra su preparación ante la 
competitividad que se avecina

#

Crear empresas y dar salida a los estudiantes, objetivos de AJEMA. J. MORENO

con la llegada del año 2000, 
según su presidente nace de 
la inquietud de un grupo de 
jóvenes “por crear, gestionar, 
representar, defender y fomen
tar el mundo empresial, y con 
la intención de dar una alter
nativa nueva, a través del 
autoempleo, a todos los que 
salen de la Universidad y de 
los centros de Formación Pro

fesional”.
En relación con estas inquie

tudes y la captación de “savia 
nueva” del mundo empresarial, 
el presidente de la Confede
ración Nacional de Jóvenes 
Empresarios, Antonio Gara
mendi, que hizo especial hin
capié en el modelo de empleo 
en el mundo moderno, aseguró 
que “el único remedio para el 

problema del paro pasa por la 
creación de empresas. En 
España no sobran tres millones 
de parados si no que lo que 
falta son medio millón de 
empresas de pequeño y media
no tamaño”.

Vocación empresarial

Para que esta creación sea 
un hecho, a entender Gara
mendi, es fundamental la 
potenciación de vocaciones 
empresariales frente a la esca
sez que hay en estos momentos 
tanto por motivos psicológicos, 
como por desconocimiento de 
esta realidad.

“Donde más se necesita de 
ese desarrollo de vocaciones 
empresariales es precisamente 
donde menos estructura indus
trial hay. De hecho la primera 
asociación de jóvenes empre
sarios está funcionando en 
Castilla-La Mancha desde hace 
un par de años”, explicó el pre
sidente nacional de los jóvenes 
empresarios, quien igualmente 
recalcó el “papel de ONG” que 
cumplen estas asociaciones por 
la “ayuda que prestan a los 
demás”.

una empresa es un 
drama”

Garamendi, que animó a 
todos los jóvenes albaceteños 
a emprender este “camino 
duro e incómodo porque tris
temente hoy en día la creación 
de empresas en España y en 
Castilla-La Mancha es un dra
ma por las cien barreras admi
nistrativas que se ponen”, 
aprovechó la ocasión para 
reclamar una mayor agilización 
por parte de la Administración 
y un trabajo más profundo en 
el plano financiero, y en espe
cial un mayor apoyo a las ini
ciativas empresariales por par
te de las Cajas de Ahorro.

Igualmente reivindicó que se 
profundice en las sociedades 
capital-riesgo, que se potencien 
las sociedades de garantía recí
proca y que se cree un mer
cado de valores de segundo 
orden.

Precisamente y a tenor de 
los impedimientos que hay 
para la puesta en marcha de 
una empresa, es el sector ser
vicios el que acapara básica
mente la mayor parte de las 
iniciativas emprendidas por 
jóvenes empresarios tanto de 
Albacete como del resto del 
país.

En menor medida, pero 
relacionado con el anterior, se 
está introduciendo en el indus
trial en algunas zonas, en bue
na parte porque son los jóve
nes los que lideran en España 
los proyectos más avanzados 
tecnológicamente hablando.

SEMINARIO: NOVEDADES EN EL 
IMPUESTO DE SOCIEDADES

Constantino
Romero

Hablará sobre

'‘Albacete, mi origen ^
Sábado, 1 de Febrero de 1997

A las 20:30 horas
En el Centro Cultural de La Asunción

DIPUTACIÓN DE ALBACETE

CLUB GIMNASIO 

ATHENEA

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILONG - GIMNASIA PRE Y 

p POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

CALENDARIO
Este seminario tendrá lugar los días 

7 y 8 de febrero de 1997. El horario 
será para el viernes día 7 de 16,30 
a 21 horas, y para el sábado día 8 
de 10 a 13 horas.

LUGAR

Se celebrará en las aulas de la 
Cámara de Comercio de Albacete, sita 
en la C/ Tesifonte Gallego n^ 22.

PONENTE

DS MS DEL CARMEN MONTEJO 
SASTRE
Economista. Inspectora de Finanzas 
del Equipo de la oficina Nacional de 
Inspección en Madrid.
Profesora de ICADE.
Profesora de la Escuela de Prácticas 
Jurídicas en Madrid.

MATRICULAS
El precio de la matrícula, que deberá abonarse en metálico en el momento 

de realizar la inscripción será el siguiente:
Economista Colegiado y Precolegiado ..................15.000 Ras.
Otros participantes .............................................................25.000 Ras.

CON LA COLABORACION DE

INSCRIPCIONES
Las inscripciones se realizarán en la 

Secretaría del Colegio de 10 a 14 y 
de 17 a 19 h. Teléfono: 22 85 50

PROGRAMA
1. Análisis de las novedades del impuesto 
mediante resolución de supuestos prácticos 
sobre la materia, y reflejo contable de los 
mismos.

II. Temas a tratar:

- Diferencias entre contabilidad y fiscalidad.
- Incentivos fiscales en empresas de 

reducida dimensión.
- Beneficios de enajenación del 

inmovilizado.
- Leasing.
- Transparencia fiscal.
- Amortización del Inmovilizado material.
- Amortización del inmobilizado inmaterial.
- Actualización de balances.

CCM^^
La Mancha
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El Gobierno pide a ¡as corporaciones locales que en cuatro años reduzcan su endeudamiento

Los municipios deberán hacer 
un plan para sanear su déficit

LT

EI Gobierno ha pedido a los 
municipios la adopción de una 
serie de medidas económicas 
que se incluyan en un plan de 
saneamiento financiero que 
permita, en un plazo máximo 
de cuatro años, lograr una 
situación nivelada.

Esta fue una de las cues
tiones que se abordaron en la 
reunión de la Comisión Nacio
nal de Administración Local, 
órgano de relación institucio
nal entre la Administración 
Central y las corporaciones 
locales que ayer celebró su pri
mera sesión plenaria tras las 
elecciones de marzo.

El secretario de Estado de 
Administraciones Territoriales, 
Jorge Fernández, dijo que se 
ha pedido a la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias (FEMP), representada 
por su presidenta, Rita Bar
berá, que los municipios cola
boren en el esfuerzo conjunto 
de las administraciones para la 
contención del déficit y el 
endeudamiento.

Reconoció que al Gobierno 
le consta el esfuerzo que en 
este sentido vienen realizando 
las corporaciones locales, por 
lo que consideró “vital” que 
asuman el reto de convergen
cia europea.

Por ello, la Comisión acordó 
que sólo pueden adquirir 
mayores niveles de endeuda
miento las corporaciones que 
no presenten una situación de 
desahorro, que se elabore el 
citado plan de saneamiento 
financiero y que se refuerce

‘‘El PP le está haciendo un 
mal favor al jefe de talleres”

El registro de parejas de 
hecho volvió a fracasar

T.R.

El portavoz socialista en la 
Diputación, Evaristo Navarro, 
aseguró ayer que “el equipo 
de gobierno popular le está 
haciendo un mal favor al jefe 
del Parque Móvil de la ins
titución, José Sarrión, al retra
sar la celebración del Pleno 
extraordinario, convocado 
expresamente para aclarar Ias 
anomalías que se produjeron 
en este sentido”.

Navarro justificó la tardanza 
en la celebración del Pleno 
extraordinario, convocado por 
el equipo de gobierno de la 
Diputación para el día 24 de 
febrero, “en que los populares 
están alargando el tiempo para 
buscar coartadas y justifica
ciones”.

El portavoz socialista aclaró 
que su grupo lo único que 
pidió era la convocatoria de 
un Pleno extraordinario con 
carácter urgente para que el 
equipo de gobierno diera expli
caciones en relación a quién

El Ayuntamiento de Albacete como el resto también deberá reducir su déficit

la tutela financiera del Estado 
y las autonomías en la auto
rización de créditos.

Para cumplir este objetivo 
será necesario también refor
mar algún aspecto de la Ley 
de Haciendas Locales, según 
indicó Fernández.

Rita Barberá manifestó al 
ministro de Administraciones 
Públicas, Mariano Rajoy, la 
preocupación de los ayunta
mientos por las repercusiones 
negativas que pudiera tener en 
las arcas municipales el nuevo 
modelo de financiación auto
nómica.

El Gobierno garantizó a la 
FEMP que este sistema no ten
drá efecto alguno sobre los 
ingresos de las corporaciones 
locales, que no sufrirán nin
guna merma en los recursos 
procedentes del Estado “sea 

y porqué se autorizó al jefe 
de talleres a que reparara su 
vehículo en las instalaciones de 
la Diputación.

“Chivo expiatorio”

En este sentido, Navarro 
aseguró que “nosotros no 
hemos dicho que se le debía 
abrir al jefe de talleres un 
expediente administrativo 
como parece que va a hacer 
el equipo de gobierno, sino que 
en base a las explicaciones que 
se dieran en el Pleno de las 
mismas quizás se derivaran 
ciertas responsabilidades tanto 
administrativas como políti
cas”.

El portavoz socialista afirmó 
que “el PP da por hecho que 
hay que abrirle un expediente 
a José Sarrión, y nosotros pen
samos que quizás este señor 
sea un chivo expiatorio y no 
tenga ninguna responsabilidad 
en el tema y que la respon
sabilidad corresponda a una 
persona de rango superior”. 

cual sea el modelo de finan
ciación autonómica”, lo que 
acogió con “satisfacción” Bar
berá.

En la sesión se estudió el 
informe de distribución del 
programa de Cooperación 
Económica Local (CEL), para 
el que el Estado destina este 
año 19.894,7 millones de pese
tas, que se invertirán en los 
planes provinciales de obras y 
servicios, en los de acción espe
cial o en la red viaria local.

Jorge Fernández abogó por 
intensificar los trabajos entre 
el Gobierno y la FEMP, espe
cialmente en el Pacto Local, 
cuyo objetivo es transferir a los 
ayuntamientos competencias 
que ahora están en manos de 
las autonomías o del propio 
Estado.

Sobre este asunto, la FEMP

E.P.

En un segundo intento la 
creación de un Registro de 
parejas de hecho no logró tam
poco contar con el beneplácito 
del Pleno del Ayuntamiento de 
Albacete, aunque esta vez sólo 
el Grupo Popular se opuso a 
ello.

Tal y como recordó el por
tavoz de Izquierda Unida, José 
Eduardo Martínez Valero, fue 
su Grupo el que hace tres años 
presentó una moción en el mis
mo sentido, cuando el PSOE 
gobernaba en el Ayuntamien
to, y en esa ocasión se rechazó 
por los mismos argumentos 
que ahora esgrime el PP, 
basándose en un informe del 
secretario general del Ayun
tamiento.

La concejala socialista Pilar 
López justificó su moción 
diciendo que desde el año 94 
la sociedad ha evolucionado, 
e incluso las propias leyes 
reflejan esos cambios.

En este sentido la socialista

ha reiterado su petición de que 
se modifique la Ley de Tráfico 
por la “indefensión” de los 
alcaldes ante normativas como 
la Ordenanza de Regulación 
del Aparcamiento, conocida 
como la ORA.

Fernández precisó que el 
Gobierno dará una respuesta 
“en breve” a estas demandas, 
en tanto que Barberá señaló 
que el Pacto Local “sigue su 
curso” y que en quince días 
se producirá una nueva reu
nión para avanzar en el acuer
do.

La reunión sirvió también 
para crear una comisión que 
estudiará las pretensiones de 
financiación de los ayunta
mientos en el proyecto de Pre
supuestos para 1998 y para 
informar de la pasada reunión 
de la FEMP con el ministro 
de Economía, Rodrigo Rato, 
con quien se acordó acometer 
“sin pausa” el nuevo marco de 
financiación local.

La FEMP se comprometió 
a enviar cuanto antes sus pro
puestas para el proyecto de 
Real Decreto de Incineración 
de Residuos Peligrosos, cuyo 
objetivo es establecer las con
diciones de funcionamiento y 
los valores límite de emisión 
a los que deberán ajustarse las 
incineradoras para impedir o 
reducir los efectos sobre el 
medio ambiente.

A partir de ahora, según se 
acordó en la reunión, las 
CC.AA. y los municipios debe
rán comunicar al Estado antes 
de su firma los convenios de 
cooperación transfronteriza 
que prevén suscribir.

añadió que “lo único que pedi
mos es que el Ayuntamiento 
tenga un gesto y se muestre 
más flexible ante otras alter
nativas de convivencia y de 
relaciones afectivas distintas a 
la familia tradicional”.

Anclados en el pasado

Dirigiéndose al equipo de 
gobierno, Pilar López indicó 
que “está claro que todo evo
luciona menos ustedes que no 
se sabe en qué siglo se han 
quedado estancados”.

El concejal popular, Jesús 
López, señaló que su grupo no 
considera conveniente invadir 
las competencias del Estado, 
pese a que es sensible y com
parte el planteamiento de la 
moción.

El portavoz de Izquierda 
Unida aseguró que el Ayun
tamiento no se compromete a 
nada creando un registro para 
parejas de hecho y sin embargo 
sí que contribuiría a paliar Ias 
discriminaciones que sufren.

Los grupos 
municipales no 
llegaron a un 
acuerdo para 
limitar los gastos de 
protocolo

E.P.

El Pleno del Ayuntamiento 
rechazó ayer la moción pre
sentada por el Grupo Socialista 
en la que se proponía esta
blecer un límite a las partidas 
presupuestarias destinadas a 
gastos de representación y pro
tocolo de Alcaldía, con objeto 
de evitar que se produzcan 
incrementos desmesurados en 
futuros ejercicios.

El concejal socialista Pedro 
Gómez Mora defendió la 
moción basándose en que “el 
equipo de gobierno ha mul
tiplicado por cuatro los gastos 
de protocolo en comparación 
con el ejercicio del 94 con 
gobierno socialista”.

Por parte de IU, Ramón 
Sotos señaló que su grupo 
demanda también que por par
te del alcalde se explique y jus
tifique el incremento de los 
gastos, pero que “no estima
mos oportuno establecer un 
límite que pueda dejar sin 
autonomía a las Corporaciones 
venideras”.

En nombre del equipo de 
gobierno, el concejal de 
Hacienda, Francisco Javier 
Domínguez Robledillo, acusó 
al concejal socialista de hacer 
una interpretación sesgada de 
las cifras e indicó que si el 
alcalde ha gastado más es por
que viaja más que la anterior 
alcaldesa representando a 
nuestra ciudad.

No obstante, Robledillo 
negó que se hubiera multipu* 
cado por cuatro el gasto de 
protocolo, ya que por parte de 
PSOE se ha aglutinado bajo 
un mismo concepto distintas 
partidas.

El Ayuntamiento 
informará por 
correo a los jóvenes 
llamados a filas

El Pleno acordó ayei 
unanimidad informar a 
los jóvenes nacidos en • ’ 
por correo personalizado 
algunos aspectos de 1 
como puede ser los plazo p 
realizar el -’caso 
consecuencias legales e ^^ 
de no realizarlo, la poab^ 
de declararse objetor y 
se a la prestación social sus 
titutoria, etc.Esta decisión fue con ^^ 
cia de la aprobación 
moción presentada p j^^ 
referida al alistamien .jj^^j- 
jóvenes en el servic 
obligatorio. rndeiacons-

En su mocion, J ^^j^^ 
tancia de su ®P°^‘^^°”.„jnientos 
de que sean los ayun ^^i^nes 
los que realicen !^ jg 
derivadas del ahst 

jóvenes, «^^ ai 
SU opinion corre p 
Ministerio de Defens .
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AFANION celebró ayer en Albacete Ía II Jomada de acercamiento al niño onco¡ósico

Registrados 29 casos de cáncer 
infantil entre 1991-1993

El Hospital de 
Albacete elimina el 
foco de infección en 
la sangre de 
transfusión

___________________ LT

LT

¡ La Asociación de Familiares 
y Amigos de Niños Oncológi
cos (AFANION) tiene conta
bilizados entre 1991-1993 un 
total de 29 casos de cáncer 
entre niños de 0 a 14 años 
len la provincia de Albacete, 
lo que supone porcentualmen
te un 13,67 por cada 100.000 
habitantes.

i Estos datos se facilitaron 
ayer en la presentación que la 
¡Consejera de Sanidad, Matilde 
Valentín, hizo de las II Jor
nadas de acercamiento al Niño 
Oncológico, celebradas por 
AFANION en Albacete y 
declaradas por la Consejería de 
Sanidad de interés sanitario.

Los casos más frecuentes de 
fifecer en estas edades es la 
kucemia y los tumores del sis
tema nervioso, que por el avan
ce científico y tecnológico y las 
características físicas del enfer
mo tienen un porcentaje de 
Oración del 80 por ciento, 
aunque otros cánceres por su 
tipología no tienen un resul
tado tan favorable, explicó el 
doctor Miguel Lillo.

La leucemia aguda más fre- , 
¡cuente en los niños son las lin-, 
foblásticas, que representan eli 
80,85% del total, y el 15,20; 
restantes son mieloblásticas.

La doctora Bernácer Borja, 
de la Fundación Jiménez Díaz 
de Madrid, señaló en su 
ponencia que mientras hace 20; 
años los niños con leucemia 
aguda fallecían durante los seis 
primeros años, el tratamiento 
ha supuesto uno de los mayo
res avances de la medicina de 
este final de siglo.

“Varios son los factores que 
han influido en este cambio; 
Ppr un lado, el mejor cono- 
Ónuento de la biología de la 
Enfermedad, por otro la espe- 
’^®JÍ2ación de los pediatras y 
también la mejora de las tera
pias de soporte y de la pro
filaxis”.

Todos los especialista coin- 
t^meron, no obstante, en que

Ayer se celebró la II Jomada de acercamiento al niño oncológico. JESUS MORENO
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El servicio hospitalario de 
Albacete informó que tras 
detectar un foco de infección 
en bolsas de sangre para trans
fusión se inmovilizaron y se 
pusieron en cuarentena los 
lotes sospechosos para preve
nir contagios que puedieran 
causar algún problema.

Según una nota informativa, 
tras el estudio protocolizado y 
de rutina de una reacción 
transfusional que dio como 
resultado la detección de un 
germen (Shewanella), se puso 
inmediatamente en marcha, de 
manera simultánea por todas 
las instancias afectadas, la revi
sión de todo el procesamiento 
en busca de las posibles vías 
de transmisión.

Se tomaron muestras para 
cultivo de diferentes puntos de 
la cadena del proceso y de la 
sangre inmovilizada a la bús
queda del posible foco y de 
forma inmediata se realizó una 
cuidadosa y exhaustiva limpie
za, repetida en dos ocasiones 
.en los locales y material clínico.

aunque el cáncer ert la edad 
pediátrica es poco frecuente, 
sigue siendo la principal causa 
de mortalidad infantil en nues
tro país después de los acci
dentes, y tiene una repercusión 
social y familiar muy impor
tante.

Es por ello, añadieron los 
especialistas, la necesidad de 
preparar a los padres psicoló
gicamente para afrontar, junto 
al paciente, una situación nue
va y a menudo dolorosa.

AEANION que fue creado 
en diciembre de 1995 en Alba
cete, aunque anteriormente 
esta provincia estaba integrada 
en ASPANION, con sede en 
Valencia, ofrece en este sen
tido atención humana y moral 
a las familias afectadas, con
tando con las asociaciones don
de se envían a los niños de 
la región, asistencia psicológi
ca, social, económica y otras 
erie de actividades de ocio, 
convivencia e integración. La consejera de Sanidad, Matilde Valentín, presentó Ias jomadas.

Aislamiento

Como resultado de la bús
queda, se aisla en un conte
nedor de desinfectante el mis
mo germen detectado anterior
mente, en una de las salas dis
tinta de las extracciones.

Este germen es un microor
ganismo oportunista muy 
extendido en diversos medios 
(agua dulce y salda, leche, sue
lo, carnes y pescados, etc). La 
cepa aislada es muy sensible 
a los antibióticos y se trata de 
una bacteria que no está rela
cionada con enfermedades 
provocadas por virus (sida, 
hepatitis, etc).

A los dos pacientes que 
tuvieron la reacción transfusio
nal, ésta les fue controlada y 
actualmente están asintomáti
cos.

El foco del germen ha sido 
localizado y eliminado total
mente, según las fuentes hos
pitalarias.

m •Iwins
CLUB DE SUBOFICIALES DEL EJERCITO DEL AIRE 

“BIESCAS” 
ALBACETE

Se admiten ofertas para la adjudicación de la explotación 
del servicio de Bar de este club.
Interesados recoger pliego de condiciones en sede del 
club, sita en C/ Francisco Javier de Moya, 25, en horario 
de 17,30 a 21,00 todos los días excepto lunes.
Plazo de presentación hasta el 06-02-97 a las 19,00 horas.

CHOCOLATES
AMALIA, S.A.L.
Doña Amalia Paños Fernán
dez de Soto en calidad de 
Administradora Unica de esta 
sociedad, informa que con 
fecha 13 de Enero de 1997, 
la sociedad ha sido reactivada 
y pasa a ser limitada, con la 
denominación de “CHOCO
LATES AMAUA, S.L*
Albacete, 13 de Enero de 1997

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

P.R.

M.C.D.2022
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Tribuna de la Caza y Pesca
PERIODO HABIL PARA LA CAZA DE LA PERDIZ ROJA CO^ REC LAMO

Desde el próximo lunes, día 3, y hasta el día 16 de marzo en ciue finaliza «

Comienza la temporada de 
caza de la perdiz con reclamo

Pedro GAMO

A partir del próximo lunes, 
día 3 de febrero, comienza el 
período hábil para la caza de 
perdiz con reclamo en toda la 
provincia de Albacete y se pro
longa en el tiempo hasta su 
cierre que tendrá lugar el día 
16 de marzo.

Este período se entiende 
para toda clase de terrenos 
cinegéticos, aunque opcional
mente, los titulares de cotos 
privados de caza que en sus 
respectivos Planes Técnicos se 
contemple esta modalidad 
cinegética, pueden elegir un 
período hasta de 42 días con
secutivos para practicar la caza 
de perdiz con reclamo, entre 
el pasado 19 de enero y el 
23 de marzo de 1997.

En este caso deben de 
ponerlo en conocimiento de la 
Delegación de Agricultura y 
Medio Ambiente y a la coman
dancia de la Guardia Civil que 
corresponda, al menos con diez 
día de antelación al plazo ele
gido. Para la práctica de esta 
modalidad se entiende que 
queda totalmente prohibido 
cazar con reclamo de perdiz 
roja hembra o artificio que lo 
sustituya. Asimismo, tampoco 
se pueden utilizar como recla
mo a animales cegados o 
mutilados.

En Albacete es la única pro
vincia de CastillaLa Mancha 
que se puede practicar este 
tipo de caza todos los días de 
la semana. El cupo- de piezas 
por cazador y día queda esta
blecido en un máximo de dos 
ejemplares; con un horario de 
caza que va desde la salida has
ta la puesta del sol, tomando 
del almanaque este horario.

La distancia mínima entré 
puestos será de al menos 1.000 
metros y en relación con la 
linde cinegética más próxima 
será como mínimo de 500 
metros, salvo que el cazador 
disponga de autorización escri
ta del titular cinegético afec
tado para colocar el puesto a 
menor distancia.

En su caso, para los cotos 
privados de caza, tanto el cupo 
de piezas por cazador y día, 
los días hábiles de la semana, 
la distancia mínima entre pues
tos y el número máximo de 
cazadores por día será el esta
blecido en su respectivo Plan 
Técnico de caza aprobado para 
el coto.

En el caso de carecer de 
dicho Plan, se aplicará lo expli
cado hasta ahora que corres
ponde a los terrenos de apro
vechamiento cinegético común.

En el resto de Castilla- La 
Mancha se desarrollará esta

El nuevo Reglamento de Caza también regula la tenencia de perdigones de reclamo.

«w
w

caza en los siguientes término: 
Ciudad Real.- '

Desde el día 5 de febrero 
hasta el día 18 de marzo.

Este período se entiende 
para todo tipo de terreno cine
gético, y los días hábiles de 
caza son los jueves y domingos.

Cuenca.- Desde el 16 de 
febrero hasta 23 de marzo. 
Solo se puede cazar en cotos 
privados de caza cuyo Plan 
Técnico contemple esta moda
lidad.

Guadalajara.- Desde el 9 de 
febrero hasta el 16 de marzo. 
Solo se puede cazar en cotos 
privados de caza cuyo Plan 
Técnico lo contemple.

Toledo.- Desde el día 5 de 
febrero hasta el día 18 de mar
zo. Se puede cazar en todos 
los terrenos cinegéticos; exclu
sivamente los jueves y domin
gos.

Novedades para la tenencia de 
perdigones

El nuevo reglamento de la 
Ley de Caza, también regula 
la tenencia de perdigones de 
reclamo cautivos que a partir 
de la fecha indicada a conti
nuación deberán contar con la 
autorización expresa de la

Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente.

Así los propietarios de estas 
aves tienen, a partir de ahora, 
un plazo hasta el 31 de Marzo 
de 1998, para obtener la pre
ceptiva autorización adminis
trativa de tenencia de perdi
gones de reclamo.

Las solicitudes para regular 
esta situación se presentarán 
en la Delegación Provincial 
correspondiente al lugar donde 
vayan a permanecer habitual
mente la pieza cautiva.

En ella se hará constar los 
datos identificativos del pro
pietario, así como especie, sexo 
de la pieza, junto con la acre
ditación de su procedencia 
legal.

La Delegación Provincial 
expedirá, si procede, la corres
pondiente autorización o guía 
de tenencia, que en general 
tendrá validez para toda la vida 
del animal.

En esta autorización tam
bién vendrá reflejado las obli
gaciones del propietario en el 
caso de que la pieza sea tras
pasada o transmitida a otra 
persona, así como las condi
ciones de índole sanitaria que 
debe observar en todo momen
to.

PEDRO GAMO

EI cupo de piezas por cazador y día es de dos ejemplares.

M.C.D.2022
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SANIDAD

PP: “El PSOE desconoce 
la estructura del CAS”

Con respecto a las recientes 
declaraciones del diputado 
provincial del PSOE, Rafael 
López Cabezuelo, referentes a 
unas presuntas irregularidades 
ocurridas en el Centro de 
Atención a la Salud (CAS), los 
pasados días 24 y 31 de diciem
bre y 5 de enero, el diputado 
del área de Salud, Rosendo 
Piqueras señala que “el Grupo 
Socialista en la Diputación 
embiste una vez más con obce
cación sobre cualquier asunto, 
haciendo gala de desinforma
ción y subjetividad, en un ejer
cicio de demagogia difícilmen
te entendible para nadie”.

Piqueras agregó que “López 
Cabezuelo desconoce absoluta
mente la estructura y el fun
cionamiento del CAS, por lo 
que nos permitimos aclararle 
que este centro como tantos 
edificios públicos no dispone 
de servicio de seguridad algu
no. Además, las distintas 
dependencias del CAS: planta 
de hospitalización, planifica
ción familiar, centro de salud, 
psicosocial, odontología, quiró
fanos, no estaban funcionando 
en las referidas fechas. Por otra 
parte, tanto la farmacia como 
los quirófanos no tienen acceso 
alguno desde el exterior; asi
mismo, no existe servicio de 
urgencias en el edificio, ni por 

tanto demanda alguna por par
te de los ciudadanos”.

Control

Asimismo, el diputado pro
vincial del PP manifiesta que 
“las alarmas contraincendios 
funcionan independientemente 
en cada una de las dependen
cias y en consecuencia ni los 
enfermos de la Unidad de 
Agudos, ni los trabajadores de 
la misma corrieron ninguna 
clase de peligro”.

Rosendo Piqueras señala 
que “con estos condiciona
mientos, como diputado del 
área de Salud, accedí a la peti
ción de los porteros para que

tA
,03»

Acusan al PSOE de desconocer el funcionamiento del CAS.

a partir de las 22 horas de 
los mencionados días se mar
charan a cenar a casa; teniendo 
en cuenta además que la direc
tora médica permaneció en su 
domicilio para atender cual
quier contingencia que pudiese 
surgir”.

Por último, el diputado pro
vincial del PP de la Diputación

entiende que es función de la 
oposición el control de las 
actuaciones del equipo de 
gobierno, “pero siempre con 
los principios de información, 
objetividad y veracidad, los 
cuales han sido vulnerados por 
completo por el diputado 
Rafael López Cabezuelo en sus 
desafortunadas declaraciones”.

¡FUNCIONARIO!
¿3u Seguro de Salud 

cubre también
la asistencia Dental?

adeslasg j^

FORNUCION DE MEDICOS

COLEGÍO OFICIAL 

DE MEDICOS /

El Colegio de Médicos organiza un curso para médicos de Atención Primaria.

adeslas otfece a todos los mutualistas 
de Muface, Isfas y Mugeju.

la cobertura DENTAL completa.

con franquicias reducidas, 
con un ahorro Importante 

sobre los costes habituales 
de los servicio^ odontológicos.

SOLICITE EL CAMBIO EÑ SU MUTUALIDAD O 

LLAMENOS Y SE LO TRAMITAREMOS.

CSO
O

(9
6;

CO 
o

La Caba, 17 • 02001 Albacete • Telf. 50 18 18
Servicio de Atención al Cliente 24 horas: 

902 200 200
Dirección Internet; http/Zwww.adeslas.es
Correo electrónico: adeslas ®tsai.es

Organizado un curso para 
médicos de Atención Primaria

LT

El Colegio de Médicos de 
Albacete, en su compromiso 
con los programas de activi
dades de formación para sus 
colegiados, ha organizado el 
“IV Curso Interactivo de Inter
pretación Electrocardiográfi
ca”, dirigido a médicos de 
Atención Primaria.

Duración

Este curso, patrocinado 
como los tres anteriores, por 
los laboratorios Andreu del 
grupo Roche, será impartido 
por el doctor Ricardo Cabrera, 
adjunto del Servicio de Car
diología del Hospital General 
de Albacete, y presidente de 
la Comisión de Investigación.

El citado curso se desarro
llará en sesiones de un total 
de 20 horas lectivas y ha sido 
solicitado el reconocimiento de 
interés sanitario a la Conse
jería de Sanidad de la Junta

de Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

Una vez finalizado el curso 
se dará un diploma acreditativo 
a sus participantes.

Plazas

Debido a las características 
de este curso y su metodología 
el número de plazas es res
tringido, pudiendo acceder al 
mismo sólo 30 facultativos, en 
concreto los colegiados que se 
inscribieron el año pasado y 
no pudieron realizar dicho cur
so por falta de plazas.

El “IV Curso Interactivo de 
Interpretación Electrocardio
gráfica”, comenzará el día 3 
de febrero y se desarrollará los 
lunes consecutivos hasta el día 
10 de marzo de este año.

Dicho curso se llevará a 
cabo en el salón dé actos del 
Colegio de Médicos, dando 
comienzo a las 18:15 horas de 
la tarde.
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A cargo del escritor Antonio Martínez Sarrión, en e¡ salón de actos de la Diputación

Hoy se presenta el libro “Los
Caminos del Día”, de Bello Bañon

Exposición 
colectiva de 
pintura en la 
Galena Bellas 
Artes Alba

LT

T.R.

“Los Caminos del Día”, es 
el título del nuevo libro edi
tado por “Papeles de la Dipu
tación de Albacete”, tratándo
se de un poemario del perio
dista y decano del Colegio Ofi
cial de Abogados de Albacete, 
Ramón Bello Bañón, que será 
presentado hoy, a las ocho de 
la tarde, en el salón de actos 
de la Diputación, por el escri
tor Antonio Martínez Sarrión, 
con la participación del pre
sidente de la institución, Emig
dio de Moya.

Dentro de la extensa obra 
de Bello Bañón, “Los Caminos 
del Día” es un completo poe
mario que abarca varias etapas 
de su creación literaria. Autor 
de la llamada generación poé
tica del 50, Martínez Sarrión 
ha captado que el amor, el pai
saje, cierto existencialismo y la 
huella “vallejiana”, son notas 
a destacar en la obra de Bello 
Bañón.

“Los Caminos del Día” está 
prologado por Antonio Mar
tínez Sarrión, quien muestra su 
admiración y respeto a Bello 
Bañón, refiriéndose a él como

Hoy se presenta el poemario “Los Caminos del Día” de Ramón Bello Bañón.

“mi maestro y mi modelo poé
tico en la más lejana y turbia 
adolescencia, tanto en la juven
tud como en la madurez”.

Bello Bañón, cuya obra está 

dispersa en antologías, en 
revistas —Poesía Española y 
Barcarola—, ha leído sus ver
sos en el Ateneo de Madrid 
y en las tertulias del café

Varela.
Fue premio Diputación Pro

vincial de Albacete de Poesía 
en 1958 con su libro “La vida 
sin paréntesis”.

Ayer miércoles, a las 
20:30 horas de la tarde, 
se inauguró en la Galería 
Bellas Artes Alba de 
Albacete una exposición 
colectiva de pintura de 
conocidos autores alba
ceteños.

La muestra se compo
ne de obras de los 
siguientes artistas alba
ceteños:

José Felipe Coy, 
Miguel Marín, Miguel 
Cano, Cano Marcos, 
Juan Landete, José 
María Valero, Paco 
Rodríguez, López 
Sarrión, Juan Ortiz, Sevi
lla Sáez, Delgado Rome
ro, Laura Gabaldón y 
Juan Miguel Rodríguez.

La muestra pictórica 
permanecerá expuesta 
desde el día 30 y hasta 
el próximo día 28 de 
febrero.

El horario de visita de 
la exposición es de lunes 
a sábado, de 10 a 13:30 
horas por la mañana, y 
de 18:00 a 20:30 horas 
por la tarde.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición “Ruinas” de Ricardo Avendaño 
y Femando López. Organizada por el Colegio Ofi
cial de Arquitectos de Castilla-La Mancha y Cul
tural Albacete.

- Hasta el 28 de febrero en la delegación alba
ceteña del Colegio Oficial de Arquitectos.

* Exposición de pintura de Juan Francisco Luján.
- Del 27 de enero al 1 de febrero en el Centro 

Sociocultural del Ensanche.
* VII Muestra de Artes Plásticas de Castilla-La 

Mancha.
- A partir del 28 de enero en el Museo de 

Albacete.
Esta muestra ha sido organizada por la Con

sejería de Educación y de Cultura de la Junta.
* Exposición “La 9 Figuración” en la sala cultural 

de Caja España, sita en la calle Gaona, 24.
- Del 28 de enero al 7 de febrero. El horario 

de visita de esta muestra es de lunes a viernes 
de 18 a 20:00 horas.

ACTUACIONES MUSICAI.ES

* Concierto de la Orquesta Sinfónica del Con
servatorio Profesional “Perfecto García Chornet” 
de Carlet (Valencia). Organizado por Juventudes 
Musicales de Albcete.

- Día 31 de enero, a las 20:15 horas, en el 
Auditorio Municipal. Como pianista intervendrá 
Juan Francisco Lago Cuellar y como director Sergio 
Furio Gamo.

JORNADAS

* Primeras Jomadas sobre el SIDA. “Unidos 
en la esperanza”. Del 28 de enero al 7 de febrero 
en la Obra Social de Caja España.

El programa previsto es el siguiente:
- Día 31. A las 20:00 horas, charla con Elías 

Rovira (vicepresdente del Comité Antisida). “El 
SIDA hoy”.

- Día 3. A las 20:00 horas, charla con María 

Josefa Riquelme, del departamento de Bilogía del 
Instituto de Enseñanza Secundaria n® 5. “El SIDA 
en los centros de enseñanza”.

- Día 5. Videoforum con la película “En el fílode 
la duda”, a las 17:00 horas.

- Día 7. Clausura con la doctora Lourdes Sáez. 
“Mujer y SIDA”.

CONCURSOS

* I Premio Primavera de Novela, organizado 
por la editorial Espasa Calpe y Ambito Cultural.

- Podrán participar escritores de cualquier nacio
nalidad, con novelas originales y escritas en cas
tellano. No pueden ser inferiores a 150 folios meca
nografiados a doble espacio y enviados por tri
plicado a la editorial, hasta el 28 de febrero de 
1.997. El premio asciende a 15 millones de pesetas.

* I Certamen Nacional de Relatos Cortos sobre 
el medio ambiente “Planeta Tierra”, organizado 
por Cruz Roja Española.

- Podrán participar todos los jóvenes de 16 a 
20 años, españoles o residentes, con uno o más 
relatos cortos no premiados en otros certámenes. 
El tema será cualquier tema relacionado con el 
Medio Ambiente, con una extensión máxima de 
cinco folios. Cada relato deberá estar firmado con 
seudónimo o lema. Las obras se enviarán por 
correo, a la Oficina de la Cruz Roja de Peñíscola, 
sita en el Edificio del Puerto s/n. Puerto de Peñís
cola, 12.598, Castellón.

El cierre del Certamen es el 15 de marzo de 
1997. Se ha estableció un único premio en metálico 
de 60.000 pesetas más diploma. También se otor
gará una mención de honor al calificado en méritos, 
en segundo lugar.

* V Convocatoria del Certamen de Poesía Juvenil 
“Peñíscola y el Mar”, organizado por Cruz Roja 
Española.

- Podrán participar todos los jóvenes españoles 
o residentes entre 14 y 17 años, con una o más 
poesías no premiadas en otros certámenes. El tema 
y la métrica son libres. Cada poesía deberá estar 
firmada con seudónimo. El certamen se cerrará 

el 15 de marzo y el fallo tendrá lugar el 21 de 
abril. El primer premio asciende a 50.000 pesetas 
y diploma, el segundo asciende a 30.000 pesetas 
y una mención de honor, con diploma acreditativo.

* VII Concurso Nacional Escolar “Todos contra 
el fuego”, organizado por la Dirección General 
de Conservación de la Naturaleza. Bajo el eslog^ 
“Gánale la partida al fuego”, los alumnos de/^ 
colegios de Albacete participarán en esta edición, 
bajo la coordinación del biólogo, Francisco José 
Simarro.

* VI Curso de Formación Continuada para iné i 
eos de atención primaria. Organizado por el colegí 
Oficial de Médicos de Albacete y la Direccio 
de Atención Primaria INSALUD.

* II Certamen Literario “Angel Crespo ”, del
Ayuntamiento de Alcolea de Calatrava.

- Podrán participar todos los poetas 
o nacidos en Castilla-La Mancha, mayores de 
años, con un máximo de dos trabajos ine i^^^ 
que deberán enviarse por correo o ser entreg 
personalmente en la Universidad Popular 
día 31 de enero. Se concederán los siguientes p 
mios: Premio “Angel Crespo” a nivel regiona, 
tema libre y una dotación de 100.000 peset^- 
mió “Villa de Alcolea” a nivel P^°'^ ^los de 
tema versará sobre los paisajes y los pue 
la región, con una dotación de 50.000 P®^ ^^g 
un premio especial “Cuesta del feetas. 
locales de tema libre, dotado con 25.00U p

INEORMACIONCUIJIJR^

* Punto de Información Cultural (^9,^100 
Junta de Comunidades. Consejería de E 
y Cultura. . o a 1^

- De lunes a viernes, en horario e 
horas. Teléfono: 23-84-54. „ jg^é

En la Biblioteca Pública del 
de Calasanz, 14, 5® planta. Teléfono 34o 'gjf^ijo-

* El Centro Coordinador P’^°7*”^*\23014 (^^' 
tecas cuenta con las siguientes lineas.
léfono) y 522965 (fax).
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El consejero de Agricultura, 
decepcionado por la escasa 
incidencia del decreto de ayudas 
para la comercialización de 
productos agrarios L

Por el résimen de autorizaciones para replantación de viñedos

Nuevo desacuerdo entre
la Junta y el MAPA
La transferencia de dere
chos de replantación de 
viñas a otras autonomías ha 
sido el motivo de un nuevo 
desencuentro entre el 
Gobierno Regional y el 
MAPA. La Junta estudia 
recurrir el Real Decreto que 
regula este régimen de auto
rizaciones al estimar que 
invade sus competencias.

LT

El Gobierno regional está 
estudiando la posibilidad de 
recurrir el Real Decreto que 
regula el régimen de autori
zaciones para la plantación de 
viñedo aprobado por el Con
sejo de Ministros el pasado 27 
de diciembre por considerar 
Que “invade” las competencias 
de la Junta en esta materia.

Así lo manifestó ayer el titu
lar de Agricultura y Medio 
Ambiente, Mariano Maraver, 
en la rueda de prensa que ofre
ció para dar cuenta de lo tra
zado en la reunión del Consejo 
Asesor Agrario.

En este sentido, Maraver 
consideró “un atropello” la 
posibilidad recogida en dicho 
^eal Decreto de transferir los 
derechos de replantación de 
viñas fuera de la comunidad 
autónoma cuando la superficie 
a transferir en cada campaña 
JO supere el 0,5% del total 
ue viñedo plantado, lo que 
a ecta aunas 3.000 hectáreas de 
Vinas en Castilla-La Mancha.

El consejero de Agricultura

Maraver considera roto el diálogo
con el Gobierno en materia de agua

LT 

y M ?”^j®^a ele Agricultura 
Ambiente considera 

v ^^geina manera, se ha 
de ^^^®, ^^ diálogo en materia 
de ^A^^ ^°^ ^^^ ministerios 

g’^icultua y Medio 
venirí^^^^ ^^^® ^^ firma del con- 

^^^^^ ^^^^ último depar- 
vXX¿

.según manifestó 
M ^e»nsejero de Agricul- 

^’ Mariano Maraver, ambos

.y tí ‘S^f 
ír.

Mariano Maraver, consejero de Agricultura.

de Castilla-La Mancha entien
de que la autorización de nue
vas plantaciones le compete 
únicamente a su departamento 
y criticó el hecho de que el 
Ministerio haya elaborado la 
norma “sin el visto bueno” de 
las comunidades autónomas.

Estas declaraciones las hizo 
el consejero durante la rueda 
de prensa ofrecida para dar 
cuenta de lo tratado en la pri
mera reunión del año del Con
sejo Asesor Agrario, del que 
forman parte organizaciones 

departamentos “han tomado el 
pelo” al Gobierno castella
no-manchego por elaborar el 
proyecto de directrices de la 
cuenca del Júcar “de espaldas” 
a la región y por incluir en 
el polémico convenio con 
Valencia la inclusión de 25.000 
millones de inversión para 
regadíos.

Esta decisión está en con
tradicción -recordó Maraver- 
con la decisión del Ministerio 
de Agricultura de revisar el 
Plan Nacional de Regadíos al 

agrarias, cooperativas, sindica
tos, empresarios, administra
ción local, entidades financie
ras y gobierno regional.

Balance de la PAC

En la reunión se hizo un 
repaso a la gestión llevada a 
cabo por la consejería durante 
1996 y se analizó la conversión 
de este departamento en orga
nismo pagador de la PAC y 
la tramitación de 63.000 expe
dientes de solicitud de ayudas 

considerar el elaborado por el 
anterior Ejecutivo nacional 
como “poco menos que un 
panfleto”.

Maraver indicó que el 
Ministerio de Medio Ambiente 
les comunica la intención del 
presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, Juan 
Manuel Aragonés, de llamar a 
las partes implicadas para tra
tar el borrador del Plan Hidro
lógico del Júcar y en cambio, 
las demandas de regadíos de 
Castilla-la Mancha no se han 

comunitarias.
De éstos, 35.000 expedientes 

tuvieron que rehacerse por 
contener errores de los peti
cionarios, unos 1.500 se han 
quedado sin ayudas por sobre
pasar la superficie establecida 
y en un centenar de casos se 
han anulado por “haber inten
tado engañar” a la Adminis
tración, aunque antes de tomar 
posibles medidas disciplinarias 
se analizará detalladamente 
cada uno de estos casos, dijo 
el consejero.

También se revisó la reper
cusión que ha tenido en el sec
tor el decreto de ayudas a la 
comercialización de productos 
agrarios y en este sentido 
Maraver se mostró decepcio
nado al haberse solicitado “me
nos” ayudas a las esperadas, 
sobre todo entre las coopera
tivas.

Entre las previsiones para 
1997, el Consejo Asesor Agra
rio analizó la entrada en vigor 
del Plan de Recuperación del 
Viñedo dotado con 21.000 
millones para tres años.

De esta cantidad, el 70% 
ciento lo aportará Bruselas y 
el 30% restante entre el Minis
terio de Agricultura y el 
Gobierno regional.

Para este año también está 
pendiente la aprobación de la 
prórroga, a partir de 1998, del 
Plan de Humedales de los acuí-^ 
feros 23 y 24, así como dar 
un mayor impulso a la refo
restación de tierras, cuyo plan 
se ha visto retardado por la 
sequía de los últimos años.

tenido en cuenta.
Respecto a las afirmaciones 

de dirigentes del PP regional 
recriminando a la Junta no 
haber solicitado la firma de un 
convenio similar al de Valen
cia, Maraver manifestó que se 
han enviado a Madrid cinco 
tipo de demandas en materia 
de agua (abastecimiento, depu
ración, mejora de regadíos, 
redotación de caudales para 
zonas sobreexplotadas y recur
sos para nuevos regadíos de 
interés nacional.

Convenio 
descafeinado para
Castilla-La Mancha

Miguel Angel CATALAN

El presidente de la Confe
deración Hidrográfica del 
Júcar, Juan Manuel Aragonés, 
se dio ayer una vuelta por 
Toledo, para predicar de nuevo 
en el espacio informativo de 
Castilla-La Mancha las exce
lencias del convenio firmado 
entre el Ministerio de Medio 
Ambiente y la Generalitat 
Valenciana.

A la pequeña tertulia tam
bién comparecieron el conse
jero de Agricultura, Mariano 
Maraver y el diputado del PP, 
Benagas, además de un viejo 
conocido de estas tierras, 
Eduardo Esteso, aunque no 
sabemos por qué presentado 
como regante de La Manchue
la, en vez de responsable en 
materia de aguas de ASAJA 
en Castilla-La Mancha.

Aragonés volvió a decir lo 
que ya sabemos sobre el con
venio y es que no contiene ni 
una sola cifra de asignaciones 
de recursos, ni falta que le 
hace, ya que las obras contem
pladas son las que figuran en 
el plan de cuenca, donde ahí 
sí se contemplan los volúmenes 
a trasvasar y que triplican los 
actuales.

Tras los argumentos irreba
tibles sobre la responsabilidad 
de la Junta y del anterior 
Gobierno para haber consoli
dado las 50.000 hectáreas el 
programa se cerró con el asen
timiento de la Administración 
regional a firmar un convenio 
similar entre Castilla-La Man
cha y el Ministerio de Medio 
Ambiente.

La pregunta del millón para 
el futuro será saber qué con
tenidos se pueden pactar para 
Castilla-La Mancha si ya la 
Generalitat Valenciana ha con
seguido con su convenio lo que 
difícilmente podría obtener en 
el Plan de Cuenca a tenor de 
los recursos presentados.

Parece evidente lo que que
daría al no ser que entráramos 
en la dinámica del absurdo con 
la firma de dos convenios dis
tintos adjudicando a cada parte 
lo que es irreconciliable en el 
plan de cuenca, un convenio 
en el que estamos predestina
dos a perder.

Tanta apología del convenio 
hace olvidar al actual Gobierno 
y a sus representantes en Cas
tilla-La Mancha el consenso 
alcanzado entre todos los gru
pos parlamentarios, incluido el 
PP, sobre el proceso a seguir 
para la planificación hidráulica 
del siglo XXI: Plan Nacional 
de Regadíos, Planes de Cuenca 
y Plan Hidrológico Nacional, 
de convenios, ni mentarse.

Castilla-La Mancha no tiene 
nada que ganar en un hipo
tético convenio en el tema de 
su derecho a las aguas super
ficiales del Júcar, porque el 
Ministerio de Medio Ambiente 
después de la firma con la 
Generalitat simplemente ya no 
tiene nada que ofrecer.
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Facturó 134.000 millones, un 6% más que en 1995

El sector avícola se 
recuperó en el 96

El sector avícola español 
facturó 134.000 millones de 
pesetas en 1996, un 6 por cien
to más que en 1995, reflejo 
del aumento de los precios y 
una ligera reactivación del con
sumo, no achacable a la crisis 
de las “vacas locas”, según la 
Asociación Nacional de Pro
ductores de Pollos (ANPP).

Las cien empresas que com
ponen el sector avícola en 
España obtuvieron unos bene
ficios brutos de 8.800 millones 
de pesetas en el pasado ejer
cicio, tras acabar .1995 con unas 
pérdidas de 19.000 millones de 
pesetas, según las mismas fuen
tes.

El consumo de pollo por 
persona en España se situó en 
1996 en 17 kilogramos per 
cápita, un siete por ciento más 
que en 1995 (16,2 kilogramos), 
de los cuales se consumió un 
87,4 por ciento en los hogares, 
el 7,1 por ciento en hostelería 
y el 5,5 por ciento restante en 
instituciones.

Saldo deGeitario

El saldo de este sector en 
la balanza exterior española 
volvió a ser deficitario en 1996, 
según apunta la Asociación 
Nacional de Productores de 
Pollos, tras situarse en 17.500 
toneladas, aunque frente a las 
34.600 toneladas consignadas 
en 1995, se ha visto reducido 
en la mitad.

Para ANPP, la causa de este 
déficit radica en las importa
ciones procedentes de la Unión 
Europea (UE), que fueron de

Ei sector obtuvo unos beneficios de 8.800 millones.
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unas 62.000 toneladas en 1996 
y de terceros países, que alcan
zaron las 240 toneladas.

Las exportaciones, por su 
parte, aumentaron más de un 
treinta por ciento, al pasar de 
34,000 toneladas en 1995 a las 
45.000 toneladas registradas en 
1996.

El presidente de la Asocia
ción, Federico Félix Real, 
manifestó que la carne de pollo 
ha dejado de ser, desde hace 
varios años, una de las causas 
principales en los repuntes de 
inflación en nuestro país, para 
pasar a ser “claramente deflac- 
tario”.

Reflejo en el IPC

A este respecto, Félix Real 
resaltó que desde 1994, el Indi
ce de Precios al (Consumo 
(IPC) general ha crecido un

11,5 por ciento, mientras que 
los precios del pollo lo han 
hecho, en conjunto, un 3,8 por 
ciento, más de siete puntos por 
debajo de la ínflacción.

Según los datos facilitados 
por la Asociación de Produc
tores, en 1996 el precio medio 
del pollo blanco vivo fue de 
139,10 pesetas por kilogramo, 
y de 141,85 pesetas, el del pollo 
amarillo, ft-ente a las 113,6 y 
114,9 pesetas por kilogramo, 
respectivamente, del año ante
rior.

Los temporales de lluvia, 
nieve y frío han provocado que 
durante las últimas semanas el 
sector productor de pollos haya 
presionado al alza en las dis
tintas lonjas avícolas al haber 
aumentado el descenso tradi
cional de pesos y producción 
en esta época del año.
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Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)............
Corderos de 28,1 a 34 Ke. (CORDERO II)...........
Corderos de más de 34 Kg............................................
Oveja Extra........................................................................
Oveja Primera...................................................................
Oveja Segunda..................................................................
Industrial,............................................................................
Lana.....................................................................................
Leche con D.O. (ptas/gdo.) para Febrero...............
Leche de oveja mtas/gdo.) para Febrero.................
Leche de cabra (ptas/gdo.) para Febrero................

PtasTKg. Diferencia
575-585
515-525
450-460
415-425
395-405
350-360
295-305
100
80
60
55

17,50-19,00 -1
17,00-18,00 -1
13,50-14,50 -0,5

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería)...........................22,50+bonif. +0,05
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./nl.........................21,30 +0,10
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl....................20,10 +0,10
Trigos duros...................................................................... 25,50 =
Trigos blandos...................................................................

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).... 30,50-31,00 =
Extensibles:....................................................................

LEGUMINOSAS
Pipa de Girasol (9,2,44)................................................
Colza (9,2,40)................ ...................................................
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande).................

Chamorro y Aragón.......................................
Alcalá..................................................................

........27,25
27,50 s

Panificables (Astral, Anza, Sevillano)..................25,00 —
Forrajeros (Tipo Pané)...................................... 23,75

Avena.................................. . ...................................... ........23,50 —

Centeno...................................................................... ........20,00 —

Triticales...................................................................... 22,75 —

Maíz secadero........................................................... ....... 24,00

PORCINO

España pide que las ayudas se destinen sólo a los profesionales

La UE destinará al sector
apícola 2.500 millones

LT

España y Francia quieren 
que las ayudas previstas por 
la comisión Europea, para 
financiar medidas de apoyo al 
sector de la miel vayan des
tinadas en su totalidad a los 
productores profesionales.

El Ejecutivo autónomo pro
pone la entrega de una sub
vención de unos 2.500 millones 
de pesetas anuales a los Esta
dos miembros para mejorar la 
producción y la comercializa
ción de la miel.

Una gran parte de esos fon- 
. dos, 1.900 millones de pesetas, 

irían destinados a combatir la 
“varroasis”, enfermedad que 
afecta gravemente a las col
menas y favorece la aparición 
de males asociados, "

Uno de los puntos clave de 
la discusión entre los Estados 
miembros gira en tomo a si 
esas ayudas deberán beneficiar 
sólo los apicultores profesio
nales o a todos los productores 
sin distinción.

En España el 90% de los 
productores son profesionales, 
por lo que el Gobierno es par
tidario de otorgar a ese seg
mento la totalidad de las 
ayudas.

La Comisión Europea, sin 
embargo, opina que de aceptar 
las demandas españolas la 
lucha comunitaria contra la 
varroasis quedaría en gran par
te desatendida.

El sector comunitario agru
pa a un total de 435.000 api
cultores, de los que 13.000 son 
profesionales, según la pro-

puesta de la (Comisión Euro
pea.

Producción comunitaria

La producción comunitaria 
se elevó en 1995 a 122.000 
toneladas, frente a unas impor
taciones de 147.000 toneladas, 
y los principales países produc
tores fueron Francia (27.000 
toneladas), Alemania (22.000), 
España (15.000), Grecia 
(14.000) e Italia (10.000).

Los representantes de los 
apicultores comunitarios, apo
yados por el Parlamento Euro
peo, reclaman ayudas directas 
a la renta para compensar los 
pequicios ocasionados por las 
importaciones de países terce
ros, medida descartada por las 
autoridades comunitarias.

Selecto................................................................................. 210
Normal................................................................................205
Graso....................................................................................200
Cerdas desvieje................................................................. 145
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad).............................6,600

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg..................................205-215
Conejo desvieje................................................................ 60

NUEVA BASE DE DATOS

IllL

-10
-10
-10

-700

Telelonjas
Base de datos de precios agrícolas, gana 
deros e información agraria en tiempo rea • 
Producto diseñado para satisfacer las nece 
sidades del mercado agropecuario.

906 33 34 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO INTE^CTIVO -UNEA 

LONJAS DE: Albacete-Ébro-Ej^emadura-Segovia-Mercam

M.C.D.2022
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La penalización para los productores de CastiUa-La Mancha será del 28,75% ARJ molturará

La UE fija una sanción a 
las oleaginosas de regadío

Miguel Angel CATALAN

Los productores de oleagi
nosas de Castilla-La Mancha 
en regadío sufrirán una pena
lización del 28,75% y de un 
5% en secano como conse
cuencia del rebasamiento de la 
superficie base asignada.

A estas penalizaciones hay 
que añadir una nueva sanción 
de un 5% como consecuencia 
del rebasamiento del precio de 
referencia en un 13,5%.

Sobre este último punto la - 
organización agraria ASAJA 
ha subrayado que esta nueva 
sanción no es imputable en 
modo alguno a los productores, 
sino a la incapacidad de la UE 
para fijar un precio de refe
rencia ajustado a la realidad.

Según ASAJA el método de 
cálculo que utiliza la Comisión 
Europea para fijar el precio 
de referencia de los distintos 
cultivos se basa en los precios 
que alcanzan los productos en 
los grandes puertos europeos, 
precios que poco tienen que 
ver con los precios reales que 
perciben los agricultores a la 
hora de vender sus productos.

La organización agraria afir

ma que en el caso de España 
resulta paradójico que el pre
cio de los granos oleaginosos 
no haya superado, significati
vamente. en ningún momento 
las 32,5 pesetas el kilo (que 
era el precio de referencia váli
do hasta ahora) y aún así sea
mos penalizados con un 5% 
porque la Comisión sostiene 
que se ha producido un incre
mento del 13,5% que ha hecho 
subir hasta las 37 pesetas el 
precio de referencia compro
bado, todo esto en base a su 
particular criterio.

Asaja considera incompren
sible como la delegación espa
ñola ha hecho dejación de fun
ciones en esta materia y ha 
permitido que se penalice 
injustamente a un cultivo que 
ha servido y servirá en la pre
sente campaña a muchos agri
cultores de amplias zonas de 
España como alternativa de 
cultivo.

Solidaridad comunitaria

Portugal y España han pedi
do esta semana una mayor soli
daridad comunitaria en el pago 
de las penalizaciones que reaen

ASAJA ha manifestado su protesta por esta sanción.

1^
'5

sobre los productores de olea
ginosas en caso de sobrepasar 
las superficies máximas auto
rizadas. Actualmente cada país 
tiene que pagar las penaliza
ciones que se derivan del reba
samiento de su superficie 
nacional, pero existe un meca
nismo comunitario de solida
ridad por el que se perdona 
la multa cuando la superficie 

comunitaria no se supera.
Los Gobiernos de España y 

Portugal son partidarios, sin 
embargo, de aumentar esa soli
daridad introduciendo una 
franquicia de un 5% de reba
samiento de la superficie 
comunitaria dentro de la cual 
las penalizaciones se reparti
rían por igual entre todos los 
Estados miembros.

20.000 tm. de 
remolacha de 
Ciudad Real

LT

La Sociedad General de 
Remolacheros y las Azucareras 
Reunidas de Jaén han alcan
zado un acuerdo para molturar 
en Linares más de 20.000 tone
ladas de remolacha de la zona 
centro, pertenecientes a la 
Azucarera de Ciudad Real.

Así lo ha anunciado el pre
sidente de la Asociación 
Regional de Remolacheros, 
Domingo Triguero, quien indi
có que “el MAPA tiene que 
dar el visto bueno a este acuer
do, que permite que los agri
cultores que entreguen su 
remolacha en Linares lo hagan 
como si fuera en Ciudad Real”.

El acuerdo entre la ARJ y 
la Sociedad General de Remo
lacheros comprende también 
un descuento de 200 pesetas 
en cada tonelada de remolacha 
que se paga a los agricultores 
“para compensar los costes del 
transporte hasta Jaén”.

Además, los remolacheros 
se comprometen a renunciar 
al cobro de las toneladas de 
pulpa de remolacha, indicó 
Triguero. Por otra parte ade
lantó que hoy habrá una reu
nión para firmar el acuerdo de 
contratación que la Azucarera 
de Ciudad Real todavía no tie
ne concretado y en el que se 
permitirá la cesión de derechos 
de los remolacheros.

TRATANDOSE DE DINERO 
NO PUEDE ESTAR NIAS CLARO

NUEVA COLECCION 
DE MONTURAS

Sólo Multiópticas, la mayor organización 

óptica de España, puede ofrecerle estos precios. 
Por sólo 2.850 Ptas. ya tiene un modelo Bonardi. 

| En cuestión de dinero, con Multiópticas

no puede estar más claro.

~) MULTlQPTICAS PEREZ SETIEN

MSl en SERVICIOS OPTICOS
Pza. Gabriel Lodares, 4 - Rosario, 35 • Dionisio Guardiola, 16 • ALBACETE 

Pza. Mayor, 18 • LA RODA

Curso Agroalimentario en 
la Casa regional de Madrid

M.AC.

La casa de Castilla-La Man
cha en Madrid, en colabora
ción con las Dirección General 
de Comercialización e Indus
trialización Agroalimentaria de 
la Consejería de Agricultura, 
ofrecerá un curso agroalimen
tario en el que se estudiará 
la producción, comercio y con
sumo de los productos más 
importantes de la región.

El curso se desarrollará 
todos los martes, a las 19,30 
horas en su domicilio social, 
calle Paz, número 4 de Madrid, 
dando comienzo el 11 de febre
ro y previéndose finalice a pri
meros de abril.

En el curso se estudiarán los 
vinos y licores, los quesos, la 
miel, el aceite, el azafrán, los 
ajos, las setas, los champiñones 
y las berenjenas, productos cár
nicos, terminando con el maza
pán, turrones y dulces.

Al finalizar cada una de las 
conferencias habrá una degus
tación del producto analizado, 
dirigida por Ricardo Rodrí
guez Rodríguez, jefe del Ser
vicio Agroalimentario de Cas
tilla-La Mancha.

La inauguración correrá a 
cargo de la directora general 
de comercialización e Indus
trialización de Castilla-La 
Mancha, Elisa Martín Gonzá
lez. Durante el presente mes 
de febrero tendrán lugar las 
siguientes conferencias:

Día 11.- Inauguración del

Queso manchego.

curso, interviniendo Ricardo 
Rodríguez, jefe del Servicio 
Agroalimentario de Castilla-La 
Mancha y Olga Alberca Pedro
che, presidenta de la Casa de 
Castilla-La Mancha en Madrid.

Día 18.- “El queso man
chego”.

Intervendrán Alfonso José 
Alvárez Valera y Santiago 
Altares, presidente y secreta
rio, respectivamente del Con
sejo Regulador de Denomina
ción de Origen "Queso man
chego”.

Día 25.- “Apicultura y pro
ducción de la miel”, a cargo 
de Jesús Llorente, director del 
Centro Apícola de Marcha- 
malo.
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► Insta a la ministra de Medio 

Ambiente a suspender de 
inmediato dicho convenio hasta 
que se produzca la aprobación del 
Plan Hidrológico del Júcar

La coalición presenta una moción rechazando el contenido del mismo

lU critica el convenio del
trasvase Júcar-Vinalopó
María del Carmen Valmo
risco, portavoz municipal de 
Izquierda Unida, firma una 
moción al Pleno del Ayun
tamiento de Almansa soli
citando que éste rechace el 
contenido del convenio de 
obras entre los ríos 
Júcar-Vinalopó por enten
der, desde IU, que las obras 
se orientan a futuros tras
vases encubiertos sin garan
tía previa de los derechos 
y usos del agua.

Luis BONETE PIQUERAS

La portavoz de Izquierda 
Unida en Almansa M- del Car
men Valmorisco, ha presenta
do para su discusión en Pleno 
una moción, referente a las 
obras de conexión entre los 
ríos Júcar y Vinalopó. Valmo
risco asegura en el texto de 
la moción, que Izquierda Uni
da de Castilla-La Mancha tuvo 
hace un año conocimiento del 
documento número 2 de Plan 
Hidrológico del Júcar, de fecha 
octubre de 1995. “En el citado 
documento -dice Vaimorisco- 
se contemplaban, entre otras 
cuestiones, la violación de la 
Ley de Aguas en su art. 14, 
al confundir la Cuenca hidro
gráfica con la Confederación 
Hidrográfica, con lo cual, los 
trasvases del río Júcar a otros 
ríos (u otras cuencas) Turia o 
Vinalopó se los presentaba 
como meras redistribuciones 
internas de recursos”.

Ante estas gravísimas pre
visiones de ilegalidad, desde 
Izquierda Unida se propueso 
que las instituciones locales, 
provinciales y regionales, se 
dirigieran a la Confederación 
Hidrográfica del Júcar con el 
objetivo de solicitar su recti
ficación y se atendieran las ale
gaciones presentadas por 
dichas instituciones.

“Ha transcurrido ya más de 
un año -asegura la portavoz 
almanseña de Izquierda Uni
da-, y no sólamente no se han 
atendido las alegaciones, ni se 
ha aprobado por consenso el 
Plan Hidrológico del Júcar, ni 
el Plan Hidrológico Nacional, 
sino que por la vía del “con
venio” se acuerda el llevar a 
cabo una serie de obras de 
interconexión entre el Júcar y 
el Vinalopó, con el objetivo de 
poder trasvasar 100 Hm^ de 
un río a otro, de una cuenca 
a otra (como ya se contem
plaba en el documento núm.

Valmorisco asegura que en el convenio se recogen otros trasvases (llamados interconexiones) del Júcar al Tuna.

2 del Plan Hidrológico del 
Júcar de octubre de 1995)”.

Suspensión inmediata del 
convenio

La portavoz de Izquierda 
Unida en el Ayuntamiento de 
Almansa asegura, que en el 
citado convenio se recogen 
también otros trasvases (llama
dos interconexiones) del río 
Júcar al Turia, trasvases en tor
no a 342 Hrn^ de agua. “Todos 
nuestros temores se han con
firmado plenamente -subrayó 
Valmorisco- incluidos los aten
tados a la legalidad y a los 
verdaderos intereses de Cas
tilla-La Mancha”.

Desde Izquierda Unida se 
opina, que este atentado que 
por vía de los hechos consu
mados (convenio) se pretende 
cometer, “no sólamente debe
mos, sino que podemos parar
lo. Todo dependerá de que los 
ciudadanos, grupos sociales, 
políticos e instituciones seamos 

capaces de hacer, puesto que 
los documentos que darían 
cobertura legal al mismo (Plan 
Hidrológico del Júcar y Plan 
Hidrológico Nacional) están 
aún pendientes de aproba
ción”.

Por todos estos argumentos 
desde Izquierda Unida se pro
pone al Pleno del Ayuntamien
to de Almansa para su apro
bación el siguiente acuerdo:

- Rechazar el contenido del 
mencionado convenio, en la 
medida que supone trasvases 
encubiertos del Júcar a los ríos 
Turia y Vinalopó, sin que pre
viamente estén garantizados 
los derechos y usos del agua 
del Júcar por parte de la propia 
cuenca hidrográfica, lo que 
supone un claro atropello a los 
intereses y la riqueza de la 
región de Castilla-La Mancha.

- Solicitar a la ministra de 
Medio Ambiente, la inmediata 
suspensión de dicho conevnio 
hasta que se produzca una 
aprobación definitiva del plan

U.P. de Almansa.

hidrológico de la cuenca del 
río Júcar, en el que se con
templen la asignación de los 
recursos suficientes para aten
der las necesidades de la pro
pia cuenca del río Júcar, apro
bación que deberá de produ
cirse tras el diálogo, negocia
ción y consenso de todas las 
partes y territorios afectados.

- En caso de no atenderse 
la suspensión del mencionado 
convenio, esta Corporación del 
Ayuntamiento de Almansa 
acuerda igualmente, iniciar los 
estudios y trámites oportunos 
para proceder jurídicamente 
contra el mencionado conve
nio, así como contra el Real 
Decreto 650/1987 de fecha 8 
de mayo, por el que se definen 
los ámbitos territoriales de los 
organismos de la cuenca y los 
planes hidrológicos, en la 
medida en que ambos contra
vienen la Ley de Aguas en lo 
que respecta al trasvase de 
aguas entre cuencas hidrológi
cas distintas.

Nueva publicación 
de la Universidad 
Popular

Luis BONETE

“La sombra del ailanto”, 
es una nueva publicación de 
la Universidad Popular de 
Almansa, que nace con el 
objetivo de ser un nuevo 
elemento de participación, 
abierta a todas las gentes 
que forman parte de la Ur 
y en que puede participar 
toda aquella persona que lo 
desee. El número 1 de esta 
publicación, en sus diversos 
apartados, recoge las prin
cipales activados que se 
están llevando a cabo en la 
UP. Asimismo, se dan un 
trato preferencial en esta 
primera publicación a as 
opiniones y punto de vis a 
de diferentes aluinnos/as 
sobre la forma de impartir 
y recibirías clases, así como 
distintas experiencias o 
nidas en la larga ^^^^^ 
cursos y talleres que 
cionan en estos momentos.

En el editorml de w 
sombra del llanto , ^^ 
recuerda que la U. • 
Almansa ha cumplido y 
años. Que comeiwo un m 
de abril de 1983 “con ® 
edifico lleno de ra 
escaso mobiliario. ’ 
trece años despues, 
consolidado como un lug 
de encuentro y referen 
de Almansa”. j^^

La Universidad W 
es un servicio del y 
miento de Ataan^l* 
desarrolla su gptal- 
cinco áreas 
mente: cursos y ^^^jj^s, 
educación basica y
actividades cultura^,,’ 
biblioteca e imp ^^^^^ 
Durante los cien-
años, se han reul^^j des 
tos de cursos y acti ^^ 
culturales. Pero ^^.^^, 
^’^F°''^"íaber descubierto
nal- es haber . jj^ma 
que la formación g,

la edad encolar y 9 
además de necesaria,? 
ser divertida.
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TOBARRA

Denuncian demoras en la entrega 
de las viviendas de “Turbula”

Los rectores de la Sociedad 
Cooperativa “Turbula” de 
Tobarra denuncian, a través de 
un comunicado, la situación 
que “padecen” como propie
tarios de Viviendas de Protec
ción Oficial, en Régimen Espe
cial, tal como fueron califica
das el pasado mes de junio.

“Desde la indicada fecha 
-afirman- se supone que legal
mente las viviendas están listas 
para ser ocupadas por los pro
pietarios, pero en el caso que 
nos ocupa dichas viviendas en 
aquella fecha no disponían de 
agua, la cual ha sido conectada 
gracias a la buena voluntad del 
Ayuntamiento de Tobarra, 
carecían de gas y además de 
electricidad. En relación a este 
último apartado, la Coopera
tiva satisfizo en su momento 
los derechos de acometida, con 
lo cual hemos de suponer que 
la compañía suministradora 
daría suministro a cada uno de 
los propietarios tras formalizar 
el contrato individualizado de 
cada una de las viviendas. Pues 
bien, pese a las gestiones rea
lizadas, IBERDROLA S.A. no

permite realizar los contratos 
individuales de cada vivienda 
ni proporciona suministro de 
energía a las mismas”.

“En consecuencia -conti
núan- nos encontramos 50 
familias con unas viviendas que 
son de nuestra propiedad, que 
se supone poseen todos los 
requisitos legales para ser habi
tadas desde el pasado mes de 
junio, y que no podemos habi
tar; mientras los propietarios 
tenemos que seguir pagando 
alquiler o vivir con nuestros 
parientes”.

Además de lo dicho, los pro
pietarios denuncian también la 
existencia de goteras y nume
rosos desperfectos en las obras, 
“por lo cual -dicen- tenemos 
que soportar los gastos y pro
blemas derivados de los asun
tos judiciales que todo ello 
conlleva, y encima sin poder 
ocupar nuestras viviendas. 
Desconocemos, si los proble
mas de la electricidad son debi
dos a la gestión de la anterior 
Junta rectora de la cooperativa 
o si son de la Junta de Com
pensación del Plan Parcial don
de están ubicadas las viviendas, 
que por cierto son los ante-

Los cooperativistas tobarreóos de ‘‘Turbula” esperan una pronta solución al problema.

riores rectores de la coopera
tiva, o si se deben a problemas 
burocrátivo administrativos,

pero lo más cierto es que las 
cooperativistas hemos pagado 
por una vivienda que se

encuentra embargada y que 
además no goza de los servicios 
mínimos para ser habitadas”.

AYUNTAMIENTO
DE YESTE

ANUNCIO
Se pone en conocimiento de los vecinos del 
Término Municipal que se ha aprobado la modi- 
ticiación puntual de las Normas Subsidiarias de 
este municipio, situadas en el Polígono P-1, Sec
tor S-13 siendo el promotor PROMOCIONES 
TURISTICAS SIERRA DEL SEGURA, S.L y el 
Arquitecto Don Miguel Angel Muñoz López, lo 
que se hace público de acuerdo con lo esta
blecido en la legislación vigente.

Yeste, 27 de Enero de 1997
EL ALCALDE

Fdo.: José García González

DON EMILIO ESPINOSA DE 

LOS MONTEROS ESCOBAR

talleció en Albacete ayer día 30 de Enero, a los 74 años 
de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la 

Bendición Apostólica de Su Santidad.
D.E.P.

esposa, M? de los Llanos Rodríguez 
hijos, M? Llanos, M? Dolores, M? 

p'Vira, José María y Emilio; hijos polí- 
’^os, hermanos, nietos y demás familia, 

JUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA 
Y i3 I¿ ^'^ ^' entierro que tendrá lugar hoy viernes 31 

de la mañana en la Parroquia del Espíritu Santo. 
■^ Albacete, Enero de 1997

‘^CURSO SUPERIOR DE SISTEMA
FISCAL ESPAÑOL’^
MODULO IV: EL LR.P.F.

PROFESORES:
-D. JOSE MARIA CANTOS CANTOS Profesor titular de Economía Política 
y Hacienda Pública de la Universidad de Castilla-La Mancha.
-D. AGUSTIN GARCIA RICO, Profesor de Hacienda Pública de la Universidad 
de Castilla-La Mancha.

FECHAS: días 3,4,5,6,10,11,12,13,17,18,19,20,24,25,26 y 27 de febrero.

DURACION: 40 horas.

HORARIO: de 19,30 a 22 horas

MATRICULA:
Economista colegiado y precolegiado... 65.000 pesetas.
Otros participantes... 85.000 pesetas.

INSCRIPCIONES:
Se realizarán en la secretaría del Colegio de 10a Hyde 17 a 19 horas.
C/ Tesifonte Gallego, 22 (edificio Cámara de Comercio)
Teléfono: 22 85 50
Las inscripciones se realizarán hasta el día 3 de febrero por la mañana.
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► El Ayuntamiento colaborará en la 

iniciativa del Gobierno regional 
facilitando a quienes deseen 
acogerse a la misma información 
y asesoramiento S HELLIN

Destinado prícipahnente a jóvenes con iniciativas emprendedoras

Luz verde al desarrollo
Se ultima la 
preparación del 
primer acto de la 
Semana Santa

A.R.G.

ti

del Concurso “IDEA”
Los jóvenes y mujeres podrán benefíciarse especialmente 
de la nueva iniciativa recientemente concedida a Hellín 
por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha 
con la denominación de Concurso IDEA, destinado a la
realización de proyectos empresariales que afecten a

pos de actuación innovadores. El proyecto que resulte 
premiado podrá obtener una subvención de basta el setenta 
por ciento de su presupuesto, con un máximo de quince 
millones. El Ayuntamiento colaborará en esta iniciativa 
facilitando información y asesoramiento.

Angel ROMERO GARCIA

El concejal de Economía y 
Hacienda, Diego García Caro, 
anunció ayer de forma oficial 
la concesión a la ciudad del 
concurso sobre ayudas e ini
ciativas para jóvenes empren
dedores, que bajo la denomi
nación de IDEA, abre un nue
vo campo al trabajo de aquellas 
personas que estén dispuestas 
a elaborar proyectos empresa
riales para desarrollarlos en la 
ciudad o pedanías.

Esta actividad, que llega a 
Hellín a través de la Consejería 
de Industria de la Junta de 
Comunidades, va especialmen
te encaminada a jóvenes y 
mujeres con inquietudes por 
realizar nuevos proyectos que 
ayuden a potenciar el sector 
económico y laboral de la ciu
dad, uniendose a las demás 
actuaciones que el Ayunta
miento está llevando a cabo 
para que se produzca el desea
do despegue económico, entre 
las que se encuentran la adqui
sición de terrenos de propie
dad municipal, construcción de 
naves, pacto industrial, etc, 
además de otras ayudas que 
en los próximos meses comen
zarán a ofrecerse a través del 
Programa PRODER y la ins
tauración del CLIPE (Centro 
Local de Información y Pro
moción Económica), para cuya

Juan Barranco abre hoy los 
“Encuentros para el Progreso”

Hoy se pone en escena la 
obra teatral “Pares y Nines”

A.R.

A las ocho de esta tarde, 
en el salón de actos de la Caja 
de Castilla-La Mancha, el Par
tido Socialista inaugura los 
denominados “Encuentros 
para el Progreso”, actividad 
que hará llegar a Hellín cada 
trimestre una figura de rele
vancia nacional, integrante de 
este grupo político. El ex-alcal- 
de de Madrid y actual senador, 
Juan Barranco, será el encar
gado de iniciar los “encuen
tros”, abiertos a todos los ciu
dadanos, según se informó en

cam-

Diego García Caro presentó oficialmente el Concurso “IDEA”.

M
«5

entrada en funcionamiento se 
ha obtenido una subvención de 
tres millones de pesetas.

Abrir nuevos campos 
industriales

Según expuso Diego García, 
el concurso IDEA, además de 
estar dirigido al sector pobla
cional indicado, es una inicia
tiva pensada para la creación 
de proyectos innovadores 
sobre apartados económicos 
que actualmente no se encuen
tren excesivamente explotados, 
en este sentido y por poner 

su momento por la Ejecutiva 
local del PSOE, cuya finalidad 
es la de diseñar la política de 
futuro del PSOE, así como “re- 
definir los valores de la izquier
da”. Junto a Barranco inter
vendrán Manuel Aguilar, Juan 
Marín Claramonte y el secre
tario de la Ejecutiva local, Die
go García Caro. Los “Encuen
tros para el Progreso” tendrán 
una periodicidad trimestral, 
estando previstas la interven
ciones de Carmen Romero, 
esposa de Felipe González y 
Cipriá Ciscar para las dos 
próximas ediciones. 

un ejemplo, no podrían admi
tirse iniciativas que afecten al 
sector textil, cuya incidencia es 
muy alta y sin embargo podría 
acoger perfectamente actuacio
nes sobre el turismo rural, o 
cualquier otro campo que no 
estuviese actualmente muy 
desarrollado.

EI Ayuntamiento colaborará 
en esta iniciativa del Gobierno 
regional, facilitando a quienes ‘perfectamente compatible con
deseen acogerse a la misma 
información, asesoramiento, 
ayuda para confección de 
memorias, presentación de 
proyectos, etc, además de ofre-

La obra teatral “Pares y 
Nines”, de Alonso de Santos, 
será puesta en escena esta 
noche, a la nueve, en el Centro 
Sociocultural “Santa Clara”, 
bajo dirección del hellinero 
Alberto Alfaro, que también es 
protagonista de la misma, junto 
a Elena Manzanares y Daniel 
Albadalejo.

“Pares y Nines” es una 
comedia que sin duda hará 
pasar un rato agradable a los 
espectadores, a través del tra
bajo de estos actores, que for- 

cer posteriormente asesora
miento gratuito durante un año 
en materias fiscales, laborales 
y otras áreas.

El proyecto que finalmente 
resulte ganador del concurso 
IDEA recibirá una subvención 
que podría llegar al setenta por 
ciento de su coste total, con 
un tope máximo de quince 
millones de pesetas y con esta 
nueva iniciativa, en opinión de 
García Caro, se abren nuevos 
campos no sólo a posibles jóve
nes que tengan inquietudes 
empresariales, sino a distintas 
actividades industriales que 
actualmente no tienen inciden
cia en esta área. Finalmente 
el edil indicó que en un plazo 
de dos o tres meses estará fun
cionando el Centro Local de 
Innovación y Promoción Eco
nómica (CLIPE), donde ade
más de ofrecerse información 
de carácter general para las 
empresas, podrán dirigirse 
aquellas personas interesadas 
en participar en el Concurso 
IDEA, haciendo en este sen
tido una llamada a los jóvenes 
que deseen aprovechar el mis
mo. Por otra parte también 
resaltó que este concurso es 

el programa de ayudas PRO- 
DER, lo que ofrece inmejo
rables perspectivas para 
desarrollar proyectos, desde el 
punto de vista económico.

AJ^ man el grupo de teatro “Di-
mensión” y cuentan con una 
dilatada preparación profesio
nal, teniendo en su haber 
numerosas actuaciones tanto 
en España como en otros 
países.

Con esta representación de 
“Pares y Nines” se dan comien
zo a las nuevas actividades 
organizadas por los servicios 
culturales del Ayuntamiento 
hellinero, encontrándose el 
montaje incluido en la progra
mación preparada para la Red 
de Teatros de Castilla-La Man
cha.

Las Asociaciones de Cofra
días y Peñas de Tamborileros 
están dando los últimos toques 
a la preparación del acto que 
marcará el inicio de las acti
vidades cuaresmales y poste
riores de Semana Santa, que 
como ya es tradicional tendrán 
su pórtico el Miércoles de 
Ceniza, con la presentación en 
el Teatro Victoria de los car
teles y revistas. Aunque todavía 
no se ha comunicado nada a 
nivel oficial, según algunos 
comentarios, el periodista 
Miguel Nieto González, que 
fue director del Centro Terri
torial de RTVE en Castilla-La 
Mancha, podría ser el encar
gado de presentar el cartel que 
tiene como motivo la imagen 
de Santa María Magdalena, a 
través de un trabajo fotográfico 
realizado por Luis Rodríguez 
Olivares.

Por parte de la Asociación 
de Peñas se presentará el cartel 
de la tamborada, obra que en 
esta ocasión ha sido confec
cionada por Raúl González 
Monag, licenciado en Bellas 
Artes. Además de ello y como 
es habitual, se darán a conocer 
las peñas que en la pasada 
Semana Santa, consiguieron 
los premios que otorga este 
colectivo, contándose este año, 
según primeras informaciones, 
con la innovación que supone 
la presentación de un trabajo 
literario sobre el tambor, 
recientemente efectuado por 
José Antonio Iniesta Villanue 
va.

Fiestas patronales 
en Minateda y La
Horca

Las pedanías de Minateds 
y La Horca celebran este t 
de semana sus fiestas pa 
nales en honor a la ^^’^S^ 
la Candelaria, cuyo progne 
contempla para hoy un 
a las 10,30 de la noche.

Mañana sábado hubra 
juvenil, a las 1^’®"^^®a? Agrá- 
pos C.F. Minateda y 
món. A Ias 11,30 a 
Bolea Local, con premio Y 
partir de las 
vaquillas. Por la no

El domingo, 
a cargo de la banda 
y tambores San Joaq ’ 
Agramón, a las H m 
cesión, para popular- 
13,30 con una cornisa P P , 
Por la tarde de celebran J 
gos variados y u fidode fútbol entre C.F.M 
teda y La Horca C.r.

M.C.D.2022
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► Niños y niñas de todos los centros 

de enseñanza participaron ayer en 
la Plaza de Ramón y Cajal en una 
concentración organizada por el 
Centro de Profesores y Recursos

El Centro de Profesores organizó una concentración de escolares 

Se celebró el Día Escolar
por la Paz y la No Violencia
Niños y niñas de todos los 
centros de enseñanza de 
Villarrobledo participaron 
ayer en la Plaza de Ramón 
y Cyal en una concentra
ción organizada por el Cen
tro de Profesores y Recur
sos. El grupo de tradujo 
“Transversales” y todos los 
centros docentes han traba
jado en esta iniciativa, con 
motivo de la celebración del 
Día Escolar por la Paz y 
la No Violencia.

Juan MARTINEZ

La enseñanza vive estos días 
unas jomadas especiales, con 
celebraciones que se prolongan 
hoy. El Centro de Profesores, 
el grupo “Transversal” y los 
centros docentes de Villarro
bledo organizaron ayer una 
concentración en la Plaza de 
Ramón y Cajal, y esta tarde 
se celebra en la parroquia de 
San Blas el Día de la Ense
ñanza, La concentración cele
brada ayer se inició a las once 
de la mañana, con la lectura 
de manifiestos por parte de 
cada uno de los centros pre
sentes, En este sentido, indicar 
que participaron en el acto los 
centros de atención a la infan
cia, los colegios de EGB Vir
gen de la Caridad, Ntra, Sra, 
del Carmen, Diego Requena, 
Giner de los Rios, Graciano 
Atienza, Jiménez de Córdoba 
y Virrey Morcillo, el Centro 
de Educación Especial Infanta 
Llena de ASPRONA, y los ins
titutos Octavio Cuartero y 
Virrey Morcillo,

El tradicional mensaje del 
alcalde en este acto sucedió en 
el tiempo a los manifiestos ola- 
orados por los centros de 

enseñanza, guardando después 
1 ^^^ personas reunidas en 
a Plaza un minito de silencio.

organizadores de esta acti- 
dud ^vieron un recuerdo 

®ste año para las personas 
secuestradas, sumándose de 

s a manera a la repulsa gene-
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Participaron en la concentración alumnos de varios colegios, entre ellos el Giner de los Ríos.

ral contra este tipo de violen
cia. A su juicio, “creemos que 
un acto de estas características 
es un buen motivo para unir 
deseos y sentimientos”. Una 
suelta de palomas, en la que 
participó la sociedad local de 
colombicultura Socovi, puso 
punto y final a esta concen
tración, que se cerró definiti
vamente con los escolares can
tando el tema “Más allá” y 
levantando unas manos de car
tulina blanca.

Día de la Enseñanza

Hoy se celebra en la parro
quia de San Blas el Día de 
la Enseñanza, organizado por 
el seminario de religión, que 
invita a toda la comunidad 
educativa de los centros de 
enseñanza de Villarrobledo a 

participar en la celebración 
eucarística que tendrá lugar en 
la iglesia de San Blas a partir 
de las siete y media de la tarde. 
San José de Calasanz, Santo 
Tomás de Aquino y San Juan 
Bosco son los patrones de la 
enseñanza, que ha tenido 
durante muchos años en la reli
gión una materia destacada. El 
acto organizado por el semi
nario de religión, y en el que 
paticiparán profesores, padres 
y alumnos de todos los centros 
educativos de Villarrobledo, 
finalizará con un ágape en un 
céntrico bar de la localidad.

El delegado diocesano de 
enseñanza y párroco de San 
Blas, Ramón Sánchez Calero, 
informó recientemente sobre la 
situación actual de la enseñan
za religiosa en los centros 
docentes. La enseñanza religio

sa es la opción elegida por los 
más del 99% de los niños de 
Villarrobledo, El Bonillo y 
Ossa de Montiel en educación 
infantil y primaria. Este por
centaje desciende ligeramente 
en la enseñanza secundaria, 
registrando en Villarrobledo 
un 87% de jóvenes que eligen 
religión en ESO, un 84% que 
optan por esta materia en 
BUP, y tan sólo un 61% en 
FP. Estas cifras bajan aún más 
en El Bonillo, situándose en 
50,7% el procentaje de alum
nos que eligen esta asignatura 
en la ESO, mientras que en 
BUP supera ligeramente el 
19%. Sánchez Calero indicó 
que el Instituto de El Bonillo 
es de reciente creacción “y 
todavía le falta de un poco de 
rodaje y experiencia”. Asimis
mo, el delegado diocesano ase

guró que la enseñanza religiosa 
está inmersa en un proceso de 
integración al proceso educa
tivo”.

Profesorado

Un equipo de trece profe
sores no funcionarios, dos 
sacerdotes y once seglares, 
imparten clases de religión en 
estas tres localidades citadas 
anteriormente. Sánchez Calero 
indicó que este grupo está 
constituido por “personas con 
gran vocación por el trabajo 
que realizan, que se integran 
perfectamente en los claus
tros”. Los profesores de reli
gión están sometidos a un pro
ceso de formación sistemática 
a través de seminarios y otras 
actividades organizadas por el 
Centro de Profesores y Recur
sos, según declaró el delegado 
diocesano. La formación per
manente de los profesores que 
imparten la enseñanza religio
sa en los centros educativos se 
realiza mediante “la coordinac- 
ción y puesta en común de la 
problemática del profesorado, 
la renovación de contenidos y 
los procedimientos, recursos y 
técnicas de enseñanza”.

El delegado diocesano des
tacó la disposición legal que 
contempla la religión como 
una metería de oferta obliga
toria en los centros de ense
ñanza y de libre elección de 
los alumnos. A su jucio, esta 
situación es muy positiva, por
que “implica a la religión en 
el sistema de enseñanza. No 
obstante, Sánchez Calero indi
có que la LOGSE tiene algu
nos defectos que deben ir sub
sanándose, “ya que, por ejem
plo, no se prevé el departa
mento de religión y también 
existe un problema de alter
nativas”. El delegado diocesa
no calificó positivamente la 
tera educativa de los sacerdo
tes, indicando que en la pro
vincia de Albacete la mitad de 
los profesores de religión en 
la enseñanza secundaria lo son.
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Mañana se celebra la IV
Marcha Nocturna a Serradiel

M. PICO

La Universidad Popular, al 
igual que anteriores ediciones, 
vuelve a apostar por la recu
peración de las fiestas tradi
cionales con la celebración de 
la IV Marcha Nocturna a 
Serradiel. Como ya es habitual 
esta marcha, por iniciativa de 
la Universidad Popular de 
Casas Ibáñez, tendrá lugar 
mañana sábado, 1 de febrero, 
partiendo del Centro Social 
ibañés, a las 20,30 horas.

Un recorrido de unos 3 ó 
4 kilómetros hasta llegar a 
Serradiel para sumarse a la 
gran hoguera que realizan los 
antiguos vecinos en la plaza 
de la pedanía en tomo a la 
que se cena. Los niños, acom
pañados de algunos de sus 
padres y aldeanos, al son de 
una charanga contratada por 
la Universidad Popular ibañesa 
para animar la fiesta, celebran 
así la llegada del día de San 
Blas.

Para los organizadores, el 
objetivo de estas marchas noc
turnas es potenciar la tradición 
de la festividad de San Blas 
-algo decaída en los últimos 
años-, además de crear el estí
mulo de llevar a cabo una 
aventura entre los más peque
ños.

Participación

Este año se espera que la 
IV Marcha a Serradiel desde 
Casas Ibáñez, aumente en par
ticipación, tal y como sucedió 
el pasado año donde, finalmen
te concurrieron alrededor de

El alcalde de Madrid, presidente 
de honor de la “Peña Rodense”

La Asociación Cultural “Pe
ña Rodense” en Madrid, 
siguiendo con la celebración 
del 25 aniversario de su crea
ción, con los actos iniciados el 
pasado mes de octubre con la 
inauguración de la I Muestra 
de productos de La Roda en 
Madrid y la entrega del V Qui
jote de plata, ha procedido a 
la entrega del nombramiento 
de presidente de honor de la 
asociación a José María Alva
rez del Manzano, alcalde de 
Madrid, acto que tuvo lugar 
recientemente con una recep
ción en el Salón de tapices del 
Ayuntaminto de Madrid, con 
la asistencia de unas 200 per
sonas, entre autoridades, 
socios y simpatizantes.

Al acto asistieron los alcal
des de La Roda, Sixto Gon
zález y el alcalde de Albacete, 
Juan Garrido, junto con el pre

La Marcha partirá del Centro Social ibañés a las 20^0 horas.

la hoguera unas 200 personas.
Pese a todo, aunque los 

intentos de revitalización han 
hecho mucho en pro de la cele
bración de San Blas en Serra
diel, la fiesta ya no es lo que 
fue y, al parecer, nada sustituye 
al viejo esplendor de antaño. 
Aunque ese día el público inva
de las calles de la aldea, come, 
bebe, se anima y acompaña a 
la Imagen del Santo Patrón, 
no es lo mismo.

La música, el baile y el calor 
de la vecindad que recuerdan 
los lugareños se ha perdido 

sidente de la Peña Rodense, 
Luis Picazo Berruga.

Primero se procedió a la lec
tura del acta de nombramiento, 
que fue leída por el secretario 
de la Asociación, Juan Nieto 
Ruiz. Intervino el presidente, 
Luis Picazo Berruga, haciendo 
un resumen de la trayectoria 
de la Peña Rodense desde su 
fundación en el año 1971, 
resaltando la buena acogida 
por el pueblo de Madrid y su 
alcalde, habiendo sido decla
rada de de utilidad pública 
municipal en el año 1992.

Igualmente intervino el 
alcalde de Albacete, Juan 
Garrido, que agradeció la invi
tación, y junto al alcalde de 
La Roda, Sixto González, 
aprovecharon para invitar al 
alcalde de Madrid a visitar La 
Roda y Albacete, a lo que se 
comprometió José María Alva
rez del Manzano.

totalmente.
Según el número 15 de la 

revista de tradiciones popula
res “Zahora”, dedicado a 
Casas Ibáñez, antiguamente 
había una fiesta que se cele
braba justo el 2 de febrero, 
día anterior a San Blas. Esta 
era la fiesta de la Candelaria, 
hoy perdida completamente. 
Una celebración puramente 
religiosa cuyo hecho más des
tacado era el reparto de can
delas multicolores en la iglesia 
con el fin de encenderías en 
día de tormenta para ahuyen

El nombramiento tuvo lugar en el Salón de tapices del Ayuntamiento.

fc Íf« ♦'^

tar los pedriscos. Esta fiesta 
se unía esa misma noche a la 
de San Blas, ya que los nacidos 
en Serradiel realizaban una 
gran hoguera que marcaba el 
preludio de la fiesta en honor 
de su Patrón. Una hoguera en 
la que es tradición asar patatas, 
carne y otras viandas y regarías 
con vino de la tierra.

Misa en honor a San Blas

AI igual que todos los años, 
-aunque con un día de ade
lanto, el 2 de febrero en vez 
del día 3, en que este año cae 
San Blas- está previsto que se 
ofrezca cuerva, vino, olivas y 
frutos secos, para mantener 
con vida la fiesta y como defe
rencia de algunos antiguos 
vecinos a quienes acuden a 
celebrar este día y se ofrecerá 
una misma en tomo a la 
pequeña ermita del Santo.

A continuación se llevará la 
Imagen en procesión*, entonan
do cánticos durante un peque
ño trecho y de nuevo se regresa 
a la ermita, donde el Patrón 
es albergado de nuevo. Por la 
tarde, si el tiempo acompaña, 
es costumbre que los ibañeses 
-sobre todo los más jóvenes- 
se desplacen desde Casas Ibá
ñez a merendar al cerro de 
“Los Cuchillos”.

Como complemento a la 
fiesta se elaboran y bendicen 
rollos y galletas y se rifan jamo
nes que ayudan a financiar los 
gastos de la celebración, ade
más de jugar al bolinche y a 
“las caras”.

Atanasio Ballesteros.

Reunión de los 
sectores afectados 
por los fondos 
comunitarios en
Caudete

LT

El parlamentario nacional 
Atanasio Ballesteros participó 
recientemente en una reunión 
sectorial en Caudete, convoca
da por la alcaldesa de la loca
lidad, Elisa Pagán, con sesenta 
representantes de los distintos 
sectores y asociaciones que 
representan a la economía cau- 
detana. A la misma acudió el 
diputado provincial Juan 
Modesto Cebrián.

El objeto se centró en la 
necesaria constitución de un 
grupo de acción local para 
poder estar dispuestos en el 
futuro a ser receptivos y ope
rativos respecto a las ayudas 
que la Unión Europea viene 
otorgando respecto a los dese
quilibrios interregionales.

Además se explicó la inci
dencia del programa Proder, 
y en sus beneficios para la 
comunidad caudetana.

Respecto al Proder, Atana
sio Ballesteros manifestó la 
esperanza de que la Junta c 
Comunidades de Castilla- 
Mancha amplíe el plazo qu 
el Partido Popular ha solici
tado, para que ninguno de 
municipios del corredor h 
el Mediterráneo, desde Ai 
cete, hacia Caudete, 
do toda la comarca de Aiman 
sa y la ciudad de Chmchi a, 
no puedan quedarse al m g 
de esos necesarios fondos

U»0 sentido 
que los responsables po ^^ 
de Almansa tienen ^^8 y 
decir también al ’’®®P® ¿do 
espera que lo digan en sentid^ 
positivo, porque “”® jj^é- 
comunidades, la de M ^^ 
rico ha podido entrar e P^.^j^ 
y Almansa y a no unirse a ella. Si Alma"^. 
decide unirse . ^ece- 
nidad, Caudete, po Qgrá- 
sidad de continuidad 
fica que ^j^prico pof 
adherirse a Monte I ’ 
estar en medio -^jicada. 
vería gravemente p 1 ^^ |QS

Los representante^j^^jo' 
distintos sectores y y¡gj-on 
nes fueron receptiv ¡dad 
con buenos ojos acción 
de crear el G^R®. en Í2^

diferentes ayudas eur f
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Se realiza en la localidad
F el reparto popular de los “rollos 

de caridad”, previainente amasados 
y elaborados en todas las 
panaderías inim

5e ha preparado un amplio programa festivo y de actividades

Fiestas patronales 
en honor a San Blas
Como cada año por estas fechas Elche de la Sierra se 
impregna de un ambiente especial. Se respiran los pre
parativos de sus fiestas patronales en honor a San Blas, 
Patrón de la garganta que cuenta con bastantes devotos 
en esta tierra serrana y también en toda España.

July GARCIA

Tres días marcan las fiestas 
patronales elcheñas, así el día 
1 de febrero, es San Ignacio 
y el día 2 de febrero ,día de 
la Candelaria, estas fechas sir
ven de antesala a la fiesta 
mayor que se conmemora el 
día 3, día de San Blas.

El día de la candelaria se 
celebra en Elche de la Sierra 
comiendo, como es tradición, 
la típica “candelaria”, una 
especie de torta con forma de 
flor decorada con nueces y rea
lizada con ingredientes tan 
propios del terreno como son 
el aceite de oliva, harina y hue
vos. Este dulce, aunque sen
cillo, se ha ganado su bien 
merecida fama de típico de 
Elche de la Siera. Y en este 
día tan especial se come con 
chocolate caliente.

No hay casa en Elche donde 
”0 se coma candelaria con cho

colate el día anterior a San 
Blas. Pero San Blas es una fies
ta grande y por todo lo alto 
lo celebran los habitantes 
elcheños.

Comienza la jomada con la 
diana y pasacalles a cargo de 
la Agrupación Musical Santa 
Cecilia y la Banda de Cometas 
y Tambores “San Blas” que 
recorren a primeras horas del 
día, las distintas calles de el 
pueblo para que los vecinos 
despierten y posteriormente 
puedan acercarsen al reparto 
popular de los “rollos de cari
dad”, previamente amasados y 
elaborados en todas las pana
derías de el pueblo; para des 
pues depositarsen a las depen
dencias del Ayuntamiento don
de el titular de la parroquia 
elcheña, Gabriel Liébana, los 
bendice.

Pan bendito al que se le 
aprecia como tal y que se le 
atribuyen propiedades curati-

Procesión de San Blas, july garcía

vas. A continuación los “rollos 
de caridad” son porteados 
sobre el lomo de burros ata
lajados para la ocasión y dis
tribuidos entre todos los veci
nos elcheños y visitantes, por 
la pandilla; de “el Sales” y “el 
Chepao” que ponen la nota de 

color vestidos de alfoija repar
ten los rollos a la antigua usan
za. Los ediles elcheños, tradi
cionalmente vienen también 
repartiendo estos rollos entre 
vecinos y visitantes que, como 
todos los años, acuden a la cita 
anual de la recogida de rollos 
que son repartidos de balde. 
A los viajeros que van de paso 
por Elche también se les ofre
cen rollos pintados y mistela, 
de mano de elcheños vestidos 
de manchegos. Como cumbre 
a la jomada festiva se celebra 
misa y posteriormente se rea
liza la procesión delsanto.

Programa festivo

Sábado 1 de febrero. San 
Ignacio. 10,00 h. Campeonato 
regional del deporte en edad 
escolar. En la modalidad de 
fútbol 7, alevines. Se enfren
tarán los equipos de E.D.M. 
Elche de la Sierra A y Elche 
de la Sierra B. 11,30 h. Fútbol 
cadetes; E.D.M. Elche de la 
Sierra y Deportivo Yeste. 16,00 
h. Toros. Apertura de la expo
sición de pintura de Antonio 
Silvestre en la Casa de Cultura 

que permanece abierta hasta 
el próximo día 10 de febrero. 
19,30 h. Concierto musical a 
cargo del cantautor elcheño 
Francisco Amores.

Domingo 2 de febrero. La 
Candelaria. 12,00 h. Toros. 
16,00 h. Fútbol. Partido oficial 
perteneciente a la 2- División 
autonómica, entre el equipo 
local del C.D. Elche Sierra y 
A.D. Atlético Alcadozo. El 
encuentro se celebrará en el 
Campo Municipal. 19,30 h. 
Danza. Con la actuación de la 
Asociación Cultura de Danza 
“Azalea” de Madrigueras. Con 
un repertorio compuesto por; 
alegrías, burlerías, zarzuela, 
clásico, sevillanas, etc.

Lunes 3 de febrero. San 
Blas. 9,00 h. Diana y pasaca
lles, a cargo de la Agmpación 
Musical Santa Cecilia y la Ban
da de Tambores y Cometas 
“San Blas”. A lo largo de la 
mañana tendrá lugar el tradi
cional reparto de rollos de cari
dad “San Blas”. 12,00 h. Misa 
y posterior procesión con la 
imagen de San Blas por su 
recorrido habitual. 16,00 h. 
Suelta de vaquillas en la Plaza.

$ 
I
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Para ser breves, 
la Pintura Metalizada 

es opcional.
Su completo equipamiento 

de serie lo verá 
mejor en 

su concesionario 
oficial Chrysler-Jeep.

Chrysler

TALLERES CHINARES, S.A.
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EI obispo emérito de la ciudad había rechazado el ofrecimiento en dos ocasiones

Guerra Campos, pregonero de 
la Semana Santa de Cuenca

CUENCA. (Efe).- El obispo 
emérito de Cuenca, José 
Guerra Campos, será el pre
gonero de la Semana Santa de 
la capital conquense de 1997, 
tras aceptar el ofrecimiento 
que le hizo la Junta de Cofra
días, que tiene un presupuesto 
de 25 millones de pesetas para 
organizar todos los actos en 
torno a la Semana de Pasión.

Según explicó en la presen
tación oficial del programa de 
la Semana de Pasión conquen
se de 1997 el presidente de 
la Junta de Cofradías, Manuel 
Calzada, el obispo emérito de 
Cuenca José Guerra Campos 
ha aceptado el ofrecimiento 
después de que con anterio
ridad lo hubiera rechazado en 
dos ocasiones, cuando aún era 
el titular de la diócesis, porque 
pensaba que no era el momen
to oportuno.

Sin embargo, la Junta de 
Cofradías de la Semana Santa 
de Cuenca volvió a pedir a 
Guerra Campos que fuese el 
pregonero, ya que el año pasa
do dejó de ser titular de la 
diócesis y podía ser el momen
to oportuno, con lo cual se ha 
cumplido un deseo que com
parte toda la ciudad, aseguró 
Calzada. Asimismo, indicó que 
la Junta de Cofradías tiene un 
presupuesto de 25 millones de 
pesetas para organizar todos 
los actos que se han progra
mado en tomo a la Semana 
Santa de 1997, de los cuales 
unos 14 están destinados a con
tratar las orquestas que par
ticiparán en los desfiles pro
cesionales y el resto para orga
nizar una serie de actividades

Moro mega que puedan enfrentarlo 
con el presidente regional del PP

TOLEDO. (Efe).- El dele
gado del Gobierno en Casti
lla-La Mancha, Carlos Moro, 
indicó ayer que “todas aquellas 
personas que intentan provo
car enfrentamientos” entre él 
y el alcalde de Toledo y pre
sidente regional del PP, Agus
tín Conde, “pierden el tiem
po”.

Así lo ha manifestado el 
delegado del Gobierno en rela
ción a las declaraciones que 
el Portavoz del Ejecutivo regio
nal, Emiliano García Page, 
hizo anteayer sobre la actitud 
del PP en Castilla-La Mancha 
en defensa del agua de la 
región, en las que dijo que 
“Moro toca el pito y el alcalde 
de Toledo se pone firme”.

Moro, que recibió ayer en 
la delegación del Gobierno al 
presidente-alcalde de la ciudad 
de Melilla, Ignacio Velázquez, 
ha asegurado que los citados 
comentarios “no merecen la

La Junta de Cofradías tiene un presupuesto de 25 millones para organizar los actos de la Semana de Pasión.

^ *• ?■ 
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que se van a desarrollar en 
febrero y marzo.

Actividades

Entre estas actividades, des
taca la convocotoría por pri
mera vez del primer certamen 
de pintura, que la Junta de 
Cofradías ha dotado con 
1.500.000 pesetas y en el cual 
pueden participar todos los 
artistas españoles y extranjeros 
que lo deseen, con el único 
requisiso de que las obras que 
presenten deberán tratar 

más mínima crítica, pues son 
intentos de producir divisio
nes” entre ambas instituciones.

En este sentido. Moro ha 
declarado que “las institucio
nes se merecen un respeto. Yo 
respeto a la Junta de Comu
nidades, por lo que ellos tienen 
que respetar también a las 
alcaldías, a las delegaciones del 
Gobierno y a los Gobiernos 
Civiles”.

Por otra parte, Carlos Moro, 
expresó sus dudas sobre la 
posibilidad de que el edificio 
del Alcázar de Toledo pueda 
dar cabida al Museo del Ejér
cito y a la Biblioteca Regional.

En este sentido. Moro mani
festó que “deberían buscarse 
soluciones” al problema de 
ubicación del museo y la biblio
teca, ya que “sería una pena” 
que por divergencias entre la 
Junta y el Ministerio de Defen
sa “no pudiera instalarse en 
la ciudad un museo nacional”. 

aspectos de la Semana Santa.
El programa de actividades 

se completa con concursos de 
video y fotografía; charlas; 
coloquios; conciertos; actos 
religiosos y conferencias, así 
como la participación de la 
Junta de Cofradías conquense 
en el segundo encuentro de las 
ciudades cuyas semanas santas 
están declaradas de “Interés 
Turístico internacional”, que se 
celebrará a partir del 24 de 
febrero en Zamora.

Por su parte, las procesiones 
de la Semana Santa de Cuenca 

1

Carlos Moro, delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha.

tienen este año dos novedades: 
el Miércoles Santo, en el que 
desfilará por primera vez la 
“Hermandad de la Negación 
de Pedro” y el Jueves Santo, 
cuando realizará también su 
primer desfile el paso “El auxi
lio a Nuestro Señor Jesucris
to”, de la “Hermandad de 
Nuestro Padre Jesús Nazareno 
del Puente”, señaló Calzada.

En el acto de presentación 
oficial de la Semana Santa de 
Cuenca de 1997 fue dado a 
conocer también su cartel 
anunciador.

£1 alcalde del 
Partido Popular de 
Tortuero, Adolfo 
Gamo, se quedó sin 
homenaje por un 
error informático

GUADALAJARA. (Efe).- 
El alcalde de la localidad gua
dalajareña de Tortuero, Aldol- 
fo Gamo, del PP, no fue invi
tado al acto de homenaje rea
lizado el pasado 14 de enero 
por el Gobierno de Castilla-La 
Mancha a los alcaldes que se 
mantienen en su puesto desde 
1979 por “un error informá
tico” en la base de datos del 
Ejecutivo.

Así lo reconoció ayer, a tra
vés de un comunicado, el dele
gado de la Junta en Guada
lajara, Laureano Martínez 
Pinilla, tras conocer que Gamo 
había remitido una carta al 
presidente Bono expresándole 
su malestar por no haber sido 
invitado a este homenaje.

Martínez Pinilla ha querido 
dejar claro que nada han teni
do que ver los motivos políticos 
y ha lamentado que “se intente 
enturbiar politicamente un 
acto de reconocimiento a la 
labor de estos alcaldes, que fue 
ideado desde el Gobierno 
regional para destacar su tra
bajo, sin atender a sus ideo
logías”.

Asimismo, ha asegurado 
que, una vez subsado el error, 
el alcalde de Tortuero recibirá 
su medalla en señal de home
naje, igual que sus compa
ñeros.

El Ayuntamiento de 
Torija pide el cierre 
provisional del 
Museo “Viaje a la 
Alcarria”

GUADALAJARA. (Efe)- 
El riesgo del desplome de un 
torreón del castillo de 
(Guadalajara), ha obligado ai 
Ayuntamiento a pedir a 
Diputación Provincial e^^^^'’^^ 
provisional del Mpseo *^J 
a la Acarria, ubicado en 
edificio.

No es la primera vez qu 
este castillo medieval sutre e 
deterioro de alguna e 
torres, en enero de 19 
desplomó parte del tor 
sur, y pocos meses g 
alarma se generó a^^Jg jel 
algunas grietas en la 
Homenaje, donde est 
Museo dedicado al libro 
a la Alcarria”, del nobel Cami 
ló José Cela. ...

La Corporación ’ 
según una nota remitida h y^ 
ha" adoptado la decisión de 

requerir a la P^PV ¡^ zona 
delimitación técnica _
de influencia y que ¿yo 
dicione un camino a^tern^^^ 
de acceso al Centro ^^.^^ 
y otros locales, don ^^^^ 
a las medidas de seg 
se puede llegar.
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Ha Tribuna
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EROSKi
III E

SORTEAN 5 ”SUPER CARROS”1

E COMPRA CADA SEMANA
UEDES CONSEGUIR ALGUNO DE ESTOS FANTASTICOS CARROS

VALORADOS EN 25.000

fe
s

C

PRODUCTOS:
DETERGENTE WHAS ME "EROSKI" M. 3,5 KG.

LIMPIAHOGAR "EROSKI" LIMON 2L.
BOTELLA LEJIA 2L. 'EROSKI" 

LAVAVAJILLAS 1,5 L. "EROSKI" 
GEL DE BAÑO BLANCO "EROSKI" 1 L.

CHAMPU "EROSKI" 1 L.
LIMPIACRISTALES MULTIUSOS "EROSKI" 

SUAVIZANTE 4 L. "EROSKI" 
PAPEL HIGIENICO 12 ROLLOS “EROSKI" 

SERVILLETAS DE PAPEL "EROSKi" BLANCAS 
BOLSAS DE BASURA AUTOC. "EROSKI" 20 U.

CAJA DE LECHE ENTERA "EROSKI" 12 U." 
BOTELLAS DE ACEITE DE OLIVA 1 L. "EROSKI" 1? 
BOTELLAS DE ACEITE DE GIRASOL “EROSKI" lí 

KG. GARBANZOS MEJICANOS "EROSKI" 
KG. LENTEJAS CASTELLANA "EROSKI" 

ARROZ 1 KG. "EROSKI" 
MACARRONES 1 KG. "EROSKI" 

FIDEOS 1 KG.'EROSKI" 
SPAGUETTIS 500 GRS. "EROSKI"

PAN TOSTADO 30 REB. "EROSKI" BRASA^ 
i GALLETAS MARIA BAÑADA "EROSKI" 900 G^ 

TOMATE TRITURAD01 KG. "EROSKI" Í
TOMATE ENTER01 KG. "EROSKI" -^ 

TOMATE FRIT01 KG. "EROSKi" ?
MAHONESA “EROSKI" 450 GRS. *

ATUN EN ACEITE "EROSKI" PACK-3 
< VINAGRE 1L. BLANCO "EROSKI" 
QUESO MINI SEMICURADO TINAJEROS 855 GRS.

SALCHICHON G0IKA1 KG.
CHORIZO REVILLA 450 GRS.

MORTADELA MINI SICILIANA 450 GRS.
CHOPPED MINI EL POZO 

i MORTADELA CON ACEITUNAS EL POZO 400 GBSL 
BOTELLA DE AGUA MINERAL 5 L. FONT LYS' 
24 BOTES DE CERVEZA "EROSKI" HOLLAND 

BRICK DE VINO TINTO "EROSKI"
BRICK DE VINO BLANCO "EROSKI" > 

GASEOSA 1,5 L. "EROSKI"
COCA COLA 2 L. "EROSKI" 

NARANJA 2 L. "EROSKI" | 
LIMON 2 L. "EROSKI"

BRICK ZUMO PIÑA 1 L. "EROSKI" ]
BRICK ZUMO MELOCOTON 1 L. "EROSKI" 4 

BOLSA DE PATATAS FRITAS EL PILAR 125 GRS:, ’^ 
i^íBOLSA DE MADALENAS CUCA “EROSKI" 12 U. "

CACAO SOLUBLE "EROSKI' 900 GRS. 
COLONIA FAMILIAR 1 L. 'EROSKI' 

JAMON SERRANO 'SALBI' 
PAPEL COCINA "EROSKI' 4 U. 

BOTELLAS ESTOLA TINTO 
SAL 1/2 'EROSKI' 

ESPARRAGOS 7/9 'EROSKI' 
ACEITUNAS RELLENAS 360 GRS. 

SURTIDO NEBI ARTIACH 700 GRS. 
CORN FLAKES500GRS. 'EROSKI" 

CAFE DESCAFEINADO "EROSKI" 200 GRS. 
GALLETAS CHIQUITIN 875 GRS.

PTS. CADA UNO

A
K
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BASES DEL SORTEO:
1 - Rellene el cupón y entréguelo en un sobre cerrado en EROSKI, donde se ha instalado un buzón para tal efecto, o 
bien puede entregar el sobre personalmente en el Diario "La Tribuna de Albacete". Los participantes que residan en 
P°*’*abiones de la provincia podrán enviar el cupón por correo a: "La Tribuna de Albacete" C/. Salamanca. 17 - 02001 
Albacete- indicando en el sobre "Concurso Carros de Compra". Cada persona podrá enviar todos los boletos que quiera.

2 .-Se sortearán ante notario 5 Carros de Compra cada sábado (Días de los sorteos: 25 de Enero, 1,8,15 y 22 de Febrero, 
L 8, 15, 22 y 29 de Marzo).

^■’ Ef^trarán en cada sorteo todos los boletos recibidos hasta las 18:00 horas de cada sábado. Todos los boletos recibidos 
. con posterioridad entrarán en el sorteo siguiente.

Cada domingo se publicarán en "La Tribuna de Albacete" los ganadores del sorteo del día anterior.

Hsanadores, podrán retirar los premios en EROSKI los miércoles a las 12'00 h., una vez que se hayan acreditado 
bebidamente en las oficinas del hipermercado

Del 25 de Eneró at 29^Marzo participe 
en el sorteo de 5 carros de compra 

semanales sólo por leer LA TRIBUNA y 
depositar el cupón adjunto en HIPERMERCADO 

EROSKI o en LA TRIBUNA DE ALBACETE. 
(SORTEOS TODOS LOS SABADOS A LAS 

18 h. ANTE NOTARIO)

A R C 1 A

^rXos prei Le 1.997.

NOMBRE:........
APELLIDOS:

D.N.I. n°:..........  
DIRECCION:

POBLACION: 
TELEFONO:.



El Ararteko (defensor del pueblo 
en Euskadi) manifestó que el 
asesinato de Eugenio “ha sido la 
peor manera de celebrar la fecha 
en la que recordamos a Gandhi” ni

Los vecinos de Eugenio Olaziregi, confusos y extrañados por el asesinato 

ETA mata de un tiro en
la nuca a un trabajador
Los vecinos de Eugenio Olaziregi Borda, muerto ayer 
en San Sebastián de un disparo en la cabeza, se mostraron 
confusos y “extrañados” por el asesinato de este joven 
ai que califícaron de “deportista nato y super simpático”, 
y a quien solían ver pasear por el barrio con sus dos 
hqas. El colectivo pacifista Denon Artean-Paz y Recon
ciliación ha convocado una concentración de repulsa.

MADRID. (Efe).- El PNV 
de Guipúzcoa ha condenado el 
atentado perpetrado en San 
Sebstián contra el trabajador 
de una tienda de bicicletas de 
Oyarzun (Guipúzcoa), que ha 
imputado a la organización 
terrorista ETA.

La formación nacionalista 
opinó en un comunicado que 
con este asesinato, “ETA vuel
ve a demostrar su nula volun
tad de buscar una salida dia
logada a este conflicto, que no 
provoca más que dolor y sufri
miento”.

“Una vez más desconocemos 
cuál ha sido el “delito” come
tido por este ciudadano vasco 
para pagar tan alto precio”, 
indica el comunicado, que 
agrega que “para algunos cual
quier jusitificación será sufi
ciente, como siempre”.

El delegado del Gobierno en 
el País Vasco, Enrique Villar, 
afirmó que el asesinato de 
Eugenio Olaziregi “parece que 
es un atentado de ETA, aun
que está sin confirmar”.

El Ararteko (defensor del 
pueblo en Euskadi), Xabier 
Markiegi, manifestó que el ase
sinato de Eugenio Ólaziregui 
en San Sebastián “ha sido la 
peor manera de conmemorar 
el aniversario de la muerte, y 
por lo tanto la fecha en la que 
le recordamos, de Gandhi”.

Markiegi añadió que “el día 
de la paz se ha convertido así, 
con la dramática muerte a tiros 
de Eugenio Olaziregi, en una 
jornada en la que se ha vul
nerado de forma frutal el pri
mero y fundamental de los 
derechos humanos: el derecho 
a la vida”.

Los vecinos de Eugenio Ola
ziregi Borda, muerto en San 
Sebastián de un disparo en la 
cabeza, se mostraron confusos 
y “extrañados” por el asesinato 
de este joven al que calificaron 
de “deportista nato y super 
simpático”, y a quien solían ver 
habitualmente pasear por el 
barrio con sus dos hijas.

Otro vecino que se encon
traba en el lugar de los hechos 
no ocultó su estupor por lo 
ocurido y se mostró “extraña- 

fallecido era una persona “nor
mal”, a la que solía ver “ha
blando en euskera con sus 
hijas”, de “tres y nueve años, 
aproximadamente”.

Un policía municipal de la 
dotación que acordonó la zona 
explicó que, al parecer, alguien 
vió como, tras el disparo, un 
hombre vestido de verde y con 
visera se daba a la fuga hacia 
el monte Ulia, en cuya ladera 
se encuentra el barrio en el 
que residía la víctima.

La Ertzaintza encontró una 
bala del calibre 9 milímetros 
en el lugar donde se produjo 
el atentado. La víctima recibió 
un único tiro en la parte baja 
de la región occipital que salió 
por la región frotal izquierda 
de la cabeza, según el parte 
médico facilitado por el Ser
vicio Vasco de Salud.

El ministro de Interior, Jai
me Mayor Oreja, condenó ayer 
desde Alemania, de forma “ab
soluta” el asesinato que se pro
dujo en San Sebastián, “haya 
sido quien haya sido” el autor 
del atentado. “Qué duda cabe 
que al haber sucedido en San 
Sebastián siempre hay que 
aproximarse a la autoría de 
ETA”, indicó Mayor Oreja. El 
ministro de Interior matizó que 
“hay alguna circunstancia que

Miles de estudiantes celebran 
el Día Escolar de la Paz

Miles de estudiantes han celebrado en toda España el Día 
Escolar de la No Violencia y la Paz, que este año estaba 
especialmente dedicado al recuerdo de los secuestrados por 
ETA Ortega Lara y Cosme Delclaux. El Día escolar de la 
No Violencia y la Paz pretende ser una llamada de los edu
cadores para despertar en los escolares el espíritu del amor 
universal, no violencia y paz, con el propósito de cooperar 
al desarrollo de su personalidad integral y procurar un mundo 
más respetuoso con los derechos humanos. En Pamplona, 7.500 
alumnos procedentes de veintiún centros educativos de la 
comarca se han concentrado esta tarde en la Plaza de los 
Fueros bajo el lema “Por la paz y la convivencia”. El acto 
fue iniciado con unas palabras de Gandhi, de quien se cumple 
el 49 aniversario de su muerte.

i

Miembros de los servicios sanitarios intentan reanimar a Eugenio Olaziregi.

en estos momentos no me per
mite hacer una valoración 
rotunda sobre un atentado de 
ETA”.

Sobre las protestas de los 
terroristas criticando alguna de 

las actuaciones de los jueces. 
Mayor Oreja dijo que “los 
terroristas tienen muy poca 
credibilidad cuando están 
hablando de los jueces”.

“A mí me parece que las 

Solidaridad con los secuestrados.

personas más injustas del uni
verso son aquellas capaces de 
asesinar a otra persona”, afir
mó Jaime Mayor Oreja.

Herri Batasuna de Alava ha 
acusado a seis jueces y fiscales 
de este territorio y a la Audien
cia Provincial de “posibilitar la 
actuación represiva de la Ert
zaintza” y de ser “especialmen
te beligerantes y liderar las 
actuaciones judicales contra la 
izquierda abertzale”.

Los ‘benefícios’ de ETA

El grupo terrorista ETA ha 
obtenido más de 33 millones 
de dólares -unos 4.000 millones 
de pesetas-, de los secuestros 
realizados desde 1970, según 
el último informe sobre Dere
chos Humanos hecho público 
ayer por el Departamento de 
Estado de Estados Unidos.

El informe, que dedica 19 
páginas a analizar la situación 
en España, afirma que la prin
cipal fuente de violación de los 
derechos humanos son las 
acciones terroristas de ETA, 
que hasta octubre pasado 
cometió 49 ataques con cinco 
muertos y 43 heridos.

Afirma, por otra parte, qne 
la situación de los presos de 
ETA “parece haber mejorado 
en el último año, a pesar e 
que numerosas organizaciones 
no gubernamentales han acu 
sado a la Guardia Civil e 
actos de brutalidad, particular 
mente en el País Vasco.
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España apoya la homolosación de ¡os mecanismos de extradición pedida por Alemania

Aznar y Kohl coordinan 
posturas de cara a la UEM

BONN. (Efe).- El presiden
te del Gobierno español, José 
María Aznar, y el canciller ale
mán, Helmut Kohl, han con
solidado su buena relación en 
la primera cumbre a la que 
asiste Aznar como jefe del Eje
cutivo español, según fuentes 
oficiales españolas.

Sólo con las primeras con
versaciones a solas entre Aznar 
y Kohl al término de la reunión 
con la que se inició la cumbre, 
arabos jefes de gobierno han 
constatado una sintonía en 
buena parte de sus argumentos 
políticos frente a la reforma 
del Tratado de Maastricht y 
al cumplimiento de los plazos 
fijados en Dublín para la entra
da en funcionamiento de la 
moneda única.

Tanto Aznar como Kohl 
quieren un euro estable y no 
débil, según las citadas fuentes, 
que explicaron que en las doce 
reuniones sectoriales, que han 
concluido ya, se ha llegado a 
acuerdos concretos sobre 
diversos asuntos.

Destaca el apoyo español 
para que se homologuen los 
mecanismos de extradición de 
forma que su petición sirva 
automáticamente como orden 
de busca y captura, tal y como 
demanda Alemania para 
lucharcontra el-crimen organi
zado, el terrorismo, el narco
tráfico y el tráfico de personas.

También en el ámbito de 
Justicia e Interior, los dos 
gobiernos han acordado el 
intercambio de oficiales de 
enlace en las fronteras oriental 
alemana y sur de España para 
controlar la inmigración ilegal.

El canciller alemán y el pre
sidente del Gobierno español 
han reunido a la mayor parte 
de sus respectivos gobiernos 
para esta cumbre. El jefe del 
Ejecutivo español ha acudido 
^ Bonn con once ministros y 
cinco secretarios de Estado 
P3ra celebrar la duodécima 
cumbre bilateral, la de mayor 
presencia ministerial.

Aznar llegó al aeropuerto de

Polanco: “No toleraremos 
que haya abuso de poder”

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Grupo PRISA y de 

anal Satélite Digital, Jesús de 
o anco, dijo ayer en la pre- 
litación del lanzamiento 

^mercial de la Plataforma 
igital organizada por este 

6^Po y Antena 3 TV que “no 
te ^’'^ydmos, aunque nos cues- 

^’^^ haya abuso de 
por parte del Gobierno.

^^ Polanco presidió 
^^^^ lanzamiento comer- 

, en un acto multitudinario 
acudieron, también, el

SÍO ^ ^’ Antonio Asen- 
’ asi como Mikel Lejarza,

Aznar consolida su buena relación con Kohl durante la duodécima cumbre bilateral hispano-germana.

Colonia-Bono a bordo de un 
“Mystere” y anteriormente 
habían aterrizado también en 
esa pista un “Boeing 707”, de 
la Fuerza Aérea Española, los 
titulares de Economía, Asuntos 
Exteriores, Justicia, Defensa, 
Interior, Fomento, Educación, 
Trabajo, Industria, Agricultura 
y Medio Ambiente.

Aznar, desde el aeropuerto, 
se trasladó a la Cancillería 
Federal en Bonn donde fue 
recibido, con honores militares, 
por Kohl. Después de un breve 
paseo por los jardines de la 
Cancillería, las dos delegacio
nes acudieron a un almuerzo 
en el Palacio de Schaumburg, 
tras el cual comenzaron las 
conversaciones.

Fuentes oficiales españolas 
subrayan la ausencia de con
tenciosos entre los dos países 
y explican que las relaciones 
comerciales han situado a Ale
mania como segundo provee
dor y cliente de España. 

de Tele 5 y directivos de las 
empresas implicadas, empresa
rios, actores y productores de 
cine.

Por otra parte, ayer también 
quedaba constituida “Distri
buidora de Televisión Digital”, 
sociedad gestora que explotará 
la Plataforma de Televisión 
Digital, liderada por Telefóni
ca.

En esta nueva empresa par- 
ticipán, además de Telefónica, 
TVE-Temática, Televisa, Tele- 
madrid. Canal 9, TVGa, Grupo 
Recoletos, Unidad Editorial, 
Crónicas P. Leonesas, COPE, 
Las Provincias y Epoca.

Respaldo al ‘‘plan de acción 
~ estable” hispano-alemán

Al término de la cumbre, el 
canciller alemán, Helmut 
Kohl, aseguró que apoya la 
propuesta del presidente del 
Gobierno español, José María 
Aznar, para el desarrollo de 
un “plan de acción estable” 
hispano-alemán.

En la rueda de prensa que 
ofrecieron los jefes de 
Gobierno de los dos países, al 
término de la décimotercera 
cumbre germano-española, 
quedó de manifiesto el 
“excelente” nivel de relaciones 
bilaterales en todos los 
órdenes.

Kohl, que tuteó a Aznar y 

I

Jesús de Polanco presentó el lanzamiento de la Plataforma Digital.

se refirió a él por su nombre 
de pila, dijo que le agradecía 
esta propuesta de un plan 
global porque permitirá 
mejorar los intercambios no 
sólo políticos, económicos y 
culturales, sino también en el 
ámbito parlamentario, social y 
educativo.

José María Aznar calificó la 
reunión de “óptima”, cumbre 
en la que han participado 
once ministros españoles y 
doce alemanes, más una serie 
de secretarios de Estado, y 
que dividió sus trabajos en un 
total de doce reuniones 
sectoriales.

Urculo asegura que 
existen dos 
denuncias por el 
impago de deudas 
tributarias a 
Hacienda

MADRID. (Efe).- El fiscal 
general del Estado, Juan Ortiz 
Urculo, aseguró ayer que exis
ten dos denuncias, además de 
las declaraciones hechas en los 
medios de comunicación, sobre 
la prescripción de deudas tri
butarias por valor de 200.000 
millones de pesetas durante el 
mandato del Gobierno socia
lista.

Urculo, en declaraciones a 
la “Cadena Cope”, señaló que 
se puede pensar en “un posible 
delito de prevaricación o negli
gencia de alguna clase, impu
table a funcionarios”.

El fiscal general ordenó el 
miércoles a la Fiscalía Anti
corrupción que abra una inves
tigación sobre la prescripción 
de deudas tributarias, “ante la 
denuncia formulada por diver
sos medios de comunicación”.

Según Urculo estas investi
gaciones pueden terminar en 
archivo, si no se demuestra que 
haya culpabilidad por parte de 
nadie, o en en un proceso judi
cial.

“Hay que investigar si real
mente se puede imputar a 
alguien de una manera directa 
por qué se han dejado de 
cobrar estos 200.000 millones 
de pesetas de los que se habla, 
o por qué se ha dejado trans
currir el tiempo. Hay que 
investigarlo desde el punto de 
vista penal y eso es lo que esta
mos haciendo”, aseguró.

Para el fiscal general es pre
maturo decir lo que pueda salir 
de las investigaciones, “lo 
necesario es averiguar lo que 
ha ocurrido”, ya que el hecho 
en sí mismo es de la suficiente 
gravedad como para que se 
aclare, “y cuando se abre una 
investigación se abre con todas 
las consecuencias, pero sólo 
desde el punto de vista penal, 
ya que no lo contemplamos 
desde otro sentido”.

Presunta amnistía físcal

La Junta de Gobierno de la 
Asociación Profesional de Téc
nicos Tributarios y Asesores 
Fiscales (APTTAF) de Madrid 
ha instado al Gobierno a depu
rar cualquier tipo de respon
sabilidades, tanto políticas 
como penales, en el caso de 
la “presunta amnistía fiscal” de 
200.000 millones de pesetas.

En un comunicado, la APT
TAF ha manifestado que acla
rar este asunto relacionado con 
la gestión socialista es vital 
para el mantenimiento del 
Estado de Derecho y los pre
ceptos constitucionales en 
materia tributaria.

La Junta de la Asociación 
Profesional de Técnicos Tribu
tarios y Asesores pide al 
Gobierno una respuesta rápida 
al problema para acabar con 
la situación de “incertidumbre 
y malestar”, en la que, a raíz 
de este hecho, vive la Hacienda 
Pública.
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Arlindo Luis, de 31 años, llevaba una macabra doble vida, casado, con un hijo y traba jo

El Volador de Pirámides’
atacó a más de cien mujeres

MADRID. (Efe).- El “vio
lador de Pirámides” ha con
fesado tras su detención a la 
Policía que violó y agredió 
sexualmente a más de un cen
tenar de chicas en Madrid en 
la última década por el com
plejo de inferioridad que le 
creó el que sus compañeras de 
instituto le ignoraran y despre
ciaran.

Este acusado complejo llevó 
a Arlindo Luis C.C., de 31 
años, a llevar una macabra 
doble vida. Casado, con un hijo 
y con un empleo estable como 
instalador de gas a domicilio, 
desde el año 88 se dedicó a 
asaltar a jóvenes madrileñas, 
en general de 18 a 22 años 
aunque algunas de ellas meno
res de edad, que le recordaban 
a sus compañeras de instituto.

Utilizaba sus horas libres 
para abordar a las mujeres en 
las salidas del metro, en los 
portales y por la calle, tomarlas 
por el hombro amenazándolas 
con un cuchillo, que a veces 
simulaba con un bolígrafo, y 
les decía “cógeme como si fué
ramos novios”, tras lo que, 
simulaba que sólo iba a robar
ías, y las llevaba a lugares apar
tados con el pretexto de regis
tralas para consumar las agre
siones sexuales. Siempre con 
la misma obsesión les ordena
ba que no le mirasen.

En muchas ocasiones, el vio
lador atacaba a las mujeres 
poco antes de ir a buscar a 
su esposa, actualmente emba
razada, a la salida del trabajo, 
en la glorieta madrileña de 
Pirámides, una zona en la que 
actuó insistentemente y que le

El entendimiento preside 
la relación Iglesia-Estado

Desarticulada una red 
de inmigración ilegal

MADRID. (Efe).- El direc
tor general de Asuntos Reli
giosos del Ministerio de Jus
ticia, Alberto de la Hera, reco
noció ayer que en la solución 
de los problemas de las rela
ciones entre la Iglesia Católica 
y el Estado “estamos yendo 
despacio. Hay pasos que 
podrían darse más deprisa”.

De la Hera intervino junto 
con el secretario de la Con
ferencia Episcopal Española y ■ 
obispo de Sigüenza-Guadalaja- 
ra, José Sánchez, en un colo
quio sobre la situación de las 
relaciones Iglesia-Estado orga
nizado por el club Zayas y con
ducido por la periodista Palo
ma Gómez Borrero.

El director general de Asun
tos Religiosos explicó que su 
opinión personal es que las 
peticiones de la Conferencia 
Episcopal son extraordinaria
mente razonables, pero que 
una cosa es su opinión per
sonal y otra la situación real.

Estamos en un Estado plu
ral, explicó, con posibilidades

Webende? Pelayo

En sus horas libres abordaba a las mujeres en las salidas del metro.

valió que se le conociera como 
“el violador de Pirámides”.

Arlindo Luis C., nacido en 
Portugal aunque de naciona
lidad española, empezó a 
actuar de forma esporádica y 
fue incrementando sus ataques 
a partir de 1994, pero, a raíz 
de que en esta época los 
medios de comunicación infor
maran de su actividad e incluso 
difundieran por televisión un 
retrato robot, el agresor cam
bió su imagen, se dejó barba 
y bigote y se cortó el pelo al 
cepillo y las etiquetas de sus 
vaqueros y camisas, y cambió 
su radio de acción.

La Policía trataba desde 
hace años de identificar al vio
lador, uno de los mayores agre
sores sexuales que se recuer
dan, aunque sólo ha podido 
ser capturado por la intuición

de acción política limitadas, 
con mayorías parlamentarias 
difíciles de coordinar, y “he 
aprendido desde que estoy al 
frente de esta Dirección Gene
ral a tener paciencia y a dar 
un paso después de otro, por
que la teoría sólo se puede 
aplicar, en la práctica, a duras 
penas”.

De la Hera afirmó que las 
relaciones entre ambas instan
cias están presididas por una 
gran voluntad de entendimien
to y que más que contenciosos 
“lo que existe son problemas 
y un maximalismo lógico por 
el que pide y realismo por el 
que otorga”.

José Sánchez, por su parte, 
manifestó que lo que más 
preocupa a la jerarquía ecle
siástica es la dificultad en la 
que se encuentra el área de 
la cultura, de la educación, 
porque en ese campo es donde 
se perfilan el hombre y la 
mujer que harán la sociedad 
del mañana.

de una joven de la localidad 
de Leganés.

El pasado 25 de diciembre 
esta chica sospechó de la acti
tud de un hombre que entró 
con ella en el portal de su casa 
a las ocho de la mañana y le 
comentó en el ascensor que iba 
a ver a un amigo a la segunda 
planta del edifico, lo que hizo 
que la joven rápidamente se 
bajara ya que sabía que en esa 
planta sólo había oficinas 
cerradas en un día festivo 
como ése.

La muchacha alertó a la 
Policía y facilitó el dato del 
coche en el que había huido 
el agresor. Con el dato de la 
matrícula Arlindo fue deteni
do, aunque fue puesto en liber
tad ya que no se pudo imputar 
ningún delito.

No obstante, la Policía deci

MADRID. (Efe).-La red de 
inmigración ilegal a través del 
Estrecho desarticulada en las 
últimas horas por la Guardia 
Civil estaba integrada por ocho 
marroquíes, que han sido dete
nidos en Madrid, y un taxista 
español que fue apresado en 
Algeciras (Cádiz), informó 
ayer la Dirección General de 
la Guardia Civil.

La organización estaba diri
gida por un matrimonio de ori
gen marroquí integrado por 
Hassan Aglif y su esposa Kha
dija, los cuales fueron deteni
dos de madrugada en Fuen
labrada (Madrid) junto a otros 
seis marroquíes, mientras que 
el español Pedro Leiva Caba
llero, lo fue en Algeciras, don
de trabaja como taxista.

En los registros hechos en 
el piso donde fueron detenidos 
los ocho marroquíes, en la calle 
Cáceres de Fuenlabrada, los 
agentes hallaron “numerosos 
medios para la falsificación de 
documentos”, según una nota 
difundida por la Guardia Civil. 

dió vigilarle estrechamente, 
más aún después de que algu
nas víctimas del “violador de 
Pirámides” le reconocieran en 
fotografías.

Finalmente el violador fue 
detenido a las ocho de la 
mañana del pasado lunes cuan
do iba a coger su coche, esta
cionado en las inmediaciones 
de la casa de sus suegros, en 
Carabanchel.

El jefe superior de Policía 
de Madrid, Carlos Corrales, 
explicó ayer que hasta el 
momento podrían probarse 
unos cincuenta casos, aunque 
el mismo detenido ha confe
sado que podrían ser más de 
un centenar de delitos, algunos 
de los cuales no recuerda.

Entre otros asaltos, el vio
lador abordó en la localidad 
de Alcorcón a una madre y 
su hija que iban a tomar su 
coche a la salida de un centro 
comercial, metió a la primera 
en el maletero y, tras dirgirse 
a un descampado, violó a la 
joven.

También se le imputan agre
siones sexuales a dos enferme
ras del hospital Doce de Octu
bre en 1995. El violador ata
caba a sus víctimas entre las 
ocho de la tarde y las once 
de la noche los días de diario 
y entre las 15:00 horas y las 
18:00 los fines de semana.

Su doble vida llega al extre
mo de que algunas joyas que 
robaba a sus víctimas las rega
laba a sus familiares cercanos.

El violador sembró terror en 
Leganés, Getafe, Móstoles o 
Alcorcón. Nunca en Fuenla
brada, donde vivía.

Además, en la vivienda alge- 
cireña del taxista fue encon
trada diversa documentación 
que le vincula con los dete
nidos en Madrid, así como 
equipos de transmisión y 
recepción, frecuencias para el 
enlace con embarcaciones y lis
tas de personas.

Los agentes encargados de 
esta investigación, bautizada 
como operación “Yayo”, sos
pechan que el material elec
trónico era utilizado por los 
miembros de la red para coor
dinar por radio el traslado de 
inmigrantes ilegales marro
quíes a través del Estrecho de 
Gibraltar, así como para inter
ceptar las frecuencias de las 
patrullas costeras de la Guar
dia Civil y eludir su vigilancia.

La operación “Yayo” se ini
ció en febrero, a raíz del nau
fragio de una patera llamada 
“Pepi”, ocurrido a una milla 
marítima de la costa de Ceuta, 
y en la cual viajaban veinte 
ilegales de Marruecos.

Sigue la polémica 
de los peritos que 
intervienen en el 
juicio por el 
crimen de los 
jugadores de rol

MADRID. (Efe).- Los peri
tos que intervienen en el juicio 
que se sigue por el crimen del 
juego de Rol persistieron ayer 
en su controversia sobre si el 
principal acusado es un psicó
pata o si padece una esqui
zofrenia paranoide que obliga
ría a su ingreso en prisión.

En la vista oral por el ase
sinato de Carlos Moreno, de 
52 años, en la que ayer pre
sentó el fiscal su informe defi
nitivo, las psicólogas Susana 
Esteban y Blanca Mezquita 
aseguraron que el segundo 
imputado, Félix Martínez, les 
dijo que él y Javier Rosado 
tenían un “pacto” para fingir 
amnesia o locura.

Frente a la tesis de las psi
cólogas, que creen que Javier 
Rosado es un psicópata que 
simula un trastorno de perso
nalidad entre otras dolencias 
mentales, los psiquiatras José 
Antonio García Andrade, pro
puesto por su defensa, y Carlos 
Fernández Junquito, perito del 
juzgado, se mantuvieron eri su 
convicción de que el principal 
inculpado padece una esquizo- 
freinia paranoide, por lo creen 
que debe ingresar en un psi
quiátrico.

Esta fase pericial se centró 
también en los exámenes sobre 
Félix Martínez, según los cua
les éste tiene una personalidad 
dependiente, cuestión sobre la 
que el jefe del Servicio Toxi
cológico Nacional, José Cabre
ra Forneira, añadió que « 
nunca habría cometido solo 
el crimen, ocurrido el 30 de 
abril de 1994.

Cabrera Forneira señalo que 
en el momento en que Fe ix, 
que cuando ocurrieron los 
hechos tenía 17 años, y Javier» 
tres años mayor, se conociere 
el primero atravesaba u 
momento de especial soled 
y una situación emocional. m y 
difícil ya que había 
sus padres, víctimas del

Las psicólogas señalar 
que Félix y Javier tenían 
relación “simbiótica” y 
primero veía en el según 
su ídolo, y explicaron 9*^®» . 
que Félix no tenía un trastom 
tan grave como para qu 
anulara su voluntad, 
subyugado por el pti P 
‘TXiatra P««Í^ 

el juzgado, Juan José Ca 
que defiende el dijo 
psiquiátrico para R®®® °’ gfn. 
sobre Félix que P^^isa, 
tomas de personalidad sun 
pero aseguró que tien 
cidad de decisión. . ¡^

Durante la sesión ^^j 
mañana, una facilitar fallecido, que ^^^Jj" /ja sala 
su identidad, abandonó la^^j^^ 
por indicación de un ^ 
después de “'«ultar « ¿ ¿e 
que se acercó al banq p^j^ 
los acusados a abr^ . ^2i el 

En su informe P^ Javier 
fiscal pide 47 anos P ^^j.
Rosado y 34 para jj^gr a 
tínez, acusados ^® igado ti^ 
puñaladas a un emp 
limpieza.
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Intentarán aprovechar su apoyo a! PP para lograr mayor autonomía para Euskadi y Cataluña

PNV y UDC se coordinan
Major reafirma la 
soberanía británica 
sobre Gibraltar

para obtener más poder
BARCELONA. (Efe).- El 

PNV y UDC intentarán apro
vechar su apoyo al PP para 
lograr mayor autonomía y 
“más poder político y econó
mico” para Euskadi y Catalu
ña, según afirmaron ayer en 
rueda de prensa los líderes de 
estos partidos, Xabier Arzalluz 
y Josep Antoni Durán Lleida.

Delegaciones de ambas for
maciones se reunieron en Bar
celona para intercambiar infor
mación y coordinar sus estra
tegias e hicieron una “valora
ción positiva” de su colabora
ción con el Gobierno y del gra
do de cumplimiento de los 
compromisos adquiridos por el 
PP con los nacionalistas.

También acordaron “aprove
char el compromiso con la 
gobernabilidad para garantizar 
el desarrollo y cumplimiento 
de los estatutos de autonomía 
y para conseguir mayor auto
gobierno y más poder político 
y económico”, según explicó 
Durán.

El dirigente de Unió destacó 
que Euskadi y Catalunya son 
“dos realidades políticas dife
rentes, con objetivos y reivin
dicaciones también diferentes”, 
sn referencia a traspasos como 
los impuestos especiales que 
han obtenido los vascos pero 
no los catalanes.

Respecto a las críticas que 
han lanzado tanto CiU como 
w PNV a la forma en que ha 
afrontado el Gobierno el tema 

® los 200.000 millones de 
pesetas que podría dejar de 
'Egresar Hacienda, ambos 
coincidieron en que no será 
’'? ®"^táculo en su relación con 
clPP.

Durán justificó esta posición 
recordando que siguieron pres- 

Udo apoyo al Gobierno socia- 
a pese a que cometió 

y de una gra- 
'^edad tremenda”.

Discrepamos de un acto del 
gobierno, que no será el últi- 

pero el grueso de la cola- 
S°” ^^ positiva”, subrayó

t B i

Los líderes de PNV y UDC, Xabier Arzalluz y Josep Antoni Durán Lleida.

Arzalluz recordó que “no 
tenemos ningún compromiso 
de gobierno, no estamos atados 
por un pacto de legislatura sino 
que firmamos un acuerdo de 
investidura, y seguiremos apo
yando al Gobierno en la medi
da en que vaya desarrollando 
el Estatuto de Autonomía”.

Ambas delegaciones acorda
ron también “duplicar esfuer
zos” para que sea más fluida 
la relación entre los dos par
tidos, pero especialmente entre 
los grupos parlamentarios en 
Madrid, para “evitar discrepa- 
cias cuando los intereses son 
diferentes”.

Pese a las buenas relaciones 
que mantienen Unió y el Par
tido Nacionalista Vasco, los 
grupos parlamentarios de CiU 
y del Partido Nacionalista Vas
co atraviesan frecuentes alti
bajos, como se puso de mani
fiesto por ejemplo en el caso 
GAL o la cesión de los impues
tos especiales.

Pujol cree que no hubo 
~ amiguismo fiscal del PSOE

El presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, considera que 
no hay pruebas de las acusaciones sobre “amiguismo” fiscal 
del PSOE, aunque estima que “el gobierno socialista erró por 
prepotencia y negligencia” en la tramitación de los expedientes 
abiertos por Hacienda. El presidente del PNV, Xabier Arzalluz, 
reclamó hoy que se delimiten las responsabilidades por los 
200.000 millones que podría dejar de ingresar la Hacienda 
pública por la prescripción de expedientes de inspección. 
Arzalluz volvió a dar un ejemplo de sus discrepancias con 
Pujol al distanciarse de las peticiones de sosiego y calma 
política lanzadas por el presidente de la Generalitat a raíz 
del recrudecimiento de la polémica entre PSOE y Partido 
Popular por el caso de Hacienda y por la televisión digital. 
Para Arzalluz, “la relación del Gobierno con la oposición es 
siempre dialéctica” y “se puede pedir que no se pasen de 
la raya, pero tiene que haber pelea”, ya que “los debates 
políticos no pueden debatirse como en la intimidad de la 
alcoba”.

LONDRES. (Efe).- El pri
mer ministro británico, John 
Major, reafirmó ayer la sobe
ranía del Reino Unido sobre 
Gibraltar y dijo que Londres 
“mantiene sus compromisos 
con el pueblo gibraltareño”, al 
mismo tiempo que confirmó el 
rechazo a la propuesta espa
ñola de ejercer una soberanía 
compartida.

En la habitual sesión par
lamentaria de los jueves de 
interpelaciones al Gobierno, 
Major afirmó que el Reino 
Unido “no entrará en acuerdos 
por los que el pueblo de 
Gibraltar pase a estar bajo la 
soberanía de otro Estado en 
contra de sus deseos libre y 
democráticamente expresa
dos.”

Por su parte, el ministro 
principal de Gibraltar, Peter 
Caruana, afirmó en Bruselas 
que la propuesta presentada 
por el ministro de Exteriores, 
Abel Matutes, a su colega bri
tánico, Malcolm Rifkind, “es 
inaceptable”.

“No es aceptable para 
Gibraltar la cosoberanía (Rei
no Unido-España) y mucho 
menos el hecho de que al final 
de un plazo se realice una 
transferencia plena”, señaló en 
una conferencia de prensa 
ofrecida en Bruselas.

Matutes precisó que la pro
puesta de compartir la sobe
ranía del peñón con el Reino 
Unido durante un período de 
cien años tras el cual volvería 
a España no fue “formal” y 
es una “idea para ir avanzando 
en la solución del contencio
so”.

Caruana destacó por su par
te que la propuesta “no es nue
va” y que la razón del rechazo 
gibraltareño está en que “los 
gibraltareños no son españoles 
y, por lo tanto, a nadie debería 
sorprender que no quieran ser 
españoles”. El representante 
gibraltareño señaló como una 
virtual solución para el futuro 
que “si la- UE se desarrolla 
hacia una Europa más política 
en la que las soberanías nacio
nales tengan un papel menos 
importante del que tienen hoy, 
con un concepto más favorable 
a las regiones o incluso de 
soberanía conjunta, se podría 
crear el marco para que 
Gibraltar tenga el status que 
le corresponda en la UE”.
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El cadáver del niño Luis Vilches Ulloa, de cinco años y vecino de Jódar (Jaén), fue encontrado a mediodía de ayer, tras once días de búsqueda.

I

Gitanos de toda 
España celebran 
una asamblea en la 
barriada madrileña 
del Pozo del Tío 
Raimundo

Tras 11 días de búsqueda aparece el cuerpo de Luis VHehes, de 5 años y vecino de Jódar

Hallan el cadáver de un niño
que fue arrastrado por el agua

MADRID. (Efe).- Las prin
cipales Federaciones y Asocia
ciones de gitanos de toda Espa
ña se reunieron ayer en Asam
blea en la barriada madrileña 
del Pozo del Tío Raimundo, 
para tratar la erradicación del 
chabolismo y la integración 
escolar de sus hijos, en el mar
co del Plan Nacional de 
Desarrollo Gitano.

Conseguir del Gobierno que 
este Plan tenga rango de ley 
es uno de los principales moti
vos por los que se ha convo
cado esta Asamblea que duró 
todo el día, declaró a Efe 
Mariano González, de la Aso
ciación Juvenil Expresión Gita
na.

Como miembro de la Secre
taría del Foro de Coordinación 
de las Organizaciones Gitanas 
de España, Mariano González 
explicó que en la Asamblea se 
analiza sobre todo la aplicación 
que el Gobierno del PP quiere 
dar a este Plan, nacido de una 
proposición no de ley aprobada 
en 1989.

Los gitanos quieren también 
aprovechar esta reunión, a la 
que asisten asociaciones de 
Cataluña, Andalucía, Aragón, 
Extremadura, Valencia y Cas
tilla León, para manifestar su 
“oposición a la creación de 
guetos como el de la Celsa o 
el de los Focos en la Comu
nidad de Madrid”.

JAEN. (Efe).- El cadáver 
del niño Luis Vilches Ulloa, 
de cinco años y vecino de Jódar 
(Jaén), fue encontrado a 
mediodía de ayer, tras once 
días de búsqueda después de 
que una crecida del río Cua
dros arrollara el vehículo en 
el que viajaba con unos fami
liares.

Fuentes de la Guardia Civil 
dijeron a Efe que el cadáver 
del pequeño ha sido hallado 
en la misma zona donde hace 
unos días se localizó el vehí
culo siniestrado, un seat 127.

Los primeros datos del para
dero del pequeño fueron 
encontrados hace tres días, al 
descubrirse una de las botas 
y el pijama de Luis Vilches 
a un kilómetro, aproximada
mente, del lugar donde desa
pareció.

Por otra parte, Rafael Her
nández Fernández, de 11 años, 
murió el miércoles por la tarde 
al caerle encima un despren-. 
dimiento de tierra y rocas des
de la colina del castillo árabe 
de Salobreña (Granada) cuan
do se encontraba jugando al 
fútbol con su hermano en una 
explanada situada bajo la for
taleza.

Según informaron a Efe 
fuentes municipales, el menor 
murió en el acto por aplas
tamiento, mientras que su her
mano, que presenció los 
hechos, resultó ileso.

El suceso ocurrió a las 18.00 
horas del miércoles cuando el 
desprendimiento sorprendió a 

los dos niños que se encon
traban jugando en el Paseo de 
la Flores, dentro del núcleo 
urbano de la localidad de 
Salobreña.

Esa parte de la colina se 
encontraba reblandecida por el 
efecto de las lluvias, indicaron 
las fuentes.

La Plataforma Ciudadana 
Salobreña por la Paz suspendió 
ayer los actos de solidaridad 

Fallecen tres jóvenes y dos quedan heridos 
^ en un accidente de tráfico en Badajoz

Tres jóvenes fallecieron y dos resultaron 
heridos de gravedad en un accidente de tráfico 
ocurrido anteanoche en el término municipal 
de Badajoz, informó ayer la Guardia Civil. El 
siniestro tuvo lugar a las 23’35 horas en el 
kilómetro 6’100 de la carretera comarcal 537, 
Montijo-Badajoz, cuando el vehículo en el que 
viajaban los cinco jóvenes se salió de la 
carretera y volcó. Como consecuencia del 
accidente, murieron Pedro Pérez Castillo, de 
22 años; Miguel Pérez Gómez, de 33, y 
Evaristo Lobo Martínez, de 32, mientras que 
sufrieron heridas de gravedad Hernando 
Paredes Domínguez, de 28 años, y Francisco 
Mora Domínguez, de 23. Por otra parte, los 
ocupantes de un autobús que ayer de 
madrugada chocó con un camión en la Autovía 
Madrid-Valencia, en Buñol, en un accidente 
en el que falleció una persona y otras 21 
resultaron heridas, pertenecen al club 
deportivo de Utiel, donde regresaban tras

disputar un partido de fútbol contra otro 
equipo de Muchamiel (Alicante). Juan Ignacio 
Hernández Viana, jugador de 17 años, que 
militaba en el CD Utiel, falleció en el 
accidente. Además del fallecido se registaron 
21 heridos, confirmaron fuentes del Hospital 
General de Requena. El accidente se produjo 
a las dos de la madrugada cuando el Utiel 
regresaba de Mutxamel (Alicante), donde 
había disputado un partido aplazado del grupo 
sexto de tercera división. Los heridos de mayor 
gravedad son Angel Alcantarilla, conductor del 
autobús, ingresado en el Hospital General de 
Valencia, el entrenador del equipo juvenil, 
Juan Nieva, que en esta ocasión se desplazó 
con el primer equipo, y el delegado, Luis 
Ponce, que fueron ingresados en el hospital 
de Requena. El último parte médico sobre el 
estado de Juan Nieva y Luis Ponce ha 
informado de que ambos sufren una fractura 
seriada costal.

con los secuestrados por ETA 
previstos en señal de luto por 
la muerte del niño de la loca
lidad costera granadina aplas
tado por un desprendimiento 
de tierra y rocas.

El colectivo, que tenía pre
vista la colocación de un lazo 
azul en el Ayuntamiento, una 
suelta de palomas y un minuto 
de silencio para pedir la libe
ración de José Antonio Ortega

Lara y Cosme Delclaux, ha 
decidido posponer, previsible
mente hasta hoy las muestras 
de solidaridad con los dos 
secuestrados por ETA.

En señal de luto se guardó 
un minuto de silencio en el 
colegio Federico Mayor Zara
goza, donde los compañeros de 
Rafael Herrera Fernández, de 
11 años, han depositado flores 
en el pupitre del niño.

Racismo

Pero -al margen de estos 
temas del realojamiento de la 
población marginada o el de 
la integración escolar de los 
niños que “no acaba de cuajar 
debido al racismo”, agrego 
Mariano González, queremos 
aprovechar para recordar a 
todos los españoles que somos 
más de un millón de gitanos.

“Nuestra cultura, señaló este 
representante de la juventu 
gitana, tiene más de 500 siglos 
pero continuamos siendo o 
grandes desconocidos”.

En su opinión se ha logra o 
avanzar, pero considera qo^ 
todavía persiste con fuerza e 
error de identificar todo 
gitano con pobreza y margi 
nación.

Los estereotipos sobre nue 
tro pueblo no han sido orr 
dos todavía de los „ 
texto, donde nuestra cultura 
“no se imprime en posih •

Estos y otros motivos, sen - 
ló, entorpecen la erradic 
del racismo que existe en 
ña en relación a nuestro p

Ahí está, recordó, el 
estudio del cátedra 
Antropología de la 
dad Complutense Tom^ 
vo Buezas, y en el 9^ ^.^^ 
ma, con los datos Q^tra 
sondeos, que el j^g jos 
los gitanos se triplico 
adolescentes españoles.
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El presidente de la entidad, José 
r María Amusátegui, y el consejero

delegado, Angel Corcóstégui, 
destacaron “la cantidad y calidad” 
de los beneficios obtenidos
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Hasta situarlos en 33.503 millones de pesetas

El BCH triplicó sus 
beneficios en 1996
El Banco Central Hispano logró en 1996 triplicar sus 
benefícios netos, hasta situarlos en 33,503 millones de 
pesetas, gracias al impulso en la gestión comercial, la 
mejora de la calidad del riesgo y la prudencia en la 
política de inversiones. El presidente de la entidad, José

María Amusátegui, y el consejero delegado, Angel Cor
cóstegui, destacaron en rueda de prensa “la cantidad 
y calidad” de los benefícios, así como la cuenta de resul
tados “totalmente típica”, que ha generado el 94 por 
ciento de los ingresos.

MADRID. (Efe).- La mejo
ra de la calidad de los resul
tados se basa, según el BCH, 
en la ausencia de resultados 
extraordinarios, la contención 
de los costes, la positiva evo
lución de los mercados y las 
menores necesidades de dota
ciones para insolvencias tras 
haber finalizado el plan de 
saneamiento.

El resultado del grupo BCH 
ha sido generado en un 78 por 
ciento en su actividad en Espa
ña, mientras que el 22 por cien
to restante procede de su gru
po de bancos en el exterior, 
que aportaron unos beneficios 
ñe 16.800 millones de pesetas, 
mientras que las plusvalías 
latentes de estas inversiones 
alcanzaron los 56.000 millones 
de pesetas.

El margen financiero alcan
zó los 283.706 millones de 
pesetas, con un incremento del 
23 por ciento, mientras que el 
ordinario aumentó un 13 por 
ciento, gracias a unos ingresos 
por comisiones de 98.906 
millones, y al aumento en un 
Ilj2 por ciento del resultado 
por operaciones financieras, 
hasta los 19.098 millones.

La operativa en los merca
dos de deuda, que Amusátegui 
consideró mantendrá su con
tribución positiva este año, ha 
permitido a la entidad man
tener unas plusvalías latentes

Norniella: El turismo será 
estable los próximos años

Montoro pide moderación 
salarial a los sindicatos

MADRID. (Efe).- El secre- 
^no de estado de Comercio, 
ünsmo y Pymes, José Manuel 
emández Norniella afirmó 

1 yer que la tendencia del turis- 
^^P^'^^ ^^ ^^ esta- 

5 t idad para los próximos años 
j y que todavía hay segmentos 
IpU P^^^den crecer como son 

turismo de calidad y el rea- 
ado fuera de temporada.
Fernández Norniella dijo en 

^eda de prensa que esta es 
principal conclusión del 

“Turismo hacia el 
.^^^ ^^ ^^ celebrado 

m Feria Internacional de

El presidente del Central Hispano, José María Amusátegui.

de 40.000 millones de pesetas.
Además, el BCH mantiene 

plusvalías por participaciones 
industriales de 65.000 millones 
de pesetas, de 56.000 millones 
por bancos asociados y 14.000 
millones por actualización de 
balances, lo que eleva el total 
de 175.000 millones.

El grupo Banco Central His
pano, con autorización del 
Banco de España, acordó des
tinar todo el aumento de sus 
reservas, unos 42.000 millones 
de pesetas, a pagar jubilacio
nes, operación que el próximo 
año le proporcionará un 

Turismo organizado por Tures- 
paña.

El secretario de Estado de 
Turismo entregó diversos estu
dios sobre el comportamiento 
del sector realizados por el Ins
tituto de Estudios Turísticos, 
en los que se dice que España 
es la cuarta potencia mundial 
por ingresos de divisas.

La Organización Mundial 
del Turismo (OMT) dijo esta 
semana que España superó, 
con ingresos de 28.428 millones 
de dólares, unos 3,59 billones 
de pesetas, a Francia y ocupa 
el segundo lugar del mundo. 

ahorro de costes de unos 
13.500 millones de pesetas.

El presidente del BCH des
tacó la contención de los gastos 
de la entidad matriz, que se 
recortaron en un 4,7 por cien
to, aunque globalmente los 
costes de explotación mostra
ron un incremento del 10,5 por 
ciento debido a la expansión 
del grupo.

La plantilla del grupo se 
redujo con medidas no trau
máticas hasta los 21.689 
empleados, un 31 por ciento 
menos que en 1991, mientras 
que el número de oficinas cayó

MADRID. (Efe).- La subi
da salarial en la negociación 
colectiva para 1997 debe ser 
como máximo del 2,6 por cien
to -inflación prevista- y no 
como mínimo, que es lo que 
proponen los sindicatos, dijo 
ayer a Efe el secretario de 
Estado de Economía, Cristóbal 
Montoro.

Montoro, que se reunió con 
el grupo parlamentario popu
lar en el Senado, explicó que 
el 2,6 por ciento no es sólo 
una cifra expresiva de la mode
ración salarial, sino también de 
“suficiente capacidad económi

hasta los 2.572, un 28 por cien
to menos que un año antes.

El resultado de explotación, 
que mide la actividad típica, 
mejoró un 23 por ciento hasta 
los 101.270 millones de pese
tas.

En cuanto a los datos del 
balance, los responsables del 
BCH destacaron el aumento 
de los recursos de clientes en 
un 12,7 por ciento, hasta los 
6,3 billones de pesetas, que ele
van los recursos gestionados - 
con fondos de inversión y de 
pensiones-, a 7,5 billones, 
superiores en un 20 por ciento.

La inversión crediticia alcan
zó los 5,4 billones de pesetas, 
con un aumento del 18,5 por 
ciento, crecimiento que fue 
compatible con una mejora de 
la morosidad desde tasas del 
3,9 al 3,4 por ciento. La liqui
dez del grupo -diferencia entre 
los recursos y la inversión cre
diticia- alcanzaba al cierre del 
pasado año un billón de pese
tas

Durante la rueda de prensa, 
Amusátegui se refirió a la 
“pugna” por el liderazgo de la 
banca española y aseguró que 
el BBV y el Santander son de 
una dimensión parecida, al 
tiempo que señaló que la 
actual estructura de “cinco 
estrellas” en el sector “enri
quece el panorama”. 

ca, ya que la inflación estará 
la mayor parte del año por 
debajo del 3 por ciento”.

Para el secretario de Estado, 
por moderar los salarios no se 
pierde poder adquisitivo y, sin 
embargo, se consigue que la 
inflación sea baja en España, 
que se cree empleo y que los 
empresarios “tengan más estí
mulo para contratar a nuevos 
trabajadores”.

Con todo ello, añadió el 
secretario de Estado, la recu
peración económica llegará a 
las familias de manera “sos
tenida”.

El presidente de BP 
Oil España descarta 
una reducción de 
los precios de la 
gasolina a 
medio plazo

MADRID. (Efe).- El pre
sidente de BP Óil España, Luis 
Javier Navarro, dijo ayer que 
“a medio plazo” descarta que 
se produzca un recorte de los 
precios de las gasolinas en 
España, porque existen “dema
siadas tensiones” en el mer
cado de la distribución.

Navarro hizo este pronóstico 
en la inauguración del semi
nario que, sobre la formación 
de los precios de los productos 
petrolíferos, ha organizado el 
Club Español del Petróleo.

El máximo responsable de 
BP Oil señaló que en los últi
mos años el mercado de la dis
tribución ha perdido gran parte 
de su rentabilidad, ya que el 
estancamiento de las ventas de 
las gasolinas, que según 
Navarro va a continuar, se ha 
visto contestado con un incre
mento de la construcción de 
nuevas estaciones de servicio.

“En los últimos cinco años 
-dijo- se ha crecido a un ritmo 
de 300 nuevos puntos de venta 
en cada año y, sin embargo, 
no se han producido inversio
nes en la renovación de las 
viejas gasolineras, “que es don
de más se necesita”.

Navarro justificó esta opi
nión en que la Unión Europea 
pedirá a España que haga “un 
esfuerzo” en mejorar la situa
ción de las estaciones de ser
vicio en lo que repecta a medio 
ambiente y normas de segu
ridad.

Se refirió, asimismo, al pro
blema que se ha suscitado con 
el incremento de los precios 
del gasóleo, que ha sido, en 
su opinión, consecuencia del 
aumento de la demanda que 
se ha producido en los últimos 
años y que ha ocasionado que 
Europa haya pasado de ser 
excedentaria en este producto 
a ser deficitaria.

“A esto hay que añadir - 
continuó- los efectos que ha 
tenido sobre el precio de este 
producto las nuevas normas 
introducidas para mejorar los 
indices de contaminanción y 
que ha encarecido el coste del 
proceso de refino”.

Navarro resaltó el esfuerzo 
que han efectuado las empre
sas del sector, de forma que 
el precio del barril de crudo 
está al mismo nivel que hace 
20 años y el de la gasolina 
super, antes de impuestos, al 
mismo precio que hace seis 
años.

El presidente de la petrolera 
anglo-española dijo que este 
esfuerzo no es percibido por 
la opinión pública española, 
“lo que demuestra que en este 
sentido tenemos un trabajho 
por realizar”.

M.C.D.2022
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A CONTRACORRIENTE
La Bolsa de Madrid cerró con pérdidas, a pesar de que Nueva York 

abrió hoy sus puertas con ganancias continuando así la tónica positiva 
iniciada en la sesión del martes.

El mercado comenzó a dar ayer muestras de cierto cansancio. Continúa 
habiendo dinero, pero las ganas de comprar parecen haberse moderado, y 
muchos inversores se limitan a realizar operaciones especulativas de 
entrada y salida.

El volumen de negocio también sufrió un notable descenso con respecto 
a sesiones anteriores, y quedó en sólo 64,859 millones de pesetas, frente a 
la media de 100.000 que venía siendo lo habitual.

El valor estrella continua siendo Telefónica, que se encuentra en pleno 
proceso de privatización. Ayer negoció más de 14.000 millones de pesetas, 
con un avance en su cotización de un 0,62 por ciento.

Por lo que respecta a las divisas, el dólar comenzó a ceder terreno y el 
cambio con la peseta se hacía a niveles de 138,21, con lo que por el 
momento se aleja de la barrera de las 140 unidades. En cuanto al marco la 
situación seguía estable y el cambio se hacía a 84,56.

BETA ALBACETE.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %

SNIACE OR. 174 +15 +9,43 GE.INVERSION 153 -26 -14,53
TELE PIZZA 6.000 +480 +8,70 EPPIC 83 -14 -14,43
AGBAR EN97 5.800 +430 +8,01 TUDOR 830 -70 -7,78
C.PORTLAND 5.480 +270 +5,18 AG-BARNA DER 16 -1 -5,88
CAMPOFRIO 7.320 +320 +4,57 INBESOS 1.500 -70 -4.46
FIN.MINERA 1.380 +60 +4,55 B.COMMERZBAN 3.600 -150 -4,00
GINES NAVAR. 1.680 +65 +4,02 PRYCA 2.420 -100 -3,97
CORTEFIEL 4.500 +170 +3,93 PICKING PACK 57 -2 -3.39
B.CENT.HISP. 3.450 +110 +329 COR.MAPFRE 8.120 -250 -2.99
NICO.CORREA 2200 +70 +329 CONTINENTE 2.430 -70 -2.80

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Broker Operaciones N» Títulos Pts.{Mill.i
TELEFONICA 4.423.850 ARG Mad 1.933 6.037.122 20.394
IBERDROLA 2.099.338 BBV Bil 1.877 2.102.572 7.512
TÚBACEX 1.787.015 CHB Mad 2.382 2.225.999 7.179
REPSOL 1.523.768 ACF Mad 1.881 2.663.907 7.002
B.CENT.HISP. 974.241 BSN Mad 1.889 1.992.091 6.953
UN.FENOSA 729.698 ML. Mad 1.061 1.821.594 6.241
PICKING PACK 728.802 IBE Mad 791 1.155.776 6.044
BANESTO 712.638 WRB Mad 693 946.337 5.176
B.SANTANDER 610.937 ISZ Mad 432 699.078 4.578
ERCROS 576.464 SGV Mad 396 680.617 3.734

30/1/97

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 6.600 6.690 +90 6.700 6.450 1.142
1.000 B.BEBIDAS 3.680 3.700 +20 3.850 3.700 205
1.000 CAMPOFRIO 7.000 7.320 +320 7.900 7.000 12.652
100 EBRO AGR. 2.500 2.520 +20 2.575 2.500 50.233
500 EL AGUILA 649 639 -10 660 639 25.099

1.000 KOIPE 7.000 7.100 +100 7.100 7.090 150
500 PULEVAINDUS 3.025 3.000 -25 3.100 2.990 105.990
500 TABACALERA 6.240 6.160 -80 6.300 6.140 123.545
100 VISCOFAN 2.325 2.370 +45 2.385 2.335 87.893

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 5.710 5.700 -10 5.750 5.690 262.035
500 BJLLICANTE 3.750 3.750 3.750 3.750 500
500 B.ANDALUCIA 19.300 19.250 -50 19.310 19.250 4.532

1.000 BJVTLANTJCO 3.490 3.510 +20 3.510 3.500 408
600 B.BILBAO-VIZ 7.970 8.080 +110 8.100 8.000 506.156

5.000 B.CASTILLA 66.750 67.200 +450 67.200 67.200 25
500 B.CENT.HISP. 3.340 3.450 +110 3.450 3.355 974.241
100 B.COMMERZBAN 3.750 3.600 -150 3.770 3.600 690
500 B.CTO.BALEAR 5.050 5.050 5.050 5.000 168
500 B.EXTERIOR 2.710 2.720 +10 2.770 2.720 670
500 B.GALICIA 13.670 13.720 +50 13.720 13.720 36
500 B.GUIPUZCOANO 4.850 4.860 + 10 4.865 4.825 829
500 B.HERRERO 7.010 7.010 a 0 0 0

1.000 B.PASTOR 8.150 8.270 +120 8.300 8.200 4.729
500 B.POPULAR 26.220 25.580 -640 26.490 25.580 72.409
750 B.SANTANDER 8.560 8.700 +140 8.780 8.600 610.937

1.000 B.SIMEON 2.700 2.750 +50 2.750 2.700 281
500 B.VALENCIA 2.630 2.625 -5 2.660 2.610 36.194
500 B.VASCONIA 7.000 7.100 +100 7.100. 7.000 245
500 B.VITORIA 1.280 1.280 a 1.290 1.275 3.847
500 B.ZARAGOZANO 2.865 2.880 + 15 2.890 2.865 12.197
400 BANESTO 1.130 1.125 -5 1.155 1.125 712.638
1.500 BANKINTER 19.590 19.670 +80 19.700 19.300 13.297
500 C.MAPFRE 8.370 8.120 -250 8.540 8.090 38.148
100 AGF U.FENIX 1.500 1.490 -10 1.550 1.490 94.113

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.780 5.750 -30 5.890 5.710 18.049
1.250 CANTABRICO 4.670 4.680 +10 4.770 4.660 30.103
800 E.VIESGO 4.000 3.990 -10 4.005 3.990' 10.391

1.000 ENDESA 9.260 9.120 -140 9.320 9.080 557.250
1.000 ENHER B 3.650 3.640 -10 3.650 3.590 1.085
600 FECSA 1.280 1.288 a 1.300 1.260 257.442

1.000 GAS NATURAL 32.300 31.400 -900 32.390 31.400 58.280
500 IBERDROLA 1.615 1.615 a 1.635 1.600 2.099.338
500 EL.R.ZARAOOZA 5.170 5.100 -70 5.180 5.050 14.255

3.000 SAL.NANSA 10.000 10.000 a 10.000 10.000 73
500 SEVILLANA 1.310 1.340 +30 1.360 1.325 164.365
500 U.E.FENOSA 1170 1175 +5 1190 1170 729.698

INMOBILIARIAS
500 BAMIC.YT 232 226 -6 240 226 25.695
500 FILO 425 429 +4 440 429 40.772
500 INM.METROVAC 4.910 4.860 -50 5.000 4.860 27.592

1.000 PRIMA INM. 950 950 a 950 936 8.808
100 SOTOGRANDE 368 371 +3 376 369 153.719
500 URB.TRANSP 115 113 -2 119 113 75.216
500 URBIS 718 700 -18 725 690 60.919
500 VALLEHERMOSO 3.010 3.010 a 3.095 2.960 119.575

1.000 INM.ZABALBUR 1.730 1.725 -5 1.730 1.630 4.500

OTROS SERVICIOS
100 CONTINENTE 2.500 2.430 -70 2.550 2.430 151.031
100 CORTEFIEL 4.330 4.500 +170 4.500 4.350 46.008
350 FINANZAUTO 770 775 +5 785 771 2.461
500 GR. ANAYA 2.900 2.870 -30 2.900 2.850 6.691
250 MAPFRE VIDA 9.670 9.650 -20 9.740 9.650 988
100 MIDESA 1.530 1.525 -5 1.540 1.520 31.071
25 PICKING PACK 59 57 -2 59 56 728.802

500 PROSEOUR 1.250 1.230 -20 1.280 1.200 84.895
100 PRYCA 2.520 2.420 -100 2-560 2.420 316.711
100 SOL-MELIA 4.190 4.075 -115 4.300 4.025 60.300
100 TELEPIZZA 5.520 6.000 +480 6.040 5.720 94.113

MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mfn. Volumen

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 378 378 a 391 378 119.707
500 C.PORTLAND 5.210 5.480 +270 5.480 5.270 13.252
500 CRISTALERIA 10.770 11.000 +230 11.010 10.790 7.796

1.000 CUBIERT.MZOV 12.680 12.750 +70 13.400 12.750 27.877
1.000 DRAGADOS 2.115 2.130 +15 2j50 2.125 91.300
500 FIN.MINERA 1.320 1.380 +60 1:385 1.350 3.049
500 FCC 12.350 12.350 a 12.680 12.250 25.286
500 GINES NAVARRO 1.615 1.680 +65 1.680 1.630 23.128

1.000 HISALBA 1.585 1.580 -5 1.580 1.580 75
500 HUARTE 201 201 a 0 0 0
100 CONST.LAIN 156 156 a 156 154 113.615
25 LAFARGE 8.120 8.300 +180 8.300 8.000 2.663

1.000 OCP CONST. 3.780 3.800 +20 3.890 3.760 845
500 OBRASCON 1.300 1.300 a 0 0 0

1.000 UNILAND CEM. 5.260 5.360 +100 5.470 5.350 975
500 URALITA 1.195 1.205 + 10 1.225 1.185 370.741
500 PORTLAND V. 9.250 9.170 -80 9.350 9.150 7.815
200 VALEN.C.POR. 1.435 1.440 +5 1.440 1.420 3.210
500 VIDRALA 8.860 8.700 -160 8.950 8.700 7.626

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 17.940 17.960 +20 18.160 17.800 48.084 _

500 AMPER 2.725 2.710 -15 2.825 2.700 170.212

500 AST.ZINC 1.510 1.510 a 1.555 1.495 211.243 _

1.000 AZKOYEN 15.800 16.010 +210 16.500 15.800 2.242

500 AUX.FERROCAR 5.170 5.090 -80 5.180 5.070 1.827 _

1.000 CITROEN HISP 7.300 7.150 -150 7.160 7.150 308

1.000 DIMETAL 253 255 +2 260 253 15.903 _

500 ESP.ZINC 1.060 1.075 +15 1.100 1.060 10.424__

1.000 NICO.CORREA 2.130 2.200 +70 2.250 2.175 1.725__

500 N.MONTAÑA 115 114 -1 115 112 82.064__

100 TUBACEX 265 263 -2 274 263 1.787.01^

500 TUDOR 900 830 -70 889 800 15.599 _

100 VOLKSWAGEN 66.510 66.510 66.500 61.800 7__

1.000 ZARDOYA 14.790 14.590 -200 14.800 14.530 2.201___

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.760 1.720 -40 1.790 1.720 482.815 _

1.000 AUMAR 2.120 2.130 +10 2.130 2.085 200.559__

1.000 EUROPISTAS 1.250 1.245 -5 1.260 1.235 70.536___

500 EST.SUBTERRA 2.595 2.670 +75 2.800 2.605 102.858 .

500 RADIOTRONICA 2.015 2.050 +35 2.140 2.050 24:971—

500 TELEFONICA 3.225 3.245 +20 3.265 3.225 4 423.850,

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 470 471 484 470 93.562^

1.000 COR.ALBA 12.750 12.590 -160 12.840 12.400 48.642 _

500 COR.BANESTO 1.400 1.420 +20 1.450 1.390 812___

250 GE.INVERSION 179 153 -26 153 153 113.755 ,

500 D.FELGUERA 1.135 1.115 -20 1.150 1.115 47.767_

500 IND.BESOS 1 570 1.500 -70 1.500 1.435 850___

PETROLEO / QUIMICAS

500 AG.S.ANTONIO 1.365 1.405 +40 1.440 1.375 45.372_

1.625 BP OIL ESP. 5.490 5.580 +90 5.640 5.580 394 __

1.000 CARBUROS 6 000 6.000 6.000 6.000 2____ _

500 CEPSA 4.490 4.400 -90 4.550 4.370 9.914 _

500 E.ARAGONESAS 863 862 -1 870 857 103.9'W _

1 000 ENCE 1 715 1.730 +15 1 750 1.715 80.378 _

500 EPPIC 97 83 -14 83 83 156.446_

100 ERCROS 96 96 99 96
576.46£,

1.000 GR. FOSFORERA 385 383 -2 390 370 28.465__
■(ql.650 ,

500
500
500

PAPELERA ESP 
REPSOL
SARRIO

103 
5.670
509

105
5.530
504

+2
-140

-5

106 
5.710
518

103 
5.510
500

1 ,523.76H_
~~~Í38~3Í^ 

" 9.6.904__
500
500
500

SEDA BARNA.
SNIACE OR.

* TAFISA

584
159

1.355

583
174

1.350

-1 
+15
-5

594
175

1.380

579
164

1.320

501 143-

" 2435,-
500 UNIPAPEL 2.690 ^640 -50 2.675 ^.O^v _

Fuente: Infokx>ls«
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¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!
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Valor Anterior último Dif/Cier

BARCELONA 390,94 380,32 -1,62

BILBAO 691,07 688,90 -2,38

_VALENCIA 382,00 380,60 -1,40

.ALIMENTACION 266,77 267,32 +0,55
_BANCOS/FINAN. 491,31 493,81 +2,50
COMUNICACION 482,52 483.80 +1,28

_CONSTRUCCION 490,77 496,32 +5,55
.ELECTRICAS 594,87 589,51 -5,38
.CART/INVERS. 397.00 393,00 -4,00
PETROL/QUIMI 431,44 422.40 -9,04

.METAL-MECANI. 245,66 244.75 -0.91

.OTRAS IND.SE. 105,96 104J29 -1.67

METALES PRECIOSOS

MADRID__________
Oto manut, (pta/qr) 
Plata (pta/kq) ~^ 

J^atino (pta/qr) 
_Paladio (pta/qr)

Anterior último Dif/Cier
1 

1 <0
1 

f C
 

/ M
I

Valor

1^
1 

f®
/* 

) x
p

1.768,82 1.742,95
30.869.0 30.240.0
2.611.00 2.592.00

-25.87
-629.00

954,23

Anterior

959.35
-19.00
■.•5.12

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

MTERBANCARIO

1 Día 1.870,90 6,19
2 a 5 Olas 12,00 5.96
1 a 7 Días 19.8 6.20
15 Días 64.7 6.14
1 Mes 63.3 6.12
3 Meses 13.5 5.88
6 Meses 8,00 5.7
1 Arto 4.5 5.47

LETRAS

1 Día 182.3 5.69
2 a 5 Días 1.5 5.8
1 a? Días 15.2 5.53
15 Días 40.4 5.98
1 Mes 0.4 5.75
3 Meses 0.2 5.6
6 Meses 1.9 5.43
1 Ario 0.9 5.28

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 197.3 5.71
2 a 5 Días 1.7 5.64
1 a 7 Días 3.1 5.65
15 Días 0.1 5.6
1 Mes 2.3 . 5.89
3 Meses 0.1 5.7
6 Meses 0.2 5.48
1 Año -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión
6 por 5

1 por 100
100.00
800.00

Desembolso 
500.00 
4000.00

Plazo Suscripción 
31/12/96 a 31/1/97 
27/01/97 a 27/02/97

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

último
5.271.50 5.267,00
5.293,00 5.288,50

Dit. 
-4.50

Máx. 
5.343,00 
5.360,00

Mín 
5.261.00 
5.305.00

Volumen 
11.919 

45

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior 
112.18 
113.44 
113.36

Último

112,18
113.63
113.50

Dif. Máx. Min Volumen

+ + P 
P 

A (
0 114.19 

0,00
113,60 
0,00

117.214 
0

Fuente: Infoboisa

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTAA4ARCO ALEMAN 84,610 84,490 -0,120 30/1/97 18:16
PTA/LIBRA ESTERLINA 225,490 222,840 -2,650 30/1/97 18:16
PTA/FRANCO FRANCES 25,086 24,999 -0,087 30/1/97 18:16
PTA/FLORIN HOLANDES 75,395 75,137 -0,257 30/1/97 18:16
PTA/F.BELGA (100) 410,382 408,989 -1,393 30/1/97 18:16
PTA/ECU 163,871 163,259 -0,612 30/1/97 18:16
PTA/E.PORTUGUES (100) 84,404 84.264 -0,141 30/1/97 18:16
PTA/DOLAR US. 139,050 138,100 -0,950 30/1/97 18:16
PTA/CORONA SUECA 19,104 - 12/12/96 20:15
PTA/ YEN JAPONES 1,143 1.136 -0,007 30/1/97 18:16
MARCO A. / DOLAR US. 1,641 1.637 -0,004 30/1/97 18:16

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Nelo Paqo

Cortefiel Comp. 96 40,00 30,00 14-ene-97
Tabacalera A ota. 96 78,00 58.50 20-one-97
Telefónica Acta. 96 35,00 26.25 20-ene-97
Viscofan A cta. 96 10,00 7,50 30-ene-97
B. Santander A cta. 96 70,00 52.50 31-ene-97
inv. Herrero A cta. 96 120,00 90,00 31-ene-97
Vidrala A cta. 96 200,00 150,00 17-feb-97

FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.Í.A.M.M.
AB Dinerplus 195.139,33 -11,89 +0,49 2.013,06
AC Dinero 180.735,26 +24,35 +0,38 4.295,94
BBV Dinero 259.436,99 +5,33 +0,58 463.021,68
Beta Dinero 199.197,77 +12,75 +0,51 24.021,05
B^XDinor 172.033,63 +18,13 +0,64 151.021,72
Broker Dinero 206.926,33 +73,30 +0,50 8.513,03
BSN Dinero 243.554.10 +24,55 +0,47 137.021,75
C.Murcia Dinero 142.866,72 +26,53 +0,42 8.021,75
Calvadiner 211.791,27 +28,74 +0,38 170.491,00
Citimoney 179.803,86 +9,78 +0,35 74.021,77
DB Diner 160.805,01 +13,20 +0,54 153.009.27
Diner Coop 155.378,56 +18,96 +0,40 38.021,80
Diner BM 196.573.06 +1,40 +0,52 18.021,06
Oineratlántico 203.654.93 +30,81 +0,42 64.644,39
Dinerkoa 152.022.34 +20.?6 +0,50 22.021,06
Eurovalor III 216.101.52 +12,95 +0,49 490.912,96
Fondinero C. Mancha 127.068.21 +24,87 +0,40 1.022,06
Fondirecto 183.204.55 +6,87 +0,87 49.022,06
FondMadrid 214.589.51 +56,36 +0,42 335.745,98
Fondpostal M. 247.722.15 +28,40 +0,62 547.000,16
Iberdinero 216.292,37 +50,37 +0,42 218.444,41
JP. Morqan 250.410.67 +4,13 +0,47 19.323,40
Privanza Dinero 876.379.38 +104,46 +0,47 62.515,30
Santander Monetario 130.394.52 +16,79 +0,56 26.442,71
Superfondo Santander I 219.329,18 +28,69 +0,44 401.022,18
Urquijo Dinero 316.715,57 +37,86 +0,46 43.021,74
Zaradiner 221.924J23 +14,94 +0,52 60.978,51

F.I.M.
AB Renta 2.224,62 +0,65 +0,85 13.021,05
AC Acción 1.662.99 -16,59 +4,66 4.695,98
AC Divisa 1.408.14 -4.50 +4,99 6.880,75
AC Renta Fija 1.652.84 +0,19 +1.42 17.886,23
Almaqro Divisas 108.760.46 -2.33 +4.10 551,50
Almaqro Valores 154.254.40 -1.638.43 +2.58 2.021,67
Arqentaria Global 1.364.58 -1,69 +1.89 14.389,29
Arqentaria Renta 1.301,51 +0,12 +0,67 31.021,68
B.I. Muitifondo 1.723.41 -0.54 +0.59 1.000,31
BBV Ahorro 1.517.94 +1,21 +0,92 124.934,58
BBV Bolsa 2.146.87 -23,84 +2,49 10.781,12
BBV Divisa 2.106,53 +5,06 +2,96 11.005,23
BBV Renta 2.267,23 +1,53 +0,80 318.047,04
Beta Acciorws 1^343,97 -122,18 +2,34 2.021,72
Beta Activos 103.718,72 +15,87 +032 21,05
Beta Crecimiento 12.586,88 -127,75 +2,32 1.669,86
Beta Europa 1.117,00 -19,19 +0,69 13.021,72
Beta Renta 2.213,90 +0,74 +0,93 4.278,38
Beta Valor 1.921,20 -8,16 +1,90 2.021,79
BEX Bolsa 2.847.99 -32.85 +2,63 6.021,81
BK Sequrvida 152.787.18 +453.52 +1,58 9.937,28
BSN Acciones 3.008.90 +16.38 +2,74 41.021,60
BSN Global 1.674.89 -2,87 +0,58 141.191,53
BSN Inversiones 1.373.66 +9,89 +2,25 29.552,30
Caja Murcia 1.394.73 +0,57 +0.68 1.021,05
Cecar Bolsa 126.456.47 -1.167,94 +2.00 21,76
DB Global 1.202.11 -0,61 +0,55 17.021,78
Espirito Santo R.V. 1.379.90 -9.30 +2,32 1.021,80
Fondo CCM 1.205.60 +0,51 +0,64 570,12
Fondoatlántico 2.400.85 -1.58 +0,58 67.021,84
Rontmadrid 1.837.49 -155,37 +0,00 32.060,02
Urquijo Crecimiento 1.726.29 -15,55 +3,76 4.022,11
Urquijo Renta 3.082,61 +2,67 +1,08 42.753,43

FONDTESORO
AC Fondtesoro 179.216,66 +38,90 +0,44 407.021,67
BBV Activos 178.091.89 -1,97 +0,52 105.021,68
Beta Deuda 1.676,91 +1,07 +1,07 6.021,72
BM Fondtesoro 1.755.45 +1,56 +1,55 11.165,53
BSN Deuda Fondt. 1.275.47 -1.39 +0.52 6.161,87
Madrid Deuda 1.337.84 +1,48 +1.11 39.542,65
Santander Dier. Fondt. 175.565.60 +22,56 +0.44 228.022,18
Santander Fondt. 1.852.67 +0,43 +0.84 28.081,30

PROMOCION AIRTEL
IjE REGALAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR SER CLIENTE 

'VUESTRO, Y ADEMAS, 5.000 PESETAS.

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
¡SIEMPRE DAMOS MAS!
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► Netanyahu aseguró ayer que con el 

paso del tiempo se podrá poner fin 
a la sangrienta guerra de desgaste 
que mantiene Israel con el Hizbulá 
en el Líbano meridional

Participaban en una misión operativa en la “zona de seguridad”

Hizbulá asesina a 3
El Papa viajará el 
13 de abril a 
Sarajevo para 
promover la paz y 
el ecumenismo

soldados israelíes
Un teniente de 21 años, Jonatán Sirkel, y los sargentos 
Niv Sadán y Roteni Sharvit, de 19, son los israelíes muertos 
ayer en un ataque de la guerrilla pro iraní de Hizbulá. 
EI ataque, perpetrado mediante una carga explosiva acti
vada por control remoto, se registró en las inmediaciones 
de Kuseieb, en el sector central de la “zona de seguridad”.

JERUSALEN. (Efe).- Los 
soldados, de una unidad de eli
te del cuerpo Nájal, participa
ban en un misión operativa 
cuando estalló a su paso una 
carga explosiva que causó la 
muerte a tres de ellos.

Otro soldado resultó herido 
de gravedad y fue evacuado al 
hospital Rambam (Maimóni- 
des) de la ciudad de Haifa, 
donde fue fue intevenido qui
rúrgicamente en un ojo y una 
pierna.

El ataque de Hizbulá siguió 
a un bombardeo de la fuerza 
aérea de Israel contra sus posi
ciones el Iklim al Tufah, al 
Norte de la “zona de seguri
dad” controlada por este país.

Desde el pasado 25 de octu
bre y hasta ayer jueves per
dieron la vida siete soldados 
en ataques similares de Hiz
bulá (Partido de Dios), que 
pugna por expulsarlos de la

Anuladas las audiencias 
en el proceso a Berlusconi

MILAN. (Efe).- El proceso 
al ex primer ministro italiano 
Silvio Berlusconi por presunta 
corrupción tendrá que comen
zar desde cero al haberse anu
lado ayer todas las actas de 
las 27 audiencias que se han 
celebrado hasta la fecha.

La anulación fue decidida 
por el presidente del Tribunal 
de Milán, Filippo Lo Turco.

El proceso, el más impor
tante de los tres que afronta 
Berlusconi por distintos deli
tos, había comenzado el 17 de 
enero de 1996.

La anulación de las actas de 
las audiencias se debió a la 
admisión por Lo Turco a trá
mite de la solicitud de absten
ción formulada por el presi
dente de la séptima sección 
penal que juzgaba al ex primer 
ministro, Carlo Crivelli.

Crivelli se había abstenido 
en señal de protesta contra los 
fundamentos jurídicos con los 

“zona de seguridad” junto con 
sus aliados del Ejército del Sur 
del Líbano (ESL).

“En el Líbano se está libran
do una guerra y en la guerra 
hay bajas”, declaró ayer el pre
sidente de la Comisión Parla
mentaria para asuntos de Segu
ridad y del Exterior, Uzi Lau
dan, al ser interrogado sobre 
la posibilidad de una retirada 
del Líbano meridional, como 
proponen amplios sectores de 
la población.

“Si nuestro comportamiento 
hace creer que acusamos siem
pre el golpe, le transmitimos 
a los terroristas que somos 
débiles”.

Las autoridades políticas y 
militares están divididas y en 
medio de una polémica entre 
los que sostienen que la reti
rada debe ser unilateral y los 
que la condicionan, como el 
Gobierno de Benjamín Netan- 

que el Tribunal de Apelación 
había rechazado la instancia de 
recusación presentada en su 
contra por los hermanos Silvio 
y Paolo Berlusconi.

Dicho Tribunal había decre
tado que un juez no puede dic
tar sentencia contra un impu
tado después de haberlo hecho 
sobre otro procesado en el mis
mo juicio.

Los hermanos Berlusconi y 
otros dirigentes de Fininvest, 
el grupo de empresas del mul
timillonario empresario, están 
acusados de presunta corrup
ción por el pago de comisiones 
a agentes de la policía tribu
taria para eludir inspecciones 
fiscales.

La vista oral comenzará de 
nuevo el próximo 5 de febrero 
con las cuestiones prelimina
res. Uno de los abogados de 
Berlusconi, Ennio Amodio, 
dijo que la decisión de Lo Tur
co ha sido “muy correcta”, ya

Hizbulá provoca una nueva matanza en el Sur del Líbano.

yahu, a que antes sea desar
mada la guerrilla pro iraní de 
Hizbulá.

Israel no tiene reclamacio
nes territoriales en el Líbano 
meridional y explica su presen
cia en la “zona de seguridad” 
(que Líbano cifra en 1.100 kiló
metros cuadrados e Israel en 
unos 800), por razones de 
seguridad. 

que tiene en cuenta que dos 
de los tres jueces del Tribunal 
habían sido cambiados “por lo 
que es normal que se empiece 
desde el principio”.

Este proceso por presunta 
corrupción fue el que colocó 
a Berlusconi contra las cuerdas 
cuando era primer ministro em 
1994, ya que abrió una crisis 
en noviembre en su coalición, 
que produjo en diciembre la 
retirada de la Liga y su sub
siguiente dimisión.

En otro orden de cosas, el 
Tribunal Constitucional italia
no aprobó ayer la convocatoria 
de once referendos y rechazó 
la celebración de otras dieci
nueve consultas, al término de 
tres semanas de deliberaciones. 
Dieciocho de los treinta refe
rendos habían sido propuestos 
por los radiciales de Marco 
Pannella y los otros doce por 
los gobiernos regionales.

Los italianos serán llamados

El último llamamiento en 
favor de un repliegue unilateral 
de la “zona de seguridad”, que 
Israel controla desde hace 
quince años en con el argu
mento de que así impide ata
ques desde el Líbano contra 
Galilea, en el Norte de Israel, 
lo hizo esta semana el diputado 
laborista losi Beilin, ex minis
tro de Asuntos Exteriores. 

Silvio Berlusconi.

a votar en una fecha compren
dida entre los próximos 15 de 
abril y 15 de junio, que deberá 
fijar el presidente de la Repú
blica, Oscar Luigi Scalfaro.

El Constitucional rechazó 
las consultas de contenido más 
político, como la de la abo
lición de la cuota proporcional 
del 25 por ciento de la actual 
ley electoral mayoritaria, así 
como algunas para dar mayor 
autonomía a las regiones.

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- El Papa Juan 
Pablo II hará una visita pas
toral a Sarajevo el domingo 13 
de abril para animar a la comu
nidad católica a promover la 
colaboración con los fieles de 
otras confesiones y para apoyar 
la construcción de la “justa 
paz” en el país.

Un comunicado de la Santa 
Sede señaló que el viaje a Sara
jevo, capital de Bosnia, país de 
mayoría musulmana (43,7 por 
ciento), cumple “un deseo viva
mente sentido” por Juan Pablo 
II. El Papa quiso ir a Sarajevo 
en un peregrinaje de paz en 
1994, pero la inseguridad de 
la capital bosnia por los enfren
tamientos armados lo impidió.

El presidente 
yugoslavo pide el 
reconocimiento de 
la victoria electoral 
de la oposición

BELGRADO. (Efe).- El 
presidente de Yugoslavia, 
Zoran Lilic, dijo ayer que las 
autoridades serbias deben 
reconocer la victoria de la opo
sición en las principales ciu
dades en las municipales de 
noviembre, en interés de la 
estabilidad del país.

“A la oposición se le deben 
reconocer los resultados elec 
torales en todas aquellas ciu
dades en las que ha vencí o 
por la voluntad popular y se 
debe permitir la constitución 
de los órganos locales , *1® 
Lilic en Podgorica, la capia 
de Montenegro.

Nueva reunión 
entre Solana y 
Primakov para el 23 
de febrero

El 
la 
el

BRUSELAS. (Efe)-- 
secretario general a^ 
OTAN, Javier Sol«»^ 
ministro ruso de Ext 
Evgueni Primakov, ''‘^'' ., jg 
reunirse el próximo 
febrero en Bruselas, 
ayer fuentes de la 
Atlántica. 4 1, se»»*Esta reunión sera U se» ^.^ 
que celebran la
para buscar una ap ^ita 
en sus posiciones Q^® P for. 
llegar a un ^^^^^‘Í® elaciones 
malice y regule sus 
en el futuro.
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► La pacificación interna del 

Albacete Balompié vivió un 
pequeño sobresalto tras la última 
polémica entre dirigentes, ajena al 
interés de los aficionados

Sí
.

Los aficionados, indiferentes a la controversia entre dirigentes

La algarada amenaza
la paz en el Alba
La rueda de prensa ofrecida el pasado miércoles por 
Agustín Argandoña y sus alusiones a las “desagradables 
sorpresas” en relación a diversas cuestiones referidas a 
la gestión del anterior consejo de administración, unidas 
a la réplica de su predecesor en el caigo, han vuelto

a resucitar agrias polémicas entre antiguos y actuales 
dirigentes y a provocar algaradas ya conocidas que ponen 
en entredicho la “pacifícación” del club anunciada el pasa
do mes de septiembre. A pesar de ello, la mayoría sigue 
reclamando unidad y apoyo incondicional.

Iván Helguera, recuperado.

Cristóbal GUZMÁN

Cuando parecía que el Alba
cete Balompié había encontra
do por fin el punto exacto de 
equilibrio entre las diversas 
“familias” que lo componen y 
que había llevado al club a una 
etapa de relativa tranquilidad, 
las alusiones de Agustín 
Argandoña a algunas “desagra
dables sorpresas” en relación 
a la gestión del anterior equipo 

| dirigente provocaron la réplica 
\ de José Ramón Remiro, que 
[ defendió la labor de su consejo 

intentando aclarar los puntos 
3 los que Argandoña había 
l^echo alusión unas horas 
antes.

Esta situación, demasiado 
conocida para constituir una 
sorpresa, motivó ayer nuevas 
discusiones que, si bien no 
alcanzaron tintes dramáticos, 
volvieron a resucitar lamenta
los episodios más propios de 

foyertas pueblerinas que de 
sujetos responsables, sin que 
olio deba concretarse en duda 
^ guna sobre las buenas inten
ciones de unos y otros.

Los problemas económicos 
01 Albacete, endémicos por 
«a parte, motivaron una nue- 

escalada de argumentos y 
ntra-argumentos que pueden 

^oer remontarse a épocas 
olvidadas. Las 

^5®?^’^^ a 1^^ “herencias 
^bidas”, a las firmas )rema- 

US o tardías de contratos, 
°^ inevitables “ingresos 

Ordinarios” para sanear la 
nomía del club, a la política 

provocaron las 
ocidas declaraciones públi- 
^^^^^^^^ los aficionados 

POientes del rendi
miento del equipo y se apres- 
seon ^ ^^^^^ ^^^ ilusionante 

vuelta después de los 
os resultados del equipo, 
^’^^va controversia vivida 
^^^®nar ayer quizá sus 

íclar ^^^^ ^°” ^1 Intento de 
Je ^8“”® que otra “salida 

^^ '^^ banco” en un pro- 
^alecer ? ^^^ ^^ ^ P’’®'

precipitación arro- 
^obre el tejado 

“nos Sabida es la gestión de 
'flores ^^^ aciertos y 
1 sucesivos descensos 

dificultades económicas

§

La pacificación del club, una tarea de todos.

Iván estará en 
Madrid y Aquino, 
tres semanas más 
de baja

C.G.

Iván Helguera ha expe
rimentado una notable 
mejoría, lo que hace prever 
que estará en condiciones 
de jugar ante el Real 
Madrid B mañana en la 
Ciudad Deportiva, tai como 
reconoció ayer Mariano 
García Remón.

Pero si Iván ya está prác
ticamente recuperado, 
Daniel Aquino estará en el 
dique seco durante unas 
tres semanas más por la 
rotura de fibras que padece 
y que ya le impidió jugar 
ante el Mérida el pasado 
domingo.

García Remón también 
dijo ayer que Mario y David 
se integrarán al grupo con 
toda normalidad la próxima 
semana después de sus pro
blemas musculares respecti
vos que han hecho tener 
especial precaución para 
evitar recaídas.

en las que se mueve el club. 
Por todo ello, el comentario 
generalizado de muchos aficio
nados que ayer se dieron cita 
en el entrenamiento del primer 
equipo coincidían en ignorar 
de manera voluntaria este nue
vo “arrebato”.

El aviso a navegantes de este 
nuevo capítulo reconduce la 
situación a una pregunta ine
vitable, que pasa por plantear
se la disyuntiva de si fue tan 
pacífico como se dijo el pro
ceso de transición o si siguen 
latiendo recelos alimentados 
por la discordia. Por fortuna 
para el club, los aficionados 
no prestan la más mínima aten
ción a estos debates que con
centran la atención en los ges
tores, que nunca deben ser los 
protagonistas de la película.

Hoy, coloquio 
sobre 
drogodependencia 
en la Universidad

La firma Quesos Cerrón 
^ será el nuevo patrocinador

El presidente del Albacete Balompié, Agustín Argandoña, 
y su vicepresidente, Jesús Martínez Talaya, anunciaron ayer 
en algunos medios de comunicación que la firma comercial 
Quesos Cerfón, radicada-en la localidad de Fuenteálamo, será 
el nuevo patrocinador del Albacete Balompié hasta el final 
de la presente temporada. El primer equipo lucirá en sus 
camisetas la publicidad de esta firma durante los encuentros 
que dispute fuera de casa en sustitución de Fuente Liviana, 
con cuya empresa Argandoña anunció que se iban a romper 
las relaciones al no haber un contrato firmado.

La Caja Castilla-La Mancha seguirá siendo el otro 
patrocinador para los partidos que se disputen en el Carlos 
Belmonte.

Hoy, a partir de las 20,30 
horas, se celebrará en el 
Paraninfo de la Universidad 
la charla-coloquio titulada 
“La práctica deportiva 
como prevención de la dro
godependencia” que tendrá 
como ponente a José Luis 
López Hernández, director 
general del ’ Plan Regional 
de Drogas.

Este acto se enmarca en 
el programa de actividades 
del Albacete Balompié pre- 
v^io a la constitución de la 
Fundación y tiene como 
objeto incidir en la práctica 
deportiva como función
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El técnico de] Albacete advierte: “Los equipos filiales son temibles en cualQuier situación” La asistencia a los

G- Remón: ‘‘No podemos 
ir a Madrid creciditos”

C.G.

Mariano García Remón, téc
nico del Albacete Balompié, 
dijo ayer en referencia al 
encuentro de mañana sábado 
ante el Real Madrid B que si 
por la disponibilidad de datos 
sobre el conjunto madrileño 
fuera “el partido estaba gana
do”.

A pesar de la broma, García 
Remón se apresuró a utilizar 
el tópico y aclaró que “los par
tidos sólo se ganan haciendo 
más goles que el rival”.

García Remón podrá repe
tir, si así lo estima, el mismo 
once que ganó el pasado 
domingo al CP Mérida, aunque 
la recuperación de Ortega, una 
vez cumplido su partido de 
sanción, podría hacerle incluir 
una variación, dejar fuera a 
Vasiljevic.

Con los que no podrá contar 
de forma oficial son Aquino, 
que aún deberá esperar tres 
semanas para poder volver al 
equipo, así como Mario y 
David, quienes se reincorpo
rarán la próxima semana.

García Remón, que justificó 
la no realización del partido 
ensayo debido a la acumula
ción de encuentros de la sema
na pasada, en torno al filial 
madridista apuntó su temor de 
que sus hombres pudieran “ir 
creciditos” ante el conjunto 
madrileño.

Para curarse en salud. Gar
cía Remón explicó que había 
escrito en la pizarra del ves
tuario los resultados que obtu
vieron en la última jomada los 
equipos filiales de la categoría. 
“Siempre existe el temor a que 
el equipo vaya crecido, pero 
ellos saben bien los resultados 
de los filiales la semana pasada 
y conocemos que los filiales 
son realmente temibles”, dijo.

Sobre lo imprevisibles que 
pueden ser. García Remón 
declaró que que esperaba un 
Real Madrid B “previsible, 
porque le está costando mucho 
trabajo ganar en casa y espe

Cappa califica de “infeliz” 
su etapa en Las Palmas

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA.- Angel Cappa, 
que fue despedido como entre
nador de la U.D. Las Palmas, 
afirmó ayer a Efe que su paso 
por el club le ha supuesto la 
primera experiencia de infeli
cidad en el ámbito futbolístico.

Cappa, a quien el consejo 
de administración del club 
canario comunicó el despido 
tras la derrota ante el Valencia 
en la Copa del Rey (0-2), seña
ló que en estos momentos 
medita “volver al fútbol o no”.

“Es la primera vez que no 
soy feliz, que vivo el fútbol des
de la angustia, desde la deses

Mariano García Remón no quiere confianzas en la Ciudad Deportiva madridista.

remos que siga así’.
Sobre el potencial madridis

ta, García Remón habló de que 
“han incorporado a un jugador 
como César Prates, no sé sí 
jugará García Calvo, al que 
igual le incorporan, a Moreno 
no le han traspasado al Hér
cules y a lo mejor recuperan 
a un jugador que a mí me gusta 
muchísimo como es Vaqueriza, 
que estaba lesionado”.

“Los filiales son equipos a 
temer siempre, estén en la 
situación que estén”, señaló el 
preparador del Albacete.

García Remón también elo
gió la labor de Isaac Serrano 
en sus primeros días haciendo 
funciones de segundo entrena
dor. El técnico recordó que 
“coincidimos en el Real 
Madrid en los partidos de 
entrenamiento cuando él esta
ba en el Castilla y es un hom
bre que ha vivido el fútbol en 
todos sus estamentos y que 
quiere progresar”. 

peración, desde la tensión, y 
eso, sinceramente, no vale la 
pena; como el fútbol se ha con
vertido en una locura colectiva 
y no coincide con mi estilo de 
vida tengo que hacer una revi
sión”, explicó.

El técnico lamentó que el 
entorno del fútbol haya sufrido 
una involución que conduce al 
histerismo en el caso de “per
der dos partidos”. Reconoció 
que desde el principio vio 
“muy mal” el panorama en Las 
Palmas y lamentó que tuviese 
que dedicar la mayor parte del 
tiempo a solucionar problemas 
ajenos a sus competencias.

Ante el Real Madrid B se 
repetirá el esquema de 3-4-3

El Albacete Balompié no 
presentará apenas variaciones 
en el partido de mañana ante 
el Real Madrid B según 
anunció ayer su propio 
entrenador.

“La idea es seguir con tres 
centrales y tres puntas porque 
necesitamos ganar y por ello 
no hay que cambiar el 
sistema, aunque auizá sí algún 
jugador. Jugaremos como el 
Lérida, aunque las 
necesidades del partido 
pueden hacer variarlo”, dijo.

Sobre la inclusión en la 
convocatoria del portero 
Alejandro, el preparador 

.4ngel Cappa y Jorge Valdano fueron rivales en la Copa del Rey.

blanco indicó: “Lo tengo que 
meditar porque jugar con 
cuatro extranjeros es una 
cuestión difícil de resolver. 
Hay que elegir entre 
Plotnikov, que sigo pensando 
que es un buen portero, o un 
extranjero”.

También hizo referencia 
Mariano García Remón a la 
actuación de Manolo contra el 
Mérida el pasado domingo. 
“No es que estuviese cansado, 
sino que le tocó en su banda 
a Pirri, que es un buen 
jugador y que le empujó 
mucho hacia atrás por su 
banda”, exjílicó.

estadios subió un 
16% en Segunda 
División

Ííl

En Segunda División, la 
temporada pasada acudieron a 
los estadios de fútbol durante 
la primera vuelta 886.138 
espectadores, con una media 
de 4.664. Esta temporada lo 
han hecho 1.031.649, con uan 
media por partido de 5.430 y 
un incremento de 145.511 
espectadores, un 16,42 por 
ciento más, según la Liga de 
Fútbol Profesional.

-Cuadro de asistencia al tér
mino de la primera vuelta en 
Segunda División:

Temporada 1995-96
Asistencia Global: 886.138 
Media: 4.664
Temporada 1996-97
Asistencia global: 1.031.649 
Media: 5.430
Incremento: 145.511 

(16,42%).
-Cuadro de asistencia al tér

mino de la primera vuelta en 
Primera División:

Temporada 1995-96:
Asistencia global: 4.534.466 
Media por partido: 23.959 
Temporada 1996-97
Asistencia global: 5.618.987 
Media por partido: 24.325 
Incremento: 84.521 (1,53%).

Se inicia la segunda 
fase de la Ciudad 
Deportiva de 
Talavera

TOLEDO.- La segunda fase 
de la Ciudad Deportiva de 
Talavera de la Reina incluirá 
la construcción del campo de 
fútbol, obra que ha sido incor
porada ahora dentro de los 
presupuestos iniciales del Plao 
de Inversiones del presente 
año.

El delegado de Educación 
y Cultura, Justino Juárez, man
tuvo ayer una reunión con c 
alcalde talaverano, Florentino 
Carriches, y el concejal de Cu; 
tura, Jaime Ramos, para m i 
mar lo referente a la dispo
nibilidad de los terrenos y ei 
proceso de construcción. ¡

El delegado de la Junta en 
Talavera, José Francisco Riva^^ 
expresó su satisfacción por 
receptividad que rnostro ^^^ j 
Director General de Depo ’ 
Francisco Javier Martin f 
Burgo, por asuntos de ‘^ ^ í 

dad cerámica y, más 
creto, al incorporar el míe* 
de este proyecto dentro 
presente ejercicio.  

Tercera: El 
Socuéllamos derroto 
al Azuqueca (0-1) i

El Socuéllamos def^^ 
Azuqueca por 0-1 en e^j^^jg ; 
tro apiñado de la 19 , 
en el Grupo XVll o 
División. •. fue

El único gol del pa । 
marcado en el minu i
Nene.

M.C.D.
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Los Domingos 
son 

para disfrutar
La Tribuna Dominical.

1

Penodico 
'revista 225 pesetas

Domingo 2 
en su Kiosko

Ya puede disfrutar semanalmente de una revista editada en y para Albacete por La Tribuna. En 56 paginas a todo color 

vamos a ofrecerles entrevistas* reportajes, televisión, pasatiempos > sobre todo la actuahdad de Albacete
Estamos seguros que a partír de ahora los domingos van a ser muy d-^erentes________________
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El técnico, molesto por la carencia de zurdos en su pantiHa, deberá echar mano del filial

La lesión de Sotero, un 
gran problema para Aimar

LOGROÑO (Efe).- La 
lesión que ayer, jueves, sufrió 
el defensa lateral izquierdo 
Sotero obligará al entrenador 
del Logroñés, Carlos Aimar, a 
convocar a Ricardo, jugador 
del equipo filial, de Segunda 
B, para el partido de Liga del 
domingo contra el Real Zara
goza.

El entrenador argentino no 
entiende los motivos por los 
que el cuerpo técnico del club 
decidió el pasado mes de 
diciembre, antes de su llegada 
al Logroñés, rescindir los con
tratos de los otros dos juga
dores zurdos de la plantilla: 
Estéfano, que se marchó al 
Almería, y Gudelj, que milita 
ahora en el Leganés.

La baja de Sotero, que pade

ce un esguince en un tobillo, 
es un grave contratiempo para 
Carlos Aimar, ya que no cuen
ta en la primera plantilla con 
un defensa lateral de sus carac
terísticas, por lo que probará 
a Ricardo, quien juega en el 
Logroñés B.

Aimar, ante el temor de que 
Sotero sufriera alguna lesión 
o enfermedad -como ocurrió 
ayer- decidió la pasada semana 
que el zurdo Ricardo se incor
porará a la primera plantilla 
riojana para entrenarse y asi
milar el sistema de juego que 
ha implantado el técnico 
argentino, aunque seguía dis
putando los partidos de Liga 
del filial de la Segunda Divi
sión B. Sotero, lesionado ayer, se perderá el partido ante el Zaragoza.

Viernes, 31 
_________________ Enero de 1997

Irulegui dirigió su 
primer 
entrenamiento con 
el Villarreal

VILLARREAL (Efe).- José 
Antonio Irulegui, nuevo técni
co del Villarreal, dirigió ayer 
su primer entrenamiento al 
frente del equipo villarrealen- 
se, en cuyo banquillo ha sus
tituido esta misma semana a 
Javier Subirats.

La principal novedad del 
entrenamiento fue la incorpo
ración de los lesionados Rafa 
Navarro e Iván Parra, mientras 
que Carlos Arroyo trabajó con 
normalidad durante el partido 
informal, aunque todavía arras
tra algunas molestias.

Tras el entrenamiento, el 
técnico insistió en que acababa 
de conocer a los jugadores, y 
que la plantilla le ha causado 
una “buena impresión”.

“No puedo decir ni tan 
siquiera cómo vamos a jugar 
en el partido ante el Levante, 
ya que necesito al menos un 
día más para planificar este 
encuentro de rivalidad regio
nal”, agregó el técnico.

CINES SALCILLO
Sensacional acontecimiento cinematográfico 

gran éxito mundial

HOY GRANESTRENO EN EL CINE CAPITOL

Un atleta de 
Benidorm correrá 
en marzo el trayecto 
Albacete-Valencia 
en 24 horas

C.G.

Sí
? ^

#

EVITA

No recomendada para menores de 7 años 
SESIONES LABORABLES: 6’30 y 10’15 

SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4’30 - 7’30 y 10’30

El atleta benidormí Juan 
Miguel López Aracil, de 32 
años, residente en la actualidad 
en Valencia, correrá el trayecto 
comprendido entre Albacete y 
Valencia el próximo 22 de 
marzo.

López Aracil recorrerá los 
180 kilómetros partiendo del 
restaurante albacetense Nues
tro Bar a las cinco de la tarde 
del citado día teniendo prevista 
su llegada a la capital levantina 
24 horas después.

El corredor, que irá acom
pañado por un fisioterapeuta, 
un médico y 2 conductores con 
el correspondiente apoyo 
publicitario, cuenta con la ajm 
da del Club Murciélagos de 
Valencia y el Club Atletismo 
Albacete, y tiene previsto 
haber recorrido los 100 P^^^. 
ros kilómetros a las 3 de 
madrugada dando paso a 
parte más dura de la pru 
para la que espera contar 
unas buenas condicio 
meteorológicas.

El corredor, apodado 
bito” por sus cualidades a 
ticas, tiene como resaCemedeyaPistaCe^ 
de Madrid, aunque esp 
poder recabar más apoyos pa 
llevar adelante su ®tnpfe^’

El pasado 4 de enero Raj^ 
bito” participo en las 2 
de Coslada/de 195,3 
tros, de la que 
y lleva más de último
de entrenamiento en el

T Aracil)Además, López 
según confiesa él ’ «dial 
en su poder el recor ^^ 
de abdominales con 4. 
una hora y 21 minutos.
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B compromiso verbal entre ambos podría romperse tras subiría cotización del mallorquín

El Club de Tenis Albacete
quiere traer a Carlos Moya

LT

EM
I

El Club de Tenis Albacete, 
a través de su director depor
tivo Julián García, inició hace 
poco más de un mes contactos 
con Carlos Moyá para la par
ticipación de éste en el próxi
mo Cidad de Albacete que se 
celebrará coincidiendo con la 
Feria.

García conversó con Moyá 
y con su entrenador, José Per
las, y les propuso dos alter
nativas para este año. La cele
bración de un “challenger” 
ATP o la realización de un 
torneo al estilo de los clásicos 
en el club albacetense.

El jugador mallorquín 
rechazó de pleno el “challen
ger” y vio con buenos ojos la 
otra posibilidad que supondría 
venir a Albacete sólo tres días, 
entrando en los cuartos de 
final del torneo tal como hizo 
Alberto Berasategui en 1994.

El compromiso es sólo ver
bal, por lo que los directivos 
albaceteños son pesimistas ya 
que ahora la cotización del 
número 1 del tenis español y 
9 de la ATP se ha disparado 
tras su actuación en Australia, 
por lo que es previsible que 
propondría una cantidad de 
dinero muy superior a la que 
se habló en su día y que podría 
ser asumible para las aspira
ciones del club albaceteño, 
contando con las tradicionales 
ayudas de las instituciones pro- 

| vinciales y regionales.
Enrique González, presiden

te del Club de Tenis Albacete, 
y su director deportivo inicia
rán una ronda de contactos con

CAMPEONATO NACIONAL 
LIGA 2* DIVISION

DOMINGO c 

2
FEBRERO

PABEI.BOM PARQUE

SEGUROS ADESLAS 
(CUENCA)

C.A.B.A.
primeras 15 personas que se pasen por la Tribuna de 

®^ C/ Salamanca, 17—entreplanta el sábado día 1 
^^ ^^ 10,30 con un periódico del día, tendrán una 

U^da^atis para presenciar este partido.
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Carlos Moya, junto al director deportivo del Club de Tenis Albacete.
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las principales autoridades 
locales a fin de recabar los apo
yos necesarios para la realiza
ción del torneo de este año.

Aunque en principio el Club 
de Tenis Albacete solicitó un 
“challenger” ATP, las fechas 
son un problema al competir 
en el tiempo con el Abierto 
de marbella ATP y la Copa 
Davis, que pueden significar un 

12 
HORAS

español cuenta con seis juga
dores entre los 30 mejores del 
mundo, con la posibilidad de 
que esta cifra aumente cuando 
llegue la temporada de tierra.

Además de con Carlos 
Moyá, se mantienen contactos 
con Alex Corretja, Alberto 
Berasategui y “Pato” Clavet.

Este último, actual subcam
peón del Master español, per
dió la final ante Bruguera, 
actualmente en número 30 de 
la clasificación de la ATP, y 

. cuenta con muchas posibilida
des de acudir por primera vez 
a la cita albaceteña.

Copa Davis

imponderable insalvable.
La posibilidad que se está

estudiando es buscar en Feria 
una fecha apropiada para 
intentar contratar varias figu
ras del tenis español, que en 
la actualidad pasa por un 
momento de esplendor. Preci
samente esta factor dificulta 
mucho las negociaciones ya 
que en este momento el tenis

Por otra parte, al capitán del 
equipo alemán de Copa Davis, 
Niki Pilic, se le acumulan los 
problemas para la eliminatoria 
contra España del 7 al 9 de 
febrero en Mallorca, ya que 
además de las ausencias de 
Boris Becker y Michael Stich, 
se puede sumar la de Marc 
Kevin Goellner.

Goellner, 70 del mundo, 
sufre una inflamación el hom
bro derecho y no es segura su 
presencia en Cala Ratjada.

Según los proyectos de Pilic, 
Goellner debería ser la pareja 
de dobles de David Prinosil. 
Si su convocatoria no se hace 
efectiva, el capitán alemán le 
quedan dos opciones: conven
cer a Becker o a Stich, o contar 
con la revelación del Open de 
Australia, Jens Knippschild, un 
jugador que salió de la fase 
previa y que llegó hasta la ter- 

' cera ronda.

FUTBOL 
Campo de la 
FEDERACION

Campeonato Primera División 
AUTONOMICA - GRUPO I 

DOMINGO, 2 FEBRERO 97 

A LAS 16’30 HORAS

ALBACETE BPIE. 
POZUELO, C.F,

Señores abonados y niños hasta 13 años GRATIS

Mañana, Junta 
General Ordinaria 
de los clubes 
ciclistas 
albacetenses

OILIME

Por orden del presidente 
en funciones de la Federación 
Castellano-Manchega de 
Ciclismo, el delegado provin
cial ha convocado Junta Gene
ral Ordinaria con carácter 
urgente de los presidentes o 
representantes de los clubes 
albacetenses.

La reunión tendrá lugar 
mañana sábado, a las 17,30 
horas en segunda convocatoria, 
en el salón de actos de la Dele
gación Provincial de Albacete 
con el siguiente orden del día:

1-. Información de la situa
ción de la Federación Caste
llano-Manchega de Ciclismo 
en estos momentos.

2®. Información acerca del 
calendario electoral.

3®. Confección del calenda
rio provincial de Escuelas de 
Ciclismo.

4®. Ruegos y preguntas.

Club Ciclista Almansa

Por otra parte, el Club 
Ciclista Almansa, uno de los 
más activos de la región y que 
cuenta con nueva sede social 
en la calle San Antonio, ha 
anunciado para la temporada 
97 que mantendrá sus equipos 
de escuela cadetes, juniors, 
sub’23 y máster, con un total 
de un centenar de compo
nentes.

Por último, en Ontur pre
paran con todo lujo de detalles 
sus primeras carreras de la 
nueva campaña. La primera de 
ellas correrá a cargo del Club 
Ciclista Monte (16 de marzo), 
reservada a corredores sub’23, 
lo mismo que la del pasado 
año, con 110 kilómetros de 
recorrido y que fue ganada por 
Diego J. Muñoz, del equipo 
Plastimer.

Baloncesto: Victoria 
del Caja Rural 
junior sobre el CB 
Albacete

LAMORA

El equipo junior del Caja 
Rural La Roda venció al CB 
Albacete, primer clasificado, 
en el Polideportivo Municipal 
por 65-61 en una nueva jor
nada de la Liga provincial.

El partido se puso muy cues
ta arriba para los rodenses ante 
el CB Albacete, que consiguió 
ventajas cortas que llegaron a 
ocho puntos al descanso 
(30-38).

En la segunda parte los juga
dores de Juan Antonio se colo
caron en una zona que paró 
el ataque de los albaceteños, 
mejorando además el rebote 
defensivo hasta adquirir una 
ventaja de 47-46 que se amplió 
al finald el partido (61-51). Del 
Amo fue el máximo anotador 
rodense con 21 puntos.
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EI Madrid no pudo mantener su ventaja y perdió su primer partido oficial de la temporada

El Barcelona gano el
primer asalto copero (3-2)

Popescu, apagado

El bético Nadj resultó lesionado.

í,

VOlCIftOL

PLAYAS DE BENIDORM
C.V. ALBACETE

DEPORTES

ROBERTO VERINO

también en gol una acción 
ofensiva.
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Las primeras 20 personas que se pasen por la Tribuna de 
Albacete en C/ Salamanca, 17-entreplanta el sábado día 1 
a partir de las 10,30 con un periódico del dia, tendrán una 
entrada gratis para presenciar este partido.
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BARCELONA (Efe).- 3, FC . 
Barcelona: Baia; Ferrer, Blanc, 
Nadal, Sergi; Luis Enrique, 
Guardiola, Popescu, Amunike 
(Giovanni, min.60); Ronaldo y 
Figo (Pizzi, min.69).

2, Real Madrid: Illgner; 
Panucci, Hierro, Alkorta, 
Roberto Carlos; Mijatovic, 
Redondo, Seedorf, Raúl; Suker 
(Víctor, min.60) y Amavisca.

Goles: 1-0, min.13: Ronaldo 
bate por bajo a Illgner. 1-1, 
min.16: Suker bate desde la 
frontal a Baia. 1-2, min.67: 
Hierro, de falta directa. 2-2, 
min.70: Nadal, de falta directa, 
aunque el balón lo desvió 
Hierro. 3-2, min.78: Giovanni, 
de cabeza tras un saque de 
esquina.

Arbitro: Antonio Jesús 
López Nieto, del colegio anda
luz. Mostró cartulina amarilla 
a Amavisca (min.lO), Amunike 
(min.26). Figo (min.29), See
dorf (min.72) y Víctor 
(min.89).

Incidencias: Partido de ida 
de los octavos de final de la 
Copa del Rey disputado en el 
Camp Nou, ante unos 110.000 
aficionados. La afición barce
lonista recibió la salida de su 
equipo con una pañolada mul
titudinaria, que formaba en el 
graderío los colores del equipo 
barcelonista.

Al acabar el partido, dos chi
cas jóvenes exhibieron una 
pancarta donde se podía leer 
“Osados”. El hecho no hubiese 
revestido mayor importancia si 
las dos jóvenes no lo hubiesen 
hecho desnudas.

Comentario:
El Barcelona acabó ayer con

MURCIA
* GRAN VIA ALFONSO X

EL SABIO. 1 1

Guardiola y Raúl pugnan por el balón.

la condición de invicto esta 
temporada del Real Madrid, 
que tras ir por delante en el 
minuto 67, al final cayó por 
3-2 y está obligado a la victoria 
en el encuentro de vuelta de 
los octavos de final de la Copa 
del Rey.

Acabar con el Madrid y con 
su condición de único equipo 
invicto en competicón oficial 
esta temporada se había con
vertido en un botín muy valio
so, por el cual el Barcelona 
apostó desde el primer minuto 
de partido.

Él Barcelona debió ser 
“grande” para amarrar la vic
toria ante un rival acostumbra
do a llevarse la tajada más 
valiosa del partido, aún jugan
do mal, que no fue el caso 
que aconteció con el Madrid 
en el Camp Nou.

La primera jugada de mérito 
la trazó Ronaldo Luiz en el 
minuto 3, al hacerle un túnel 
a Alcorta, pero en la conti
nuación no acertó a enviar el 
balón entre los tres palos.

La réplica la puso el labo
rioso Raúl González quien, 
dentro del área barcelonista, 
buscó a un compañero, en un 
balón en profundidad, pero sin 
éxito.

Davor Suker enseñó los 
dientes en el minuto 9, cuando 
se aprovechó de un balón suel
to en el área, aunque su remate 
lo atajó Baia, atento al disparo 
del croata. En una jugada de 
idéntica elaboración, pocos 
minutos después, el ariete 
croata no falló, circunstancia 
que permitió a su equipo 
empatar el partido, después de 
que Ronaldo materializase

PABELLON PARQUE
Sábado, 1 - Febrero 97-19.00 horas

LIGA ACEVOL
DIVISION DE HONOR

Tras el gol del Madrid, el 
Barcelona dispuso de una clara 
ocasión para volver a cobrar 
ventaja en el tanteador, pero 
Gheorghe Popescu, muy apa
gado, no acertó con su remate 
de cabeza.

Otro de los jugadores que 
deambuló sin rumbo fue el 
asturiano Luis Enrique Mar
tínez, aunque el centrocampis
ta del Barcelona fue de menos 
a más y pasada la media hora 
de juego buscó con insistencia 
superar a Bodo Illgner.

Para la elaboración del 
bagaje ofensivo del Real 
Madrid, Suker, con disparos 
envenenados, y Roberto Car
los, de falta directa, pusieron 
el peligro en las inmediaciones 
de la meta de Vitor Baia.

El juego eléctrico y sin un 
momento de relajación volvió 
en el segundo periodo, como 
así había presidido el primer 
tiempo, en el que la lucha 
intensa fue la característica tác
tica más destacada.

El Madrid logró deshacer la 
igualdad con un sensacional 
tanto de Hierro, pero el Bar
celona no permitió alegrías, ya 
que a los pocos minutos un 
balón rechazado por el propio 
capitán madridista, acabó entre 
los tres palos de su meta.

Giovanni, en una de las 
muchas manifestaciones que se 
originaron en el área del Real 
Madrid, a la salida de un cór
ner, sentenció el partido tras 
un remate de cabeza.

EI Betis aprovechó
los errores del
Tenerife (0-2)

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE (Efe).- 0, CD Tenerife: 
Andersson; Julio Llorente, 
César Gómez, Ballesteros, 
Alexis Suárez (Pablo Paz, 
min.63); Chano, Jokanovic, 
Robaina, Felipe (Neuville, 
min.63); Juanele (Pinilla, 
min.80) y Vidrnar.

2, Real Betis: Jaro; Cañas, 
Roberto Ríos, Vidakovic, 
Olías, Jami; Nadj (Jaime, 
min.37), Alexis Trujillo, Már
quez (Bjelica, min.84); Alfonso 
y Pier (Kowalczyk, min.66).

Goles: 0-1. Min.41. Pier. 0-2, 
Min.66. Kowalczyk.

Arbitro: Víctor Esquinas 
Torres, de la Asociación 
Madrileña. Amonestó a Juane
le, Alexis Suárez, Roberto Ríos 
y Alexis Trujillo.

Comentario:
El Real Betis logró un 

cómodo triunfo ante un Tene
rife que llevó la iniciativa de 
ataque, pero que jugó de forma 
alocada, sin mantener un 
esquema determinado y atena
zado entre la presión efectuada 
por el equipo sevillano.

El Betis aguantó bien atrás 
y salió al contragolpe, mientras 
el Tenerife trató de manejar 
el balón y buscar el hueco pro
picio para llegar a las inuie 
diaciones de la meta de Jur ■
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Espárrago fue 
destituido en el
Zaragoza

ZARAGOZA (Efe).- ® 
consejo de administración o 
Real Zaragoza SAD. <ie^‘« 
yó ayer al técnico de la P^, 
plantilla, el uruguayo , 
Espárrago, a quien sustituí 
el entrenador del equipo
Luis Costa.

Víctor Espárrago se n^ 
cargo del equipo ^^ P^^jiu- 
de noviembre, tras la 
ción de Víctor Fernán^ en 
la tarde anterior, y ’ । 
prometió hasta el final de 
actual temporada. .¡ado

Espárrago fue contrata ^^ 
para intentar enm 
mala marcha del equ p ^j 
gonés esta temporad^^j, 
mandato de su P^bic» 
pero las cosas no le fu 
al técnico u^S^^yf. 
pudo lograr el 
sacarlo de la zona de

M.C.D.2022
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Sesún anunció ayer Campo Vidal, presidente de la nueva plataforma Audiovisual Sport

La próxima temporada sólo 
habrá un partido en abierto
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BARCELONA (Efe).- Los 
telespectadores españoles sólo 
podrán ver la próxima tempo
rada un partido semanal de la 
Primera División de fútbol en 
abierto, según anunció ayer 
Manuel Campo Vidal, presi
dente de Audiovisual Sport, 
empresa que posee los dere
chos del fútbol televisado en 
España para los próximos siete 
años.

El también vicepresidente de 
Antena 3 TV señaló que “que
da garantizado un partido en 
abierto por semana durante 
siete años, que emitirán las 
autonómicas y TVE, otro en 
codificado, que ofrecerá Canal 
Plus, y, además. Antena 3 TV 
emitirá la Copa del Rey tam
bién en abierto”.

En la actual temporada, los 
telespectadores españoles pue
den presenciar en abierto dos 
partidos de Liga (los sábados 
por las autonómicas y TVE y 
los lunes por Antena 3) y otro 
en codidicado (los domingos 
por Canal Plus).

Campo Vidal presentó ayer 
en Barcelona Audiovisual 
Sport, empresa creada tras el 
acuerdo que cerraron el pasa
do 24 de diciembre Antena 3 
-que posee el 40 por ciento 
de las acciones-, Canal Plus -40 
POí ciento- y TV3 -20 por cien- 

| ^Oy un acuerdo que, a su juicio, 
1 garantiza la estabilidad, la 
■ inversión y la calidad en el fút- 
|bol español”.
1 Campo Vidal aseguró que 
■wta es “la empresa de la paz 
pespués de un año de guerra” 
J invitó a los tres canales auto- 
Inómicos que poseen derechos

ANAL

Los nuevos aliados, durante su presentación de ayer en Barcelona.

de equipos de fútbol -Canal 
9, ETB y TVG- a integrarse 
en Audiovisual Sport, que con
tará cpn Tatxo Benet como 
director general.

Igualmente, se mostró dis
puesto a hablar “con Tele 5 
y con quien quiera emitir algún 

partido” para llegar a un acuer
do, aunque sólo las tres auto
nómicas con derechos se inte
grarían como socios de Audio
visual Sport.

Para Campo Vidal, lo único 
que puede variar es el día en 
que se emitirá el partido en 

abierto a partir de la próxima 
temporada -actualmente, los 
sábados y que podría pasar al 
lunes-, así como el actual par
tido que emite Antena 3 TV 
los lunes, que desaparecerá en 
cuanto empiece a funcionar el 
“pago por ver”.

^‘Pago por ver**

Aclaró, también, que “sólo 
se codificará lo que ahora no 
se ve mediante el “pago por 
ver”, recalcó que “decir lo con
trario es ir con mala intención 
o provocar actuaciones no 
deseadas” y recordó que “hay 
mucho más fútbol”, como los 
partidos de la selección espa
ñola -TVE- y las competiciones 
europeas, en las que cada equi
po tiene un contrato con un 
canal determinado.

En su opinión, es “impen
sable” codificar los partidos de 
la selección, una opción que 
“no nos planteamos”, y una 
propuesta que tampoco es váli
da para otros deportes a los 
que Audiovisual Sport tendrá 
acceso como la NBA, Fórmula 
1, el ciclismo o el boxeo.

Al efecto, recordó que una 
normativa europea protegerá 
determinados eventos -Mun
dial y Eurocopa de fútbol. Jue
gos Olímpicos- para que se 
sigan ofreciendo en abierto.

Campo Vidal vaticinó que 
el abono por toda la tempo
rada en el sistema “pago por 
ver” rondará las 30.000 pesetas 
-38 partidos- y garantizó que 
los aficionados seguirán viendo 
tan a menudo como hasta aho
ra a equipos como el Barcelona 
o el Real Madrid.
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Nuno, portero del 
Deportivo, dice que 
Toshack tiene “mal 
gusto”

LA CORUÑA (Efe).- El 
guardameta portugués del 
Deportivo Nuno se sumó ayer 
a la lista de jugadores molestos 
con su entrenador, John Ben
jamin Toshack, al que atribuye 
“una falta de delicadeza enor
me” y también “mal gusto en 
sus declaraciones”.

Nuno llegó esta temporada 
al Deportivo, tras firmar un 
contrato que le vincula al club 
coruñés durante ocho años, 
pero hasta ahora no ha tenido 
oportunidades de jugar porque 
el puesto de guardameta titular 
del equipo de Toshack parece 
estar reservado -al camerunés 
Songó, y el checo Kouba figura 
como la segunda opción.

Toshack manifestó el pasado 
lunes que si Songó no podía 
ser alineado para el partido de 
ida de octavos de final de la 
Copa del Rey -que el Depor
tivo disputó el martes ante el 
Español- el puesto de guarda
meta sería ocupado por Kouba 
“porque es mucho mejor por
tero que Nuno”.

Estas declaraciones de Tos
hack fueron calificadas por 
Nuno como “de muy mal gus
to” y “dé una falta de deli
cadeza enorme”.

El guardameta portugués 
aseguró que seguiría trabajan
do, pero reconoció que su 
moral no estaba muy alta por
que se vio “bastante afectada 
por las declaraciones del entre
nador”.

Nuno y Toshack hablaron ya 
al respecto, pero el portero del 
Deportivo se negó a desvelar 
el contenido de su conver
sación.

El malestar de Nuno con 
Toshack se une a los de los 
brasileños Rivaldo y Flavio, 
que reaccionaron de forma 
parecida a la decisión de Tos
hack de no contar con ellos.
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CHARLA - COLOQUIO 
La, práctica deportiva como prevención de 

la drogodependencia^^

Ponentes: D. José Luis López Hernández 
Director General del Plan Regional de Drogas

V

Hoy Viernes día 31 de Enero de 1997 
Hora: 20:30 Horas

Lugar: Paraninfo de Universidad 
Pabeiión de Gobierno 

Piaza de la Universidad
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Tela de arana Letras desordenadas

INMOBILIARIA 
GOMEZ-TORRES

PLAZA DE LA CATEDRAL. 2 P A. TELF. 52 39 92

Escribir desde et borde hecU el centro palabres 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal Un- 
presa al centro. Cuarxio estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, lai
das del 1 ai 1*. M fome>< el nosnbre de tía famoso 
Premio N0bel de Utero  tura.

1* Rasco, 101(0. « 2< Use mal de aaa cosa.* S< Ca^ 
te de la baraja.* 4» Fiel Roja.* Si Cierto familiar.* 
6» Flecha. * 7i Velos. * •> Deseoso. * Flor olorose. * 
lO» Cuerpo celeste.* 111 FÍJavo deatiiTOstio comúa ea 
EspaBa.* 12» A(ua coavertida ea cuerpo sSlldo. * 1S> 
Pla ata gramCaea.* 14i Coeva.* 15» Oad^ salero** 
161 Cetro aislado que domina un llano.* 17» Faccida 
del rostro.* 1*< Also.
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Solución al flechagrama

3 V N o V 0 0 i M o
• O a O S O a a

M a X I M a • o T
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M a a o n T V a o 0
V o Z V a o A

U a S 3 v X v a' 1 V
S V 0 o V 3 X X X
a k a 1 a M i X I M
v i o ti v 0 O 3 N a

M V a V H 0 « T
S O a M o 0 1 a n
o 1 V a a M n n a a
M O i 3 V 1 O S a a

Compre su local-almacén por menos de 
lo que paga de alquiler 250 mts. por 
9.500.000 otas.

Horóscopo
^^^^^ ARIES

SALUD.- Vigile sus oídos.
TRABAJO.- Satisfacción laboral.
AMOR.- Jomada tranquila desde el punto 
de vista afectivo.

LIBRA
4 SALUD.- Su salud es bastante buena, pero

no debería descuidar su alimentación. 
TRABAJO.- Las posibilidades de realizar 
sus proyectos son enormes.
AMOR.- Vivirá horas felices con su pareja.

TAURO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Hoy se producirá un encuen- 

* tro positivo para su futuro profesional.
AMÓR.- Muéstrese comprensivo con su 
pareja e intente comprenderle.

ESCORPION
SALUD.- No descuide su dieta.
TRABAJO.- Muéstresc pmdente y cauto 
en el trabajo.
AMOR.- Abrase a las personas que le quie
ren: ellas sabrán escucharle.

GEMINIS
SALUD.- Vigile su aparato respiratorio. 

C TRABAJO.- Muéstrese prudente en el 
ámbito profesional.
AMOR.- Fiesta íntima muy agradable.

SAGITARIO
SALUD.- Procure no abusar de los ali- 
mentos grasos.
TRABAJO.- Estudie la posibilidad de 
ampliar sus negocios.
AMOR.- No se deje enredar.

CANCER
¿¡X*—SALUD.- Pasable.

TRABAJO.- Jomada propicia para los tra
bajos de tipo artístico y manual.
AMOR.- Excelente.

CAPRICORNIO 
\t— SALUD.- No se exceda en la cena o dor-

TRABAJO.- Debería modiñear su actitud 
con sus compañeros.
AMOR.- Su pareja necesita su ayuda.

LEO
SALUD.- Excelente.

V* TRABAJO.- Cultive las relaciones sociales: 
a la larga podrían repercutir positivamente. 
AMOR.- Su pareja actuará de forma extra
ña, lo que le preocupará.

ACUARIO
* SALUD.- Igual que en días pasados.

TRABAJO.- Si quiere alcanzar el éxito 
profesional tendrá que trabajar duramente. 
AMOR.- Surgirán problemas en su vida 
sentimental.

VIRGO
SALUD.- Trastornos digestivos.
TRABAJO.- Aproveche la jomada para 
reflexionar sobre una decisión laboral 
importante.
AMOR.- Debería ser más imaginativo.

PISCIS
SALUD.- Muy buena.k "TRABAJO.- No pierda tanto el tiempo;
sea más responsable y cumpla con sus 
obligaciones.
.AMOR-- No actúe sin contar con su pareja.

LOS MINOS NACIDOS HOY.- Serán ingeniosos, muy- sociables y divertidos. Su vida social será muy intensa 
y triunfarán en aquellas profesiones que les permitan estar en contacto con la gente.

ZAPATVTE 
LAMARTI N 
ONI C O R A C 
X A Y O L I MS 
ATI LACOS 
C O X E M l L D 
A L E T G R l Z 
G E l TI Y E B 
AFNECARC 
URUSALEN 
MARCELPR 
ANOLUBAH 
OCHATEAU 
B E R O V l GI

R l L N E 8 A 
E P A L E S V 
A T A X l AO 
T E N D H A L 
T O T R l BT 
ES R N A T A 
N A C H D 0 l 
ORI ZUAR 
l D J E M Q E 
A G R l ANO 
O U S T 6 l L 
A F l Z C E R 
BRI A N D Z 
LANTERO

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Escritores famosos.

SOLUCION

■ 
a 
a

Vende piso zona Escolapios: 4 dormitorios, 
salón, cocina, 2 baños, calefacción central, 
ascensor, vistas Teodoro Camino y Parque. 
14.500.000.

Crucigrama

2

3

10

HORIZONTALES: 1: Alte
ración, desorden. 2: Hurta
ríais. 3: Artículo. La misma 
consonante. Al revés, letra 
griega. 4: Completas. Núme
ro. 5: Nombre de mujer. Al 
revés, satélite. 6: Al revés, 
nivel. Adverbio de modo. 7: 
Artículo. Tabernáculo. Al 
revés, pronombre personal. 8: 
Monarca. Cierto buque. 9: 
Carta de la baraja. Conmue
ven, desasosiegan. 10: Mor
disqueé. Penígera. 11: Mesu-

SOLUaON AL CRUCIGRAMA

rado, equilibrado.
VERTICALES: 1: Agude

zas, ingeniosidades. 2: Hados- 
Artículo. 3: Gastadas. Le 
griega. 4: Asentabas, cinien 
tabas. Música. 5: Consonan 
tes. Ente. Número 
6: Al revés, embarulle.^ • 
7: Sin pelo. En^Hú’- 8. 
gaUego. Rey visigodo. V: 
revés, nota musical. 
Anudad. 10: Insólito. • 
Mujer natural de cierta
dad italiana.
ANTERIOR HORKONTAI^^^

Sus. aP. 4: Matas. CMé. ^ . jo:Parangones. 2: Revelaran. 3: Esas. :--------- ------------- --------„ • „
Asir. 6: Río. aeV. 7: AI. Los. Ni. 8: San. Laboras. 9: Es. criáis

Reo. Arias. 11: Pancartas. . Resabie-
VERTICALES: 1: Remozasen. 2: Pesar. Las. 3: Avatar. ^.

Den. 5: AI. Sao. Oc. 6: naS. laC. 7: Grúa. Sobrar. 8: oaS- 

NN. Osa. Raía. 10: Alienaras. 11: Supervisas.
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A CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

EN FEBRERO NUEVOS GRUPOS 
DE CONTABILIDAD

- KlAOONES WBOMHS - DIRECaON Y ADMINISTRACION DE EMPRESAS
-EMPRESARIALES Y ECONOMICAS

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84
¡PROXIMA CONVOCATORIA!

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

GRUPOS YA INICIADOS. TEMARIOS INCLUIDOS
MAGISTERIO

EDUCACION INFANTIL, PEDAGOGIA TERAPEUTICA 

GRUPOS YA INICIADOS. SEMANAS Y SABADOS 
TEMARIOS INCLUIDOS EN LA MENSUALIDAD

JUSTICIA, AGENTES Y AUXILIARES / CORREOS

ACCESO AUNIVERSIDAD
EGB., BUP., COU., F.P.. ESO, INGLES, CONTABILIDAD

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los jueves alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES | HIGINIO OLIVARES | HIGINIO OLIVARES |

E fi CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES INFORMATICA

CURSO 1^-97
Preparamos tocias las materias de: 
-E.G.B.-E.S.O.-B.U.P.-C.O.U.-REFORMA 
-UNIVERSITARIOS
-ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
- IDIOMAS (TODOS LOS NIVELES)
- CONTABILIDAD-MECANOGRAFÍA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11

* GUARDIA CIVIL - POLICIA NACIONAL.
* INSALUD (CELADORES - AUXILIARES).
* JUSTICIA (AGENTES - AUXILIARES - OFICIALES).
* MAGISTERIO (E. FISICA - E. INFANTIL).
* CORREOS (AUX. CLASIFIC. Y REPARTO).

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

POLICIA LOCAL NUEVOS GRUPOS EN FEBRERO
• Introducción a la Informática
• Ofimática MS-DOS
• Entorno Windows
• Ofimática Windows
• Monográficos

0

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTELA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTELA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97

INSALUD
VKCOPNOCWIAS; AUXILIARES DE CUNICA Y ATS; PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS. 
TECNICOS LABORATORIO: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA 
ESPECIAUSTA EN ANAUSIS CONICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
INMINENTE CONVOCATORIA AÜXIUARES ADMINISTRATIVOS. CELADORES Y PINCHES.

JUSTICIA: OFICIALES, AÜXIUARES Y AGENTES
MAGISTERIO: EDUCACION INFANTIL MUSCAL RaCA INGLES, OTRAS. 
TEMARIO PROPIO INCLUIDO EN EL PRECIO.

0 SQU) DA - lA SArASv

CORREOS: AUX. CLA8. Y REPARTO, 2.500 Plaza#: AY. POSTALES, 250.

AÜXIUARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES:
OFERTA EMPLEO PUBUCO ALMANSA: 3 PLAZAS.

PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS 
POUCíA LOCAL (ALBACETE 18 PLAZAS Y CUALQUIER OTRO MUNICIPIO) 
CLASES YA INICIADAS. NUEVO GRUPO INTENSIVO SOLO SABADOS.
ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: YA CONVOCADAS

enseñanza SECUNDARIA DISTINTAS ESPECIALIDADES TAMBIEN SOLO PRUEBA COMUN
NO ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

:. CLASES YA INICIADAS.

260 PLAZAS 
EN AMBAS OPOSICIONES PLAZO DE INSTANCIAS YA FINAUZADO 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

ESTADO: 710 PLAZA

SEGURIDAD SOCIAL

E(% BUP, REFORMA, COU, KOAS, FP, ESCUELA POUTECNiCA, UNIVERSIDAD 
TODAS LAS MATERIAS ASISTENCIA PERSONALIZADA 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 
INGLES: TODOS LOS NIVELES 0NFANT1L EGB. BUP, COU. UNIVERSIDAD) 

POLITECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA. ETC.
«NTA&IOAD; miBCAS, SmA2W5, R^^

ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 ANOS: TODAS LAS MATERIAS
ASEGUiU EL BUEN imiADO Oa CURSO CON LA AYUDA CHE NECESRAS DESDE a PRINCim

^^^0 ACADEMIA

¡OPOSICIONES GOARDIA CIVIL!
9W»mS RESULTADOS ULTWA CONVOCATORIA; 16 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA: 
Juan Alfaro, Antonio Catero, Luis Carrasco, Pedro Díaz; Luis García, Cartes M. García, 
Tomás Herreros, Manoli Lloret, Javier Manzano, Juan Molina, José M. Navarro, Antonio 
J- Núñez, Pascual Rivas, Wilfredo Rosa, José Requena y José Tornero.

• ¡ENHORABUENA A LOS APROBADOS! 
IWINENTE COMIENZO NUEVOS GRUPOS PREPARACION PROXIMA CONVOCATORIA

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE, GARANTTA DE EXITOI

0/ Mayor 41, 2«
ALBACETE

Albacete

ACADEMIA

MAyPE
* OPOSICIONES POLICIA LOCAL. Próxima convocatoria 20-25
plazas Ayuntamiento de Albacete. Diversas plazas más en municipios 
de la Provincia. Clases ya comenzadas. Ultimas plazas libres. 
« OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL. Inminente convocatoria 
miles de plazas. Aire, Armada, Tierra. Clases ya comenzadas. (40 
aprobados con plaza año 96).
•OPOSICIONES INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO. 
Próxima convocatoria más de 500 plazas. Clases ya comenzadas. 
(100% de aprobados 2 últimas convocatorias). Sólo se requiere Cer
tificado de Escolaridad.
•OPOSICIONES INSTITUCIONES PENINTENCIARIAS. Próxima 
convocatoria 400-600 plazas. Comienzo inminente de clases.

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

Rol'&krmA
COSMETICA ORTOPEDIA
ALIMENTACION INFANTIL HERBORISTERIA 
DIETETICA HIGIENE CORPORAL
COMPLEMENTOS INFANTILES APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosarío, 70 - Tel. 50 45 79 - ALBACETE

OACTiyiDADES FISICAS ALBACETE

ÁrÁ ^1 Octavio Cuartero, 43 ^
níZl^TH:23 24 23 ' / \

11 OPOSICIONES GUARDIA CIVIL 11
Jimenzamos la preparación a cargo de profesores, altamente cua- 

en todas las materias exigidas, con titulación universitaria. 
Lo que nos hace distintos, siguiendo nuestro lema CALIDAD-ETICA, 
el precio mensual por una preparación completísima;

, JLJ21£2LMlL£ESEiaSJL
^ J para los hijos del Cuerpo, un precio especial.

Has leído bien. Somos así. Y por supuesto
MAZTF UN REGALO Y TAMPOCO PAGUES MATRICULA 11 
'^ompruébalo tú mismo en dicha Academia.

JÍStGUE EL EXITO EN ACADEMIA AFAB 11

DEPORTES AlTurA
GRANDES OFERTAS

Dlriflldo a:
-Personas que necesiten 

ampliar conocimientos 
específicos.

-Opositores de Banca y 
Cajas de Ahorro.

-Relaciones laborales.
-Administrativos.

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - .ALBACETE

f. CURSO PRACTICO DE 

. CONTABILIDAD Y BANCA 
vinnci i

TFNO:52 03 66
02005 ALBACETE

Contenidos:
-CONTABIUDAD FINANCIERA (60 h.).
-RENTAS (20 h.).
-CALCULO MERCANTIL (20 h.).
-PRACTICAS ADMINISTRATIVAS Y

COMERCIALES (40 h.).
-TESTS PSICOTECNICOS (20 h.).
-MECANOGRAFIA (30 h.).
-MANEJO PRACTICO DE ORDENADOR (30 h.).

Comienzo: A partir del 3 de febrero. Duración total: 220 horas.
IRESERVA YA TÜ 

GRUPOS DE MAÑANAS Y DE TARDES

^1 CENTRO ESPECIALIZADO BI DIBUJO TECNICO

J^Gaona,16i‘ddia 02001 Atacete 
'*•■■(967) 52 05 14-Fax:52 38 44

DISEÑO 

DESCRIPTIVA 

DEUNEACíON 

DIBUJO GRAFICO

3D STODIO

¡¡DESPEGA HACIA EL FUTURO!!

CON ALCEIALBA by L.Q.
(Asociación local de Centros de Idiomas de Albacete)

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS

ALCEIALBA by L.Q.
(Asociocién Local de Centros de Enseñanza de Albacete)

GUARDIA CIVIL

AUTOCAD 

AutoCAD* COREL
liíAutodesk
>.^. C«r»o de Fonnadón Autorizado WWDOWS

INGLES - FRANCES - ALEMAN
Profesores Nativos y Licenciados

•INUNGUA IDIOMAS 01. Galego. 20 (Edii. Simago). Tel. 22 37 16
IDIOMAS WELUNGTON (Sólo niños) C/ Mayor, 45. Tel: 21 47 97
•CAMBRIDGE IDIOMAS. C/ Concepción. 10. Tel: 2140 40
•IDIOMAS CUNTON. (Sólo niños). C/ Marqués de Vaores, 28 (Esq. 0. Cuartero). Tel: 23 58 54
TITULATE EN INGLES, UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE.
Directora: Mrs. Linda Lawrance

98% DE APROBADOS CON PLAZA EN LA ANTERIOR 
CONVOCATORIA
ASEGURA TU PORVENIR EN
CENTRO DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES 
26 AÑOS DE EXPERIENCIA

0 Z

INGLES ORAL GRUPOS AVANZADOS

C/ MARQUES DE VILLORES 28 (Esquina O. Cuaríero) 
TELEFONO 23 58 54
OTRAS OPOSICIONES:

-AL PROFESORADO DE E.G.B.
- JUSTICIA, CORREOS, INSALUD, 
- POLICIA LOCAL Y NACIONAL

‘J.. OPOSICIONES
*Q**f*cla *Pollcla Nacional

* Pol leía Local
En Guardia Civil» M^ •’^OS DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES

<Je Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero) Tel. 23 58 54
C/Ma¿í?9?AE!A: METODCT AUDIVISUAL SUPERRAPIDO

45. TEI. 21 47 97

ALCEIALBA by L.Q.
(AS(X3A(X)N LOOIL DE (ÍNTROS DE ENSEto Y CENTROS DE IDIOMAS DE 
INFORMATICA - CONTABIUDAD - INGLES - FRANCES - ALEMAN 

CENTRO ESTUDIOS INFORMATICOS

RECUPERACIONES

C/ TESIFONTE GALLEGO 20 (Edlf. Simago) 
TFN0. 22 37 16 PROFESORES NATIVOS

EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 
UNIVERSITARIOS - POUTECNICA...

Oficial)

CBÍTRO ESTUDIOS LOPEZ OuTlES: C/ ItoquM d»V»ortt,28 (Eaq. Octavio Cuartaro). TiL23 58 54

GRADUADO ESCOLAR!
Aseaúrate el

’ítulo
APROBADO

ACADEMIA IBERA. 0 ConcaociOri 10. Tai 2140 40
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¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ¡i VISÍTENOS !!

^Pl ALBACETE -
*^ax!asr** TwifaRt» Güllego la ■ P Izq. "f^ ÜLLAMENOSÜ 

¿JBMHH^^HHH

123 41841 -^^^^f^ 
|S&2JU2W INMOBILIARIA

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio

Machado, 31
Teléfono: 23 55 55

¡Pregún tenos 
por su hogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso refotmado, zona 
Luis Badía, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada y 
baño. Precio 3.700.000 ptas. 
Tef. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
4 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo, 
ascensor, calefacción y pla
za de garaje. Precio 
10.500.000 ptas. Tef. 
23 55 55

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Collado 
Piña, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Poca comunidad. Precio 
4.900.000 ptas. Tef. 
23 55 55

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso nuevo a estre
nar. 3 dormitorios, salón, 
cocina, 2 baños, ascensor, 
calefacción individual, tras
tero. Precio 8.900.000 ptas. 
Tef. 23 55 55

• OCASION UNICA zona 
Clínica del Rosario. Tres 
dormitorios, puerta blinda
da, ventana de aluminio. 
6.000.000 ó también 42.000 
ptas mes sin entrada. 
52 08 59

• GESDOMUS vende últi
mos pisos a estrenar de 3 
dormitorios, zona Parque 
Sur, armarios empotrados, 
calefacción individual, 
ascensor, garaje, trastero, 
precio 12.000.000. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamentos a estrenar de 84 
m®, zona P8 de La Libertad, 
2 dormitorios, 2 baños, coci
na amueblada en roble con 
encimera de granito, lavado
ra, frigorífico, lavavajillas, 
microondas, homo, campa
na, placas de cocción, gara
je y trastero, 13.300.000 
Ptas. Calidades de 1®. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
todo exterior con vistas al 
Parque de Abelardo Sán
chez, 4 dormitorios, 2 baños 
y 1 aseo, calefacción cen
tral, ascensor, 16.000.0001 
Ptas. Tel. 52 32 81

API SANMARTIN
PABLO MEDINA, 1 

(Esquina San Antón)
Telefono 21 20 02

ALBACETE

• API SAN MARTIN VEN
DE PISO zona Barrio San 
Pablo, 80 m^. útiles, salón, 
3 dormitorios, baño, 28 sin 
ascensor, piso por planta, 
preinstalación de calefac
ción. 7,2 Mill. (Ref. 701)

• API SAN MARTIN VEN
DE PISO c/ Arquit. Fernán
dez, 90 m^. útiles, salón, 3 
dormitorios, 2 baños, ascen
sor, calef. indiv. trastero y 
garaje, todo exterior. (Ref. 
698)

• API SAN MARTIN VEN
DE PISO zona Luis Vives, 
salón, 3 habitaciones, baño, 
28 sin ascensor. 6,5 Mill. 
(Ref. 703)

• API SAN MARTIN VEN
DE PISO zona Dionisio 
Guardiola, 90 m^. útiles, 
salón, 3 dormitorios, 2 
baños, calefacción, ascen
sor, trastero y garaje, edi
ficio de 6 años. 13 Mill.

• SE VENDE o alquila plaza 
de garaje en C/ Filipinas 
(Junto Iglesia del Pilar). Tel: 
32 52 59

• VENDO TERRENO de 
10.000 m^. Zona Ctra. Jaén. 
Tel. 23 61 49

• VENDO PISO C/ Lugo. 
4 habitaciones, calefacción 
individual, seminuevo. 
1 1.000.000 Pts. Tel. 
50 64 72

• SE VENDE PISO en Alca- 
zar de Toledo, con cochera. 
Precio a convenir. Tel. 
21 69 68

• SE VENDE LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano (junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

• LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público. C/ Aguja, 13 a 
50 metros detrás de Pryca.

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona residencia, 3 
dormitorios, patio como 
garaje, 3.500.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• VENDO PISO: Tres dor
mitorios, salón, dos baños, 
garaje opcional. Teodoro 
Camino, 2. 50 04 93

Ultimas viviendas terminadas 
entre el Hospital General y el 

Campus Universitario.
De 3 dormitorios + trastero + 
garaje = 10.100.000.- Pts.

De 4 dormitorios + trastero + 
garaje = 11.750.000.-Pts.

Tel. 2112 52

TORREVIEJA 
¡¡¡OFERTA IRREPETIBLE!!! 

Su VIVIENDA
Desde 25.000 ptas mes.

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA + IVA

Tel. 50 72 09
PROMOCIONES EDEN

iiSUPER OFERTA!! 
TORREVIEJA 

BUNGALOWS
2 y 3 Dormitorios -r Jardín 

o Solarium í Palio * Piscina 
Común - Amueblados 

4.400.000 
Tel. 50 72 09

PROMOCIONES EDEN

• REFORMADO, suelo 
gres, trastero, puertas pino, 
3.000.000 negociables ó 
21.000 mes. 52 08 01

• EXCEPCIONAL, calefac
ción, ventanas aluminio, 
cocina completa. 5.000.000 
bien 35.000 mes sin entra
da. 52 08 59

• VENDO DERECHOS de 
prima ovino y caprino. Telé
fono: 908/09 66 58

ALQUILER

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Carnino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel: 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
de 3 dormitorios, en Villa- 
cerrada, calefacción central, 
ascensor, cocina amuebla
da nueva, armarios empo
trados 65.000 Ptas. comu
nidad incluida, garaje opcio
nal. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
z. centro, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción, 50.000 Ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento de 2 dormitorios, 
zona Carretas, cocina inde
pendiente eimueblada nue
va, calefacción individual de 
gas ciudad, armario empo
trado. 40.000 Ptas, tel. 
52 32 81

EDIFICIO TOSCANA
Se alquilan apartamentos 
2 dormitorios. Se alquilan 
despachos.
Para profesionales, sala de 
conferencias, salas de reunio
nes. locales comerciales, domi
ciliación de sociedades, plazas 
de garaje, etc... Tf: 52 02 21 y 
21 00 02

• SE ALQUILA plaza de 
garaje en C/ Ejército, 4 (fren
te Museo del Parque). Tel: 
22 28 21

• ALQUILO LOCAL comer
cial. 110 m^. C/ Hernán Cor- 
tés. Tel. 23 61 49

• SE NECESITA chico para 
compartir piso. Llamar hora
rio no laborable. 52 20 87

• ALQUILO PISO amuebla
do, 3 dormitorios, 40.000 
comunidad incluida. Pas
cual Suárez. 22 71 52

• ALQUILO PISO CENTRI
CO, bien amueblado, cale
facción individual, garaje, 
comunidad, 65.000. Tel. 
21 62 97

• ALQUILO APARTAMEN 
TO amueblado, 1 dormitorio 
Nuevo. Céntrico. Garaje 
50.000. 24 62 17

• SE ALQUILA piso nuevo 
95 m^, amueblado, 4 dormi
torios, 2 baños, salón, plaza 
de garaje, trastero, junto al 
Hotel Los Llanos. Tfno: 
22 68 48

• SE ALQUILA APARTA
MENTO, Rosario, 4, a estre
nar. Tel. 21 10 73-50 64 17

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, 2 dormito
rios, a estrenar, zona Par
que. 221453

• SE ALQUILA LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano (junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49_______

ALQUILO LOCAL 
COMERCIAL

185 m®. C/ Marqués 
de Villores N® 43. 
Totalmente acondicio
nado. 80.000 Pts. Tno: 
22 35 52. Dejar recado 
en contestador.

3 TI
 g

• ALQUILO PISO: Tres 
dormitorios, salón, dos 
baños, calefacción agua 
caliente y fría central, ascen
sor. 58.000. Garaje opcio
nal. Teodoro Camino, 2. 
50 04 93

Q SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. 
52 02 51

SE PRECISA 
APRENDIZ

Para servicio técnico infor
mático, con conocimientos 
de MS-DOS, WINDOWS. 
Enviar curriculum al aparta
do 1111 de Albacete.

• IMPORTANTE EMPRESA 
líder en su sector selecciona 
ejecutivos/as comerciales, se 
requiere: edad comprendida 
entre 25 y 45 años, interés 
por el tema comercial, nivel 
cultural medio, capacidad de 
relación. Se ofrece fijo -F 
comisiones (135.000.- supe
rables), formación a cargo de 
la empresa. Interesados lla
mar al teléfono 52 23 35. Pre
guntar por Sr. Molina.

• ATENCION, buscamos 
personas ambos sexos para 
nuestro departamento 
comercial. 23 94 95 maña
nas Sr. Antonio.

• SE NECESITA chica voca
lista para formar dúo. Tel: 
23 45 91

• SE OFRECE chica como 
empleada de hogar interna. 
Tel. 21 81 24 Rosi

• MUJER, si deseas rela
ción, respetuosa y positiva, 
un hombre así te espera. 
Tel. 970/31 05 82

• TITULADA DE INGLES 
da clases particulares. 
Recuperaciones. Tel. 
23 47 24

• BANDA DE MUSICA “La 
Armonizadora" de Fuenteal
billa necesita “urgente” un 
director. Interesados pre
sentar currículum con refe
rencia a María José Oñate 
en Farmacia, Avenida de 
Albacete, 8 de Fuentealbilla, 
o llamar al teléfono 47 20 17 
ó 47 21 74

Empresa de Servicios 
a nivel nacional
PRECISA 

COMERCIAL
Con experiencia en viajes. 
Edad de 25 a 35 años, 
formación a cargo de la 
empresa. Condiciones a 
convenir. Tel. 22 50 00

C Tinte. 56 1*? IZDA 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

©LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-UW>tEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TBLIPONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.J.J.

• ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudare
mos a financiarlo. Teis: 
50 17 30-908/36 80 69

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• NUEVAS ALIANZAS: 
Terrateniente 44 años solte
ro. Me he pasado el tiempo 
trabajando sin buscar lo que 
más necesito, una buena 
mujer. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: Un 
traslado laboral me ha traído 
a esta ciudad, conocería chi
cas de 20 a 26 años, rela
ción sana. Soltero 25 años. 
Técnico de Aviación. 
52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Agente comercial, 22 años 
soltera. Por mi trabajo estoy 
todo el día en la calle, al 
llegar a casa me encuentro 
sola. 52 15 90

• CON MOTIVO del día de 
los enamorados, Nuevas 
Alianzas organiza una cena 
el día 15 de Febrero para 
todas aquellas personas 
que no tengan pareja. 
Reserve su mesa antes del 
día 12 llamando al Tlf. 
52 15 90. No te lo pierdas, 
sorteamos viajes.

• CLASES PARTICULA
RES de Inglés a domicilio. 
Tel. 52 00 90

¡ELENA!
Azafata de compañía. 
Escultural. Juventud, 
belleza, simpatía y discre
ción. Nueva dirección. 
Apartamento privado. 
Salidas Hotel.

• TRASPASO confite
ría-cafetería en centro 
comercial por traslado. 
24 64 42

Tel 907-50 27 97

• CASA DE CONTACTOS.
Nuevo estilo. Tel. 51 14 07

• SE NECESITAN chicas 
para casa de contactos. Tef 
24 71 16

• NUEVA CASA DE CON
TACTOS. Rosana. Tel. 
24 71 16

• CONTACTOS si buscas 
chicas, ambiente selecto y 
relajado, llámame. 21 21 56

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 9 mañana a 
9 tarde. Tef. 22 84 64

• CASA DE TU A TU Estu 
diantes, Meri, atractiva. Glo
ria, 18 años. Yuli, 19 años, 
oriental, delgadita. Tel. 
23 74 12

• SEXO GRATIS mujeres 
buscan contacto sexual, no 
comercial. (95) 205 07 07

• NOVEDAD, Carolina, 
rubia, ojos azules, exube
rante, muy atractiva. Salidas 
hotel. Tel. 22 84 64

• CRISTINA 23 años. Cari
ñosa. Tel. 22 84 64

TRASPASOS

• SE TRASPASA carnice
ría-charcutería. Zona Feria. 
Bien equipada. Tel. 
989-33 83 42

• SE TRASPASA local 
acondicionado para asa
dor-merendero. Zona Paseo 
Feria. Tel. 989-33 83 42

• SE TRASPASA comercio 
bien situado, totalmente 
nuevo. Llamar tardes 
23 59 91

• SE TRASPASA PUB 
zona parque sur. Precio a 
convenir y facilidad de pago. 
Tel. 22 48 62

• SE TRASPASA asador 
de pollos por 6.000.000 con 
beneficios de 4 a 6 millones 
ai año. Tel. 52 41 60 de 11 
a2

• SE TRASPASA cafetería.

Tel. 23 48 47

• SE TRASPASA bar bar
bacoa. C/ Granada, 8. Tei. 
23 45 91

• TRASPASO loc^, cj j
co. Económico. OP^xp 
dad. 42 metros. Chaflán. 
Teléfono: 908/04 99 75

Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Consulta en:
HERBOLARIO NATOR-MARIBEL

C/ San Agustín, 8 - ALBACETE

Tfno: 52 00 06

Tratamientos individualizados par^
HEMORROIDES, VARICES, OBESIDAD, ESTREÑIMIENTO, 

INSOMNIO, COLESTEROL, ACIDO URICO, REUMA, ARTB ’̂ 
JAQUECAS, MIGRAÑAS, STRESS, ACNE, ALERGIAS, CELUUi«’ 
CIATICA, CIRCULACION, CISTITIS, DEBILIDAD, COUCU , 
DIARREAS, DIABETES, ENURESIS, URTICARIA, P^O^SmO 
RINITIS, SINUSITIS, TABAQUISMO, ALCOHOLISMO, TEM^ 

RES, OXnJROS, PARASITOS INTESTINALES, 
IMPOTENCIA, LARINGITIS, MEMORIA, HISTERIA, iNDiGEbH 

NES, FLATULENCIAS, GASTRITIS,...ETC.3

CONTRA EL

RE4 c/ Barceló 13 1® izq. 28004 Madrid. TLF. (91) 593 90 00

Bqneo Central Hispano suc» 1 c/c. 9000*0
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► “El año que vivimos 

peligrosamente” consolidó 
al director australiano La Tribuna

TELEVISION

ü historia se centra en una trama mafiosa trasladada al seno de una comunidad Amish

‘‘Unico testigo”, de Peter Weir, en 
“Cine Cinco Estrellas” (Tele 5)

3 MADRID. (Efe).- El cine 
? australiano ha conocido en los 
f últimos años un gran auge, qui- 

zá por la decadencia del cine 
| comercial norteamericano, 
” que, aunque aún dominante en 
i el mundo, ha perdido algunos 

puntos frente a otras cinema-
1 tografías.
! Uno de sus directores más 

conocidos es Peter Weir, naci- 
d do en Sidney (Australia), en 

1944, que comenzó su carrera 
" en el mundo de la imagen en 
y 1967, cuando entró a trabajar 

en televisión en su Australia 
5 natal y realizó numerosos cor- 

1 tos, también para el cine.
Una de sus primeras pelí- 

d culas fue “La última ola”, que 
1 narraba el enfrentamiento 
í entre la cultura aborigen aus

traliana y la proveniente del 
mundo occidental, aunque su 
primer gran éxito internacional 
fue “Gallipoli”, ambientada en 
la I Guerra Mundial, sobre la 
historia de dos jóvenes atletas 
australianos.

Pero sería “El año que vivi
mos peligrosamente”, donde 
Peter Weir se consolidó como 
un director capaz de contar 
una bella historia sin grandes 
pretensiones.

Tras realizar esta película, 
Peter Weir se instaló en Esta
dos Unidos, donde realizó otra 
de sus aplaudidas películas, 
“Unico testigo”, que hoy pone 
en antena Tele 5, protagoni
zada por Harrison Ford.

Un policía descubre una tra
ma mafiosa en el seno de la 

policía, tras cometerse un cri
men en los retretes de una 
estación de autobuses que ha 
tenido a un niño como único 
testigo.

Al proteger al niño, es heri
do y se refugia en el seno de 
una comunidad Amish -comu
nidad que esta película popu
larizó-, a la que pertenece el 
niño y su madre viuda y se 
entablará una relación amoro
sa entre ambos, aunque con 
la distancia que impone una 
gran barrera cultural.

A destacar la interpretación 
de la actriz Kelly McGuillis en 
el papel de la madre viuda, 
en un reparto que completan 
Josef Sommer, Lukas Haas y 
Jan Rubes, entre otros. Harrison Ford es el policía infiltrado en una comunidad Amish.

Las películas del día

‘' ^“Ni un momento de respi
ro”.- La Primera pasa a la una 

la madrugada “Ni un 
j raomento de respiro” (1968). 
4 Director: Jerry F. Brunner. 
.Intérpretes: Dick Van Dick y 
¡Edward G. Robinson.
pack, un incauto actor de tele
visión, es confundido con un 
? gasnter y obligado a participar 
pn el robo de una famoso 

i cuadro.

►‘‘Angeles gordos”.- En “La 
película de la mañana”, la 2

¿ pasa “Angeles gordos” (1980). 
j Dirección: Manuel Summers. 
■ Jilérpretes: January Stevens, 

famham Scott.
1 Dn joven obeso, pianista de 
i Jn cabaret, consigue la amistad 
i ce una chica, Mary, a través 
yel correo del corazón.

* ^^” hombre”.- Y a las 
3^)30 horas, este mismo canal 

hombre” 
^ ^ii^tor: David Leland.
. ^lerpretes: Liam Neeson y 

oanne WhaUey-Kilmer.
^^^®^o en paro, por haber 

ado en una huelga y enfren- 
i^ policía, se ve oblí- 

a jugarse la vida en el 
loxeo ilegal.

‘^^^ ^®* ®® vengador”.- 
^ena 3 emite en la sobre

asa el telefilme “El caso del 
J^engador” (1988)
, ^ección: Christian Nyby. 
Jaretes: Raimond Íurr, 
f*ara^Hale.

teniente de las fuerzas 
V^s es acusado de asesinar 

con la que man- 
Jiüi^ velaciones ilícitas. La 

del militar contata a un 
gado para que le defienda.

Claudia Cardinale.Aitana Sánchez-Gijón.Alec Baldwin.

►“Semos peligrosos”.-Ya de 
madrugada, la cadena privada 
emite “Semos peligrosos, usea- 
se makinavaja 11” (1993). 
Dirección; Carlos Suárez. 
Intérpretes: Andrés Pajares, 
Jesús Bonilla.
Tras un largo período en la 
cárcel, Makinavaja sale dis
puesto a continuar su profesión 
de “chorizo”.

►^^La próxima estaci6n”.-Y a 
las 4,35 de la madrugada. 
Antena 3 da por terminada la 
emisión con “La próxima esta
ción” (1982).
Dirección: Antonio Mercero. 
Intérpretes: Alfredo Landa y 
Lola Herrera.
Marga y José Luis son un 
matrimonio acomodado y con 
una mentalidad propia de su 
generación.

►“Johnny Reno”.-Tele 5 ofre
ce en “Cine Matinal” el wes

tern “Johnny Reno” (1966). 
Dirección: R. G. Springsteen. 
Intérpretes: Dana Andrews y 
Jane Russell.
Johnny Reno es un comisario 
que luchará en el transcurso 
de dos días para establecer la 
justicia y el orden en un con
dado, del lejano Oeste.

►“Al filo de la mentira”.- Por 
la tarde, a las 16,00 horas, esta 
cadena pasa “Al filo de la men
tira” (1996).
Dirección: Steve Schachter. 
Intérpretes: Jeff Fahey y Kim 
Cattrall.
Mitchell Parker ha sido siem
pre un mentiroso empederni
do. Ya desde pequeño sabía 
lo que quería y como con
seguirlo.

►“Miami Blues”.- Al filo de 
la medianoche, la “pantalla 
amiga” emitirá, tras “Unico 
testigo” (filme comentado 

anteriormente), una cinta de 
George Armitage, su título 
“Miami Blues” (1989).
Intérpretes: Alec Baldwin y 
Fred Ward.
Un buscavidas californiano, 
pendenciero y violento, llama
do Junior, llega a Miami tras 
una larga temporada en la 
cárcel.

►“Calle paraíso”.- Por último 
Tele 5 pasa a las dos la madru
gada el melodrama “Calle 
paraíso 588” (1993) 
Dirección: Henri Vemeuil. 
Intérpretes: Claudia Cardinale 
y Omar Shariff.

►“Un paseo por las nubes”.- 
Por su parte. Canal Plus estre
na “Un paseo por las nubes” 
(1995).
Dirección; Alfonso Abrau.
Intérpretes: Keanu Reeves y 
Aitana Sánchez-Gijón.
Para rodar la que ha sido su 

primera película en Holly
wood, Alfonso Arau (“Como 
agua para chocolate”), quiso 
contar con la presencia de dos 
carismáticos actores y reunió 
al tándem Keanuu Reeves y 
Aitana Sánchez-Gijón.
“Un paseo por las nubes” está 
basado en el filme neorrealista 
italiano “Cuatro pasos por las 
nubes”, que fue dirigido en 
1942 por Alessando Blasseti. 
Los derechos de este filme fue
ron adquiridos ocho años atrás 
por Jerry y David Zucker, que 
esperaron pacientemente el 
momento adecuado de volver 
a llevarlo a la pantalla.
La película cuenta una historia 
de amor imposible en la que 
se confrontan la cultura latina 
y anglosajona. La acción trans
curre en bucólicos escenarios 
naturales de California, espe
cialmente entre sus famosos 
viñedos.
Tras volver de la guerra Paul 
Sutton, un joven soldado tiene 
un inesperado encuentro con 
Victoria Aragón, la hija de un 
adinerado propietario de viñe
dos que acuerda contraer 
matrimonio con él para que 
le ayude a enfrentarse a su 
padre. Cuando sus mutuas 
pasiones se encienden entre la 
mágica sensualidad el ritual 
cosechero, ambos se encuen
tran inesperadamente en una 
romántica aventura que ven
cerá todos los contratiempos 
para estar juntos.
Al igual que hizo en “Como 
agua para chocolate”, Arau ha 
dotado a las imágenes del filme 
de realismo mágico, que nos 
dice que podemos vivir en dos 
dimensiones.
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La 2 inicia las retransmisiones de 
la Copa del Rey de Baloncesto
León Caja España y TDK Manresa se enfrentan hoy en 
un encuentro de la Copa el Rey de Baloncesto, cuya final 
tendrá lugar el proximo lunes, que transmite en directo 
La 2.
El León Caja España se encuentra en el cuarto en la 
liga ACB, pero no hay que olvidar que el TDK Manresa 
ganó el pasado año al poderoso F.C. Barcelona en la final, 
en este misma competición, segundos antes del final del 
encuentro.
Este encuentro pertenece a los cuartos de final de la Copa

del Rey. El sábado se jugarán las otras dos semifinales, 
entre el Barcelona-Real Madrid y el Estudiantes-Cáceres, 
para pasar el domingo a las semifinales.
Por su parte. Antena 3 Televisión dará paso hoy, tras la 
conclusión de “Lluvia de estrellas” y también de la mano 
de Bertín Osborne, a “Menudas estrellas”, un espacio similar 
al anterior, donde niños de corta edad imitarán a sus can
tantes preferidos, pero lo harán en riguroso directo, sin 
el truco del “play back”, lo que hace más meritorias sus 
actuaciones. Chichi Creus, base del TDK.

iiM
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U TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO NACIONAL
10,00.- KASANDRA
11,40.- SABER VIVIR
1235.- ASI SON LAS COSAS 
1330.- ENTRE TU Y YO 
1335.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00.- TELEDIARIO 1
1539.- EL TIEMPO 
15,45.- PELIGROSA
17,45.- SOLO PARA MUJE

RES
1830.- VAYA LIO 
19,00.- NOTICIAS
19,05.- HERCULES, SUS VIA

JES LEGENDARIOS
1935.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO 2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- ESTAMOS DE VUEL

TA DOS
2230.- EL SEMAFORO 
00,45.- TELEDIARIO 3
01,00.- CINE DE MADRUGA

DA “Ni un momento de 
respiro” (USA/1968/98’) 
Director: Jerry F. Brun
ner Intérpretes: Dick 
Van Dick, Edward G. 
Robinson Jack, un incau
to actor de televisión, es 
confundido con un gans- 
ter y obligado a parti
cipar en el robo de un 
famoso cuadro.

02,45.- ALFRED HITCH- 
COCK

0330.- TELEDIARIO 4 
04,00.- ENFERMERAS 
04,45.- AGUJETAS DE

COLOR DE ROSA

06,00.- LA CUEVA DE ALTA
MIRA

07,00.- ULTRAMAN
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
09,15.- THATS ENGLISH
10,45.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA “Angeles 
gordos”

1230.- HISTORIAS DE LA 
TELE

13,00.- CON MUCHA MAR
CHA

15,15.- ROMPECOCOS
1530.- JARA Y SEDAL
16,00.- FUTBOL. TORNEO 

MERIDIAM CUP 
SUB-17 Portugal - Espa
ña, desde Lisboa

17,45.- PARA NOSOTROS
18,40.- MISION TOP SECRET
19,10.- VR 5.0
1930.- PIRENAIA 97
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,10.- ASI SE HIZO...
2035.- BALONCESTO. COPA 

DEL REY León C^ja 
España-TDK Manresa

22,00.- LA 2. NOTICIAS
2235.- EL TIEMPO
2230.- TURNO DE OFICIO
2330.- ESPECIAL CINE “El 

gran hombre”
0135.- METROPOLIS
01,40.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO (I) 
“Samba”

02,45.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II) 
“Un rastro en el polvo”

0330.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO 
(III) “Aloha, Bobby y 
Rose”

0535.- CIERRE

07,10.- EL MUNDO DE 
BOBBY

0730.- CLUB MEGATRIX 
09,00.- NOTICIAS
0930.- EL PRIMER CAFE 
1030.- T.J. HOOKER
1130.- MATLOCK
1230.- LOS CHICOS HAN 

VUELTO
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- PRIMOS LEJANOS
1435.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE “El caso del 

as vengador”
17,55.- TOCADOS POR UN 

ANGEL
18,55.- FARMACIA DE 

GUARDIA
20,10.- LA GRAN REVAN- 

CHADIA
21,00.- NOTICIAS
2130.- MAMA QUIERE SER 

ARTISTA
22,30.- MENUDAS DE 

ESTRELLAS
0030.- CINE “Semos peligro

sos, usease makinavaja 
II” (1993)

02,10.- NOTICIAS
02,45.- TELEVENTA
0435.- CINE DE MADRUGA

DA “La próxima esta- 
ción”(1982) Dirección: 
Antonio Mercero. Intér
pretes: Alfredo Landa, 
Lola Herrera. Marga y 
José Luis son un matri
monio acomodado y con 
una mentalidad propia 
de su generación.

06.10.- TELENOTICIAS.

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- LOS SNORKELS
0730.- LA LEYENDA DE 

BLANCANIEVES
08,15.- SUPERMARIO 

BROSS
08,40.- CAZAFANTASMAS
09,05.- CONAN
0935.- EL MISTERIO DE LA 

PIEDRA AZUL
09,45.- CINE MATINAL

1130.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE 

ARGUIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS
15,15.- EL TIEMPO
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE “Al 

filo de la mentira”
1730.- ANA
19,15.- EL SUPER. HISTO

RIA DE TODOS LOS 
DIAS

19,50.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

2030.- LAS NOTICIAS
2135.- EL TIEMPO
2130.- TELECUPON
22,00.- CINE CINCO ESTRE

LLAS “Unico testigo”
00,10.- CINE “Miami Blues”
01,50.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
0230.- PIRENA
0235.- MADRUGADA DE 

CINE “Calle paraíso 
588”

0435.- COPS
04,50.- POBRE DIVORCIA

DO
05,15.- LOS FORRESTER

MULTIMEDIA SYSTEMS

Cursos intensivos
1. Hoja de Cálculo Excel
2. Introducción práctica
3. Procesador de textos
4. Windows 95
5. Procesador de textos
6. Windows 95

a Internet 
(Word 6.0)

(Word 6.0)

Horario 16.30 a 18.30
Horario 11.30 a 13.30
Horario 9.30 a 11.30
Horario 10.00 a 12.00
Horario 19.00 a 21.00
Horario 19.15 a 21.15

Lunes, Miércoles y Viernes 
Sábados
Sábados
Lunes y Miércoles
Lunes, Miércoles y Viernes
Martes y Jueves

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS
0835.- PLUSVALIA
0830.- TELESERIE
0835.- REDACCION
09,00.- LO + PLUS
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “La flor de mi 

secreto^
11,41.- CINE: “Smoke”
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- MAS DEPORTE
1435.- REDACCION
15,00.- NATIONAL GE0- 

GRAPHIC EN CANAL 
-I-: Leopardo, la noche 
del cazador

15,54.- CINE: “El genio del 
amor”

1737.- CINE: “Una foca en mi 
casa”

19,00.- PROGRAMA MAS O 
MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P4-Ó-XÓ:)

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- MAGACINE: Toma 1
2030.- LO -b PLUS
2130.. REDACCION
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL -b: 

“Un paseo por las 
nubes”

23,40.- CINE: “2 tontos muy 
tontos”

0133.- CINE X: “¡Cámara! 
¡Acción!”

02,52.- PIEZAS
03,15.- CINE: “Cyclo”
0530.- CINE: “El palomo cojo”
07,10.- NATIONAL GEO- 

GRAPHIC EN CANAL 
+: Los ritmos de la vida.

07,15.- CARTA DE AJUSTE 
0730.- A LA BABALA 
09,00.- VIDA SALVAGE 
09,55.- A TRAVES DEL 

TIEMPO
10,45.- CINE DE MANANA: 

“Todos besaron a la 
novia”

12,25.- INFORMATIVO 
PARA SORDOS

1230.- PIENSA EN MI 
13,00.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9 
15,10.- EL TIEMPO
15,15.- SI LO ACIERTAS, LO 

ADIVINAS
16,10.- A FLOR DE PIEL
16,45.- SERIE POR DETER

MINAR
1730.- BOLA DE DRAC 
18,00.- A LA BABALA
19,15.- EL MUNDO DE MON

LEON
20,00.- NOTICIAS 9
20,10.- EL TIEMPO
20,15.- DOSSIERS
21,00.- CANTA, CANTA 
22,00.- PARLE VOSTE, 

CALLE VOSTE
02,00.- CINE DE MEDIANO

CHE: “Los jóvenes no 
lloran” D: Alfred L. 
Werker. I: Sal Mineo, 
James Whitmore, H. 
Carroll Naish. En un 
orfelinato de Georgia un 
adolescente, Leslie Hen
derson, lucha contra la 
brutalidad, el cinismo y 
el sadismo de los tipos 
que le rodean. En una 
prisión cercana, el reclu
so Rudy Krist, también 
lucha contra aquellos 
que abusan del poaer.

0335.- FIN DE EMISION

p

i

i
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Cursos de iuformátics 

Inicio en Enero y Febrero

Duración 20 horas Inicio 22/01/97
Duración 8 horas Inicio 25/01/97
Duración 24 horas Inicio 25/01/97
Duración 24 horas Inicio 03/02/97
Duración 24 horas Inicio 10/02/97
Duración 24 horas Inicio 25/02/97

Cursos Individuales
1. Inglés Multimedia (todos los niveles)
2. Francés y Alemán Multimedia
3. Todas las aplicaciones informáticas

Horario libre 
Horario libre 
Horario libre

Apoyo tutorial
Apoyo tutorial
Inicio: Todos los días

INFORMACION: MULTIMEDIA SYSTEMS Calderón de la Barca. 3 ALBACETE - TeIf: 51 06 16

M.C.D.2022
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j La película se estrena hoy en toda España

La subjetividad del amor 
ríen ‘‘Perdona bonita, pero 
I Lucas me quería a mí”

MADRID. (Efe).- La sub- 
■ jetividad del amor en clave de 

"t humor es el tema de “Perdona 
* bonita, pero Lucas me quería 

a mí”, primera película de los 
* directores canarios Félix 

Sabroso y Dunia Ayaso, que 
se estrena hoy viernes en toda 
España. Tres jóvenes gays 
comparten apartamento, pero 
problemas ecónomicos les lie- 

: van a alquilar una de las habi
taciones, a un cuarto chico que 
complicará sus vidas, mas allá 

; de lo previsible.
J Ellos son Jordi Molla, Pepón 
' Nieto, Roberto Correcher y 
¿1 Alfonso Caparrós, que com- 
j parten cámara con Lucina Gil, 
j María Pujalte, Gracia Olayo, 
| Ferrán Rañé y la colaboración 
| especial de Esperanza Roy, en 
1 una desternillante comedia, en 
1 la que se transmite de inme- 
1 diato lo bien que lo han pasado 
-j los actores durante el rodaje, 
j Hasta llegar aqui “hicimos 
j muchas cosas, muchas tonte- 
• rías y sobre todo muchísimos 
i cursillos. Cuando conocimos al 
, productor César Benítez nos 
i examinó mucho, sabíamos lo 
j que queríamos hacer, pero no 
i sabíamos lo que él quería oír.

Teníamos pánico”, explicaron 
1 Sabroso y Ayaso en la presen- 

^ tación de la cinta.
c El objetivo era demostrar 
A que el amor es mentira, que

ei ser humano entontece cuan
do se enamora, que para un 
amante Jack el destripador 
pasa a ser Jacky, por eso los 
personajes de la comedia lle
gan al límite, puntualizaron los 
directores.

Eran pareja. Están juntos 
desde que eran adolescentes. 
Ella tiene 35 y él 31. Ahora 
son de todo, hermanos, ami
gos... comparten piso, y su 
casa, explicaron, es como el 
despacho del psiquiatra López 
Ibor. Sus amigos cuentan sus 
historias y es como si hicieran 
terapia de grupo y de esas 
vivencias han surgido sus per
sonajes de ficción.

Les gusta que les comparen 
con Pedro Almodóvar, porque 
consideran que el cine español 
se divide en antes y después 
de ese director, pero opinan 
que hay muchas diferencias, 
que su trabajo se inspira más 
en los años 70, que es más 
teatral con una estética más 
pastel e inspirado en la tv. 
“Hemos tenido mucha suerte 
-manifestó Ayaso- cuando en 
la vida te arriesgas, se porta 
bien contigo, porque no es 
para los cobardes. Somos muy 
transcendentes pero nos pare
ce muy denso y por eso pre
ferimos el lado sarcástico y 
aunque haya quien piense que 
la comedia es un género 
menor, es real y profunda”.

Sí

Descuentos Sesiones Madrugada
mayores 65 años Viernes y Sábados 400 pts.

CARTELERAS

C/ites

ABACO 9
C.C PRYCA

O

Reserva de entradas Desc. Carnet EstixSante 
por teléfono Carnet Joven

VIERNES Y SABADO SESION
5.00, 8.00 y 10.35 S
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CINES

MI

Miércoles no festivo, 
Día del Espectador

Gratuito Información 24h.
Telf. 50 86 56

DE MADRUGADA 1.00
(T.P.)

5.00, 8.00 y 10.35 (N.R.M.13)

*

5.00, 8.00 y 10.40 (N.R.M.18)

Cosas que hacer en Denver
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Í5.15, 8.00 y 10.40
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10,45 (N.R.M.18)

5.00, 6.45 y 8.30 
(T.P.)

5.00, 8.00 y 10.40 (N.R.M.13)

S I A I l » ti t 

DAYUGHT
{PANICO EN EL TÚNEL]

5.30, 8.10 y 10.40 (N.R.M.18)

“PERBOrm BOWIW, 
•ERO IRCnS ME DERIfl 11 MI ’

5.30, 8.10 y 10.45

5.30, 8,10 y 10.45 (T.P.)

PREMIADA CON 7 GOYAS
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SALAI

B

Sesiones: 5’15,745 y 10’15

Recomendada para todos 
los públicos

SALAD SALAD!

Sesiones: 5’15,745 y 10’15 Sesiones: 5’30,8 y 10’30

No recomendada a 
menores de 18 años

No recomendada para 
menores de 13 años

SALA IV

Sesiones: 5’30,8 y 10*30

Recomendada para todos 
los públicos

SALAV

KOIHMIMHI 
IAS OIAS

«MI «kl%4. ItO «tt»\

★ ★★★★

SALA VI SALAVD

Sesiones: 5’30,8 y 10’30

No recomendada a 
menores de 7 años

Sesiones: 5’30,8 y 1030

Recomendada para

Sesiones: 6 y 9’30

6^ Descuentos mayores 65 años. R<{ Reserva entradas 24 64 90.

No recomendada para 
menores de 18 años

Descuento estudiantes. Mic Miércoles no festivos día del espectador, p P
todos ios públicos 

Papitut. p K<^ Kantina

ft
 2 n ti)
 p n p p 0 >

CAPITOL GOYA

EVITA

^Siones laborables: 6’30 y 10,15 
Sábados y Domingos: 

4’30 - 7’30 y 10’30 
No recomendada menores

CARLOSin

Sesiones: 5, 7’45 y 10’30
No recomendada para 

menores de 18 años
Lunes, no festivos cerrado 
por descanso de personal

CERRADO 

POR 

REFORMA

Sesiones: 6’15 Y 8’30 
No recomendada a menores 

de 13 años

de 7 años

CANDILEJAS SALA I

Dos mundos distintos. Dos 
personas diferentes. Una amistad 
sin igual. Premio Mejor Actor 49^ 

Festival de Cine de Cannes.

EL OCTAVO DIA
Unica sesión: 10,45

Nominada a los 
Goya’96 

BWANA

Fargo

1

CANDILEJAS SALA n

4
 

i

Sesiones: 6, 8’15 y 10’30 
No recomendada para 

menores de 18 años
Precio Unico todos ios días:

Laborables 300 ptas. Sábados, Domingos y festivos 400 ptas.

RESTAURANTE - VIAJES

MBACOSTA

BODAS
Grandes ofertas en
Febrero y Marzo

COMllMOm 
Haga sus reservas 

Colidod y Servicio 
ol mejor precio

Ricalde ConQn91Q, 18 
Tfno.21 45 87-52 35 53 

filbacete

M.C.D.2022



Grupo INTERPRÉS Sepa si paga o nó?^
• INFORMES COMERCIALES • VERIRCACIONES DE ANCAS
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS • CANCELACION DE ANOTACIONES 

EN RJLI. Y B.D.I.

¡Usted va a cobrar!
INCOVERSA, S.1- • C/ PURISIMA, 1 - 1? A • 02001 ALBACETE 

TEL 967/21 49 27 - 21 49 16 • FAX 967/52 02 36

TeleseYca

SERVICIO GRATUITO para compras superiores o 8.000 pts.

ALTDZANQ
La Casa de Amigos 
de Cuenca en 
Albacete celebra la 
festividad de su 
patrón

LT

Al igual que en años ante
riores, y con motivo de la fes
tividad de San Julián, su 
patrón, la Casa de Amigos de 
Cuenca en Albacete ha orga
nizado varios actos.

Para mañana, a las 19,30 
horas, en el Auditorio muni
cipal está previsto la actua
ción del grupo “Voces y 
esparto”, de Cuenca.

Este grupo se caracteriza 
por recuperar y divulgar los 
bailes, danzas, canciones y 
costumbres de la provincia de 
Cuenca, para lo que cuenta 
con distintos grupos de tra
bajo dedicados a la investi
gación y a la recopilación de 
todo aquello que 
mantener vivo el 
autóctono.

El domingo, día 

ayude a 
folklore

2, a las
13 horas, se celebrará una 
misa en la Parroquia Nuestra 
Señora de las Angustias, en 
la calle del Angel. Al finalizar 
la misa se repartirán los pane
cillos típicos del santo.

Ese mismo día, a las 14,30 
horas, tendrá lugar una comi
da de hermandad en el res
taurante Victoria, en la calle 
Feria, 42. Al término de la 
comida habrá un gran baile 
con orquesta y la típica 
cuerva.

Presentación del 
libro “Melodía 
compartida”, de 
Terrin Benavides, 
en Sevilla

Hoy viernes tendrá lugar en 
la localidad sevillana de Alca
lá de Guadaira la presenta
ción del libro “Melodía com
partida”, de Manuel Terrin 
Benavides, ganador del VII 
Certamen de Poesía “Ciudad 
de Guadaira”.

El acto tendrá lugar en la 
Casa de la Cultura de esta 
localidad, sita en la calle 
General Prim, n- 2, a las 8,30 
de la tarde.

En el mismo acto se hará 
público el fallo del jurado 
sobre la octava edición de 
este certamen.

La dotación del premio es 
de 200.000 pesetas más la 
publicación del libro, que en 
el caso del autor Terrin Bena
vides hace el número 21.

Chiribitas

Jornada sobre accesibilidad de los minusválidos.- Ayer se celebró en 
la oficina principal de la Caja de Castilla-La Mancha una jornada que trató sobre 
la accesibilidad de los minusválidos al medio físico. Profesionales de la arquitectura, 
ingeniería (vinculados a los ámbitos de la edificación, urbanismo, transportes, etc.) 
así como técnicos de la Administración, debatieron sobre la accesibilidad al medio 
físico como factor clave para la mejora del medio ambiente urbano, la situación
actual y los retos del futuro.

Sví objetivo es luchar contra ¡a erosión en Castilla-La Mancha

Nueva circular para la
repoblación forestal

LT

La Dirección General de 
Medio Ambiente Natural 
elaborará una nueva circu
lar en materia de repobla
ción forestal orientada a la 
lucha contra la erosión en 
Castilla-La Mancha, y ten
dente a ampliar la ya exis
tente sobre reforestación en 
áreas de conservación prio
ritaria.

Este fue uno de los com
promisos que se alcanzaron 
en la reunión mantenida 
entre el director general del 
Medio Ambiente Natural, 
Alberto Sáiz, y el respon
sable de la campaña de bos
ques de la asociación eco
logista Greenpeace, Mario 
Rodríguez, donde se ana
lizaron las discrepancias 
sobre la aplicación de los 
programas de reforestación.

Rodríguez se mostró 
satisfecho con la elabora
ción de una nueva circular 
para ampliar los programas 
de reforestación de la admi
nistración regional a pro
yectos de lucha contra la 
erosión, puesto que permi-

Reforestación en la región.

tirá, entre otras ventajas, 
recibir más subvenciones de 
la UE en este área.

Precisamente, la aplica
ción de los programas de 
reforestación es una de las 
cuestiones criticadas por las 
asociaciones ecologistas, en 
relación al grado de incum
plimiento del Plan de Con
servación del Medio Natu
ral en Castilla-La Mancha.

JESUS MORENO

En este sentido. Rodrí
guez señaló que en las 
Delegaciones Provinciales 
de la Junta hay cierta nega
tiva a aceptar las nuevas 
tendencias sobre repobla
ción, como la adecuada 
elección de especies vege
tales o el uso de técnicas 
de bajo impacto ambiental, 
y manifestó que la circular 
de la Consejería nunca ha 
llegado a aplicarse.

Este punto fue rebatido 
por el director general de 
Medio Ambiente, quien no 
obstante reconoció que han 
existido problemas en la 
aplicación de algunos pro
gramas, como uno efectua
do en el Parque Natural de 
la Tejera Negra en Guada
lajara que finalmente se 
paralizó.

Asimismo, Sáiz explicó 
que en la reunión que man
tendrán los responsables de 
la Consejería con las aso
ciaciones ecologistas que 
han denunciado el incum
plimiento del Plan de Con
servación se fijará el calen
dario para elaborar la nueva 
circular.

► Por fin podemos dar una 
buena noticia en el turbio 
asunto del convenio que hipo
teca las aguas del Júcar adju
dicándoselas a Valencia: 
todos los partidos se han 
puesto de acuerdo a nivel 
municipal, y la moción con
junta deja claro el sentir de 
todos los albaceteños.

► Bueno, de todos, no: de 
casi todos. Porque sigue 
habiendo media docena de 
personajes dentro del PP que 
continúan con su guerra par
ticular, haciendo méritos con 
sus jefes de Madrid y Toledo. 
Por cierto: ¿qué hacía Emig
dio de Moya, que no estaba 
ayer sentado entre los con
cejales de su partido? Se ve 
que no quiere que sepamos 
lo que piensa sobre el agua 
de Albacete.

► Dijo ayer el concejal de 
Economía que el alcalde gasta 
más en protocolo porque Car
mina no viajaba, mientras 
Garrido ha estado en Toledo, 
Valencia y Alicante. Hombre, 
que nosotros recordemos. 
Carmina estuvo en Estados 
Unidos, en Israel, en Vienne, 
en Nicaragua...

► Mañana se celebra el Día 
de Albacete en FITUR, e 
incluso se van a fletar auto
buses para que vayan empre
sarios y personal en general. 
Eso sí: se sigue echando de 
menos presencia propia de la 
provincia en la Feria de Turis
mo; porque nuestros políticos 
se gastan los cuartos en cual
quier cosa, y luego no son 
capaces de montar un chirin
guito decente en una feria 
donde se genera negocio para 
un sector esencial.

Emigdio hizo novillos.


